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los alcaldes de las nueve ciudades firmaron el ingreso 

11 Clut de/ Pallimonio recibió a Alcalá con honores 
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Enrique Téllez: 
"bigimos al rector que 
convoque elecciones" 
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sin cabeza en el Juncal 
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Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 
Concejalía de Economía, Empleo y Turismo 

>.r,. 
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ORGANISMO AUTÓNOMO MUNICIPAL PARA EL 
DESARROLLO ECONOMICO Y FOMENTO DEL EMPLEO 

EL ORGANISMO AUTONOMO 
MUNICIPAL DE 

DESARROLLO Y EMPLEO 

INFORMA 

Hasta las 13 horas del próximo día 2 de abril de 
2001 pueden presentarse en el OADE propuestas 
para tomar parte en el Concurso abierto que se 
señala a continuación: 

Expo. C1/2001: Ejecución de las obras contenidas 
en el "Proyecto Básico y de Ejecución del Módulo 
03 del Centro de Artesanía de Alcalá de Henares". 

Plazo de ejecución: cuatro meses y medio. 

Tipo de licitación: 40.914.698 pesetas 
LV.A. incluido 
(245.902,29 euros). 

Garantía provisional: 818.294 pesetas. 
(4.918, 05 euros) 

Apertura de ofertas: 
3 de abril de 2001 a las nueve treinta horas. 

Requisitos específicos del contratista: 
Clasificación en grupo C, subgrupo 4, categoría d). 

El examen del expediente podrá realizarse en las 
oficinas del OADE, sito en Plaza de los Santos 
Niños, s/n en horario de 9 a 14 horas. 

Anuncio en 8.0.C.M. nº 54 de 5 de marzo de 2001 

El coste del presente anuncio será a cargo del 
adjudicatario. 

Alcalá de Henares, 8 de marzo de 2001 

Fdo.: Juan Antonio Pérez 
Gerente del OADE 

17 de mana de 2001 

Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 
Concejalía de Economía, Empleo y Turismo 

~.r,. 
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ORGANISMO AUTÓNOMO MUNICIPAL PARA EL 
DESARROLLO ECONOMICO Y FOMENTO DEL EMPLEO 

EL ORGANISMO AUTONOMO 
MUNICIPAL DE 

DESARROLLO Y EMPLEO 

INFORMA 

Hasta las 13 horas del próximo día 2 de abril de 
2001 pueden presentarse en el OADE propuestas 
para tomar parte en el Concurso abierto que se 
señala a continuación: 

Expo. C2/2001: Servicios consistentes en las 
actuaciones de mantenimiento, reforma, emergen
cia y actuaciones extraordinarias de los Centros 
dependientes del OADE. 

Plazo de ejecución: dos años, prorrogables por un 
período de igual duración. 

Tipo de licitación: 2.868.363 pesetas anuales 
(17.239,21 euros) (1.V.A. incluido) para 
obras de mantenimiento. Para el resto se 
ofertará una baja en tanto por ciento sobre 
la suma de los precios de ejecución material -
señalados en el PREOC vigente en cada 
momento. 

Garantía provisional: 57.367 pesetas. 
(344,78 euros) 

Apertura de ofertas: 
3 de abril de 2001 a las nueve treinta horas. 

Requisitos específicos del contratista: acreditar la 
solvencia económica y financiera, así como la téc
nica y profesional por los medios establecidos en 
los artículos 16.1 a) y 19 b) del R.O. Legislativo 
2/2000 por el que se aprueba el Texto refundido de 
la ley de Contratos de las Administraciones Públi
cas. 

El examen del expediente podrá realizarse en las 
oficinas del OADE, sito en Plaza de los Santos 
Niños, sin en horario de 9 a 14 horas. 

Anuncio en 8.0.C.M. nº 54 de 5 de marzo de 2001 

El coste del presente anuncio será a cargo del 
adjudicatario. 

Alcalá de Henares, 8 de marzo de 2001 

Fdo.: Juan Antonio Pérez 
Gerente del OADE 

PUERTA de Madrid 
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Conar un árbol 
En los últimos meses se ha 

puesto de moda en el gobierno 
municipal cortar árboles y 
provocar con ello el escándalo 
entre muchas de las personas 
que se han acostumbrado ya 
en esta ciudad a considerar a 
estos vecinos arbóreos como 
unos buenos vecinos complu
tenses en la mayoria de los 
casos y, por ello, dignos natu
ralmente del máximo respeto. 

Queda claro que un árbol no 
es intocable sin más que con 
siderar, por ejemplo, que pue
de suponer un peligro para la 
seguridad de las personas e 
incluso para la seguridad de 
propiedades que son muy 
necesarias a las personas , 
como, por ejemplo, sus vivien
das. Así pues, será comprensi
ble que el ayuntamiento corte 
árboles enfermos que pueden 
caer sobre cualquier ciudada
no y herirlo o matarlo. Del 
mismo modo, los alcalaínos 
deberemos renunciar a árbo
les que destrozan cimientos o 
tejados, aunque hemos de 
añadir aqui que eso no tiene 
nada que ver con tapar o dejar 
de tapar edificios porque algu
nos preferirán ver los edificios 
desnudos y otros preferirán 
verlos entre árboles. 

Una de las justificaciones 
preferidas por el ayuntamiento 
complutense para cortar árbo
les -es irrelevante quién sea el 
responsable del gobierno- es 
que los árboles que ha cortado 
"estaban enfermos". Hay que 
admitir esa posibilidad porque, 
en efecto, los árboles también 
enferman y esa enfermedad 
puede volverlos peligrosos 
para los ciudadanos y para 
otros árboles, pero hay que 
pedir al ayuntamiento que no 
nos dé las explicaciones a sie
rra pasada. Es dificil que la 
urgencia de la necesidad de 
cortar un árbol sea tanta, sal
vo en casos muy especiales, 
que la ejecución no pueda 
esperar unos días para 
difundir el propósito arboricida 
entre los ciudadanos y divul
gar la enfermedad diagnostica
da, sea ésta real o presunta. 

Editoriales 

El gran negocio está en las recaliticaciones 
Vaya por delante el reconoci

miento de que un plan gene
ral de ordenación urbana 
siempre va a hacer rico a 
alguien y, en el caso de Espa
ña en general y de Alcalá en 
particular, va a hacer más rico 
a quien ya es rico. No es posi
ble rebelarse ante eso porque 
ésa es la consecuencia natural 
del modo vigente de hacer 
urbanismo. Lo que sí puede 
intentarse es que el incremen
to de la riqueza de algunos 
extienda un cierto bienestar 
entre el resto de la sociedad. 
En definitiva, si el ayunta
miento de Alcalá, con su 
actual revisión del plan gene
ral de ordenación urbana va a 
hacer más ricos a los ricos, 
eso será estupendo si éstos 
consiguen su incremento de 
riqueza mediante una aporta
ción social en forma de terre
nos bien preparados para 
asentar sobre ellos un creci
miento urbano que no sólo 
busque el crecimiento por el 
crecimiento mismo, sino el 
derivado del desarrollo econó
mico y social de la sociedad 
complutense. 

Cuando el gobierno munici
pal ha parado los pies a su 
dinámico concejal de Urbanis
mo para tomarse un tiempo de 
reflexión se ha generado tam
bién un lapso para la esperan
za, para la esperanza en que 
Peinado y los suyos compren
dan que el desarrollo de Alca
lá no admite limites de creci
miento que puedan alcanzarse 
mañana mismo, como ese 
limite de 200.000 habitantes 
que nos señalaba Peinado en 

estas mismas páginas hace 
unas semanas. Parece pru
dente fijar el limite del creci
miento para Alcalá en 200.000 
habitantes e incluso algunos 
más, pero siempre que se con
siga que el crecimiento hacia 
esa cantidad sea "asintótico", 
con dificultad creciente a 
medida que se aproxima al 
limite. No parece que colocar 
diez, doce o quince mil vivien
das a uña de caballo en el tér
mino municipal complutense 
-a las que habria que añadir la 
disponibilidad de las siete u 
ocho mil viviendas vacías
d urante los próximos diez 
años sea una manera deseable 
ni prudente de prevenir el 
desarrollo de Alcalá. 

Quienes se preocupan del 
negocio urbanistico rápido no 
tienen por qué tener en cuen
ta el desarrollo previsible de la 
sociedad, ni siquiera si hay 
demanda real de viviendas; 
eso no es recriminable para 
quien tiene como profesión 
ganar dinero y no puede ni 
quiere hacer planes para su 
negocio más que a pocos años 
vista. Para un ayuntamiento la 
cosa cambia: el ayuntamiento 
ha de hacer planes sociales no 
a años, sino a generaciones 
vista, y sobre esos planes ha 
de planear su urbanismo. 

Hoy no hay que olvidar que 
el gran negocio urbanistico en 
España no está en construir y 
vender lo construido, sino en 
conseguir que la administra
ción pública le convierta a uno 
de la noche a la mañana en 
terreno edificable lo que hasta 
ayer era terreno rústico. 

Editor: Sandalia San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: Tells.: 91889 26 53 

918888589 
Fax: 91883 45 08 

Ramón y Cajal, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: el Morera, 23 - Torrejón de Ardoz 
D.L.: GU-78-1968 

E-mail: puertam@arrakis.es 

Movimientos en la DA 
La historia se acelera en la 

universidad alcalaína. Manuel 
Gala ha hecho su primera fm
ta anunciando su intención de 
no presentarse a la reelección 
al año que viene, pero, como el 
gato escaldado huye del agua 
fria, algunos de los implicados 
en el deseo activo de cambio 
en la universidad interpretan 
tal afirmación con un relati
vismo lógico para quienes 
conocen la capacidad de 
maniobra del rector. 

Consecuentemente, tanto 
los oponentes a Manuel Gala 
que aplican al caso las ense
ñanzas derivadas de la fábula 
de la zorra y las uvas como los 
que no se andan con metáfo
ras y creen que el claustro 
debe ejercer su poder ahora 
que puede hacerlo porque no 
está claro que también al año 
que viene pueda, pretenden de 
su rector no sólo que no se 
presente a la reelección, sino 
que adelante el proceso electo
ral a octubre o incluso antes, 
al verano. La amenaza que 
hacen pender sobre la cabeza 
del rector es una moción de 
censura que a algunos no nos 
parece muy fácil de llevar ade
lante. Pero doctores tiene la 
Universidad, casi tantos como 
la Santa Madre Iglesia. 

Desde fuera , con el deseo de 
que la universidad alcalaína 
se modernice y trate de evolu
cionar al ritmo de los tiempos, 
algunos apreciamos que la 
opción de Gala no merece gran 
confianza, por conocida, pero 
es preciso añadir que otras 
opciones son desconocidas y, 
aunque susciten esperanzas 
fundadas, deben llegar sin 
precipitaciones, con tiempo 
para comprometerse tanto o 
más que para prometer. 

Por ello, parece interesante 
el movimiento que se nota en 
la universidad complutense, 
pero ésta no necesita sólo rele
var a Manuel Gala, sino tam
bién prescindir de un cierto 
estilo y de algunos galistas. 
En el caso de que eso no fuera 
posible, casi seria preferible 
dejarlo todo como está. 

MITSUBISHI CARISMA DI-O COMFORT 102 CV. POR SÓLO 2.825.000 • PTS. SisleJM canmon 11a1. A11S <XII 

E50, doble alrba¡¡ SRS. aire aa:inclcloMdo, dcrrc =trl!llzlldo con apetura "7llOla, dcvolunas ~ adcnildor de o bordo y ~ ROS. 

MITSUBISHI CARISMA DI-O ELEGANCE 115 CV. POR SÓLO 3.260.000 • PTS. Adcm6s<X11tl.lbode¡¡comdño 

vai1ablc, 4ilbO!IS lotealcs. ~ ddantaos, llonlZls de alclKl6n. dlmallzador, tapk.ulo combinado <XII aJCro, lmcrdoncs en slmll madera. volante 

• Pi.AH PRMR r AYUDA PARA f Al'lll14S MUMEROW HO INCLUIDOS. PVOMOCK)M VALIDA t:N PfNINSUl..4 y WfAllCS HASTA flN º' t"IU. INCLUYf TRANSPOQT!' tMPUfSTO Of nATlllCUU.CJON. 

MMCE MADRID NORTE : Avda . Complutense. 117 . ALCALÁ DE HENARES Tel 91 878 74 97 

Avda . Costilla. 12-A SAN FERNANDO Tel 91 678 09 33 

PUERTA de Madrid ''de marza de 200t 



El PP se queja de que el consejo local medioambiental 
no se ha reunido desde hace cinco meses 

"El conceial de Medio Ambiente está muv verde" 
Los concejales del PP. Marcelo Isoldi y Jesús Domínguez Picazo. manifestaron a 
PUERTA DE MADRID sus criticas por el hecho de que el concejal de Medio Ambien
te no haya convocado el consejo local medioambiental en los últimos cinco meses: 
"Este hombre está muy verde para gestionar el medio ambiente en Alcalá. Con todos 
los problemas que ha habido, el órgano consultivo que se creó para tratar los asun
tos importantes de política medioambiental no se ha reunido en cinco meses. Con 
la gestión que está realizando Fernando Mario no se están viendo grandes cambios 
a pesar de que habló de crear una ciudad en verde y azul". 

Marcelo Isoldi y Jesús 
Domínguez afirmaron que el 
alcalde prometió medios y 
atrtbuciones para el consejo 
asesor de medio ambiente 
cuando asistió a su puesta 
en funcionamiento en el 
actual mandato municipal: 

cia que debía. Pues ahora 
vemos que con el actual 
concejal de Ciudad Sosteni
ble o Medio Ambiente, Fer
nando Marin, el consejo lle
va sin reunirse desde hace 
cinco meses". 

Los concejales del PP afir
maron que en principio el 
consejo asesor se reunió con 
frecuencia: "Desde el 5 de 

octubre no se ha vuelto a 
celebrar ni una sola reu
nión. Si echamos cuentas 
vemos que han transcurrido 
cinco meses sin que se haya 
realizado ninguna reunión. 
Lo curioso es que se están 
incumpliendo los estatutos 
porque se establecía que las 
reuniones tendrían que 
tener una periodicidad de 

dos meses. Se está enga
ñando a los ciudadanos de 
Alcalá y a los propios conse
jeros que formamos parte 
del consejo, ya que se nos 
había dicho que todas las 
decisiones que se tomaran 
en materia y competencia de 
medio ambiente iban a ser 
analizadas y decididas por 
el consejo asesor". 

El problema es que en 
estos cinco meses ha habido 
asuntos importantes rela
cionados con el área de Ciu
dad Sostenible: "No se ha 
contado con nosotros para 
nada. Nos consta que IU y 
las asociaciones de vecinos 
le ha remitido escritos a 
Fernando Marin pidiéndole 
que el consejo se vuelva a 
reunir. La situación es para
digmática puesto que no 
entendemos que no se haya 
reunido en cinco meses. No 
sabemos qué motivos le lle
van a Fernando Marin a no 
convocar el consejo. Fue a 
raíz del día sin coches y 
pensamos que la razón es 
que se comprometió a hacer 
una evaluación del día. Nos 
da la sensación que no se 
han extraído conclusiones 
ni que tengan claros los 
resultados. Fernando Marin 
tiene que rendir cuentas 
con el consejo y posiblemen
te no las tenga. Parece ser 
que estos resultados, que 
puede que no hayan sido 
muy satisfactorios, tenia 
que haberlos hecho el 
actual asesor de la conceja
lia". 

Según los concejales del 
PP "ha habido problemas 
que no han sido analizados 
por el consejo, como el cam
bio de arbolado en el casco 
histórico, las talas de árbo
les en los distrttos III y IV 
que tanto han indignado a 
muchos vecinos, el proble
ma de Química Sintética y 
sus vertidos, la paralización 
de la construcción de la 
nueva depuradora de 
aguas". 

"Peinado nos dijo palabras 
muy bonitas; habló de que 
le iba a dotar de muchos 
medios , que iba a tener 
mucha importancia como 
órgano consultivo. Todo era 
muy bonito". El consejo está 
formado por los tres parti
dos politicos con represen
tación municipal, por la 
Federación Comarcal de 
Asociaciones de Vecinos, la 
asociación de empresarios, 
FECOHE, la universidad, 
INFORMACU, así como los 
sindicatos CC.00 y UGT: 

la medida desconuesdonará el tránco de la zona 

"Se nos vendió en aquella 
ocasión de la puesta en 
marcha de consejo que en la 
época en que fue creado 
cuando gobernaba el PP fue 
muy criticado ya que se 
decía que era imagen, que 
no se reunía con frecuencia 
y que no tenia la importan-

n de mano de 200t 

luz verde a la vía de conexión desde 
la glorieta de Hipercor hasta la A-2 

El Consejo de Adminis
tración del Consorcio de La 
Garena, celebrado el pasa
do martes día 13 de marzo, 
y del que forma parte como 
vicepresidente el alcalde de 
Alcalá de Henares, Manuel 
Peinado, ha dado su visto 
bueno a la ejecución de 

una vía de conexión desde 
la glorieta de acceso a 
Hipercor hasta la A-2. La 
construcción de esta vía de 
servicio de la A-2 contri
buirá a descongestionar el 
tráfico actualmente exis
tente en la glorieta de 
Arganda. 

Por otra parte, se han 
cerrado los acuerdos de 
adquisición de suelo nece
sarios para la construcción 
de la estación de ferrocarril 
de La Garena, que está 
previsto que comience a 
funcionar en el mes de 
octubre del próximo añ.o. 

PUERTA de Madrid 
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~ ~o.stería bd ~.stubíante PA~ 

MENÚ ESPECIAL DEIUSTACION FIN DE SEMANA 

COPA DE MOR/LES 
CON DOS APERITIVOS 

••• 
ENSALADA DE HORTAUlAS ASADAS CON QUESO DE CABRA 

••• 
FILETES DE GAILO MARINADOS EN PIEL DE CAI.ABACÍN 

CON RAVIOUS DE IBÉRICO Y ALBAHACA 

••• 
ESCALOPINES DE TERNERA A LA MADRILEÑA 

CON PATATAS REVOLCONAS 

••• 
CANUfILLOS REILENOS DE FRl!IOS SECOS 

CON PURÉ DE FRAMBUESA 

••• 
CAFÉ CON ALMENDRII'AS GARAPIÑADAS 

DE LAS MONJAS CLARISAS 

••• 
PRECIO: J.800 PTAS. + l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefu: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

f~~ @álllara 
~ Madrid 

CURSOS EN ALCALÁ DE HENARES 

•Del 16 de Abril al 21 de Mayo 
•De 19 a 22 horas 

CONTABILIDAD FINANCIERA SUPERIOR 
•Del 16 de Abril al 31 de Mayo 
•De 19 a 22 horas 

• INITITUTODE --o. .. c....CMclll .. .-. -·-

INFORM ACION E INSC RIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 :rT 75 
E-mail: gta2@caman11nadr1d.es 
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Pan analizar un prognma de veinte espectáculos 
por toda la proVincia madrileña 

la Creacián de Havdn clausurará 
en la Magistral el 11 Festival 
de Arte Sacro de la Comunidad 
La Catedral Magistral de Alcalá de Henares será el 
escenario donde se clausure el XI Festival de Arte 
Sacro de la Comunidad de Madrid, con la obra de 
Haydn .. La. Creación" . Éste será el último de una serie 
de 20 espectáculos, enmarcados en seis ciclos, que se 
representarán en 14 municipios madrileños. 

El director general de Pro- once corresponden a espectá
moción Cultural, Manuel culos de música, tres de músi
Aguilar, presentó el día 12 de ca y teatro, dos a música y 
marzo la XI edición del Festi- danza, uno de danza, otro de 
val de Arte Sacro de la Comu- teatro y danza y por último, 
nidad de Madrid, que se cele- uno de música y poesía. Parti
brará entre el 15 de marzo y el cipan un total de 10 países: 
6 de abril en Madrid capital y Armenia, Bélgica, Francia, 
trece municipios de la región. India, Italia, Mongolia, Pakis-

Se podrán ver 20 espectácu- tán, Reino Unido, Rusia y 
los enmarcados en seis ciclos: España. 
"Música Vocal Española", Siete de estos espectáculos 
"Juan Hidalgo de Polanco", son estreno en España y el 
"Teatro Sacro", "Ritos y Músi- número de representaciones 
cas Espirituales", "Espíritu de será de 23, con el mismo 
Oriente" y un ciclo sobre la número de espacios, 8 en 
Navidad. El Mesías, de Haen- Madrid y 15 en municipios de 
del, una de las obras maestras la región. Todas las represen
de la música sacra, será la taciones son de entrada libre, 
pieza encargada de inaugurar con excepción de cuatro. Tam
el festival. Este concierto ten- bién se celebrarán tres exposi
drá lugar en la Iglesia de San ciones: Espiritualidad y arte 
Jerónimo el Real de Madrid y aborigen australiano, w Festi
la interpretación correrá a car- voy lo Sagrado y Alonso Cano. 
go del Collegium Instrumenta- Los municipios que acogen 
le&Capella Brugensis de Bél- este festival son: Alcalá de 
gica. Henares, Alcorcón, Arganda 

Para la clausura, los respon- del Rey, Fuenlabrada, Getafe, 
sables del Festival de Música Griñón, Leganés, Madrid, 
Sacra han programado otra Móstoles. Robledo de Chaleva, 
pieza clásica de fama mundial, San Lorenzo de El Escorial, 
La Creación, de Joseph Haydn, Torrelodones, Valdemorillo y 
que tendrá lugar en la Iglesia Villanueva de la Cañada. 
Magistral de Alcalá de Hena- La combinación de monu
res y será interpretada por la mentos y ambientes en los que 
Orquesta Ciudad de Córdoba se celebra el Festival de Músi
y el Coro Civitas de Madrid. ca Sacra y la variedad de los 
Entre estos dos espectáculos programas que presentan han 
los aficionados podrán asistir conseguido que este aconteci
a conciertos de música y can- miento cultural del que disfru
to, dramas litúrgicos y sacros, ta la región de Madrid se haya 
danza y exposiciones. hecho merecedor de un interés 

De los 20 espectáculos que creciente por parte de los 
componen esta undécima edi- grandes circuitos nacionales y 
ción del Festival de Arte Sacro, europeos. 

El Avummienta de Alcalá se abre a las visitas guiadas 
La visita al Ayuntamiento formará parte, a partir del sábado 

día 17 de marzo, de los recorridos que comienzan en la Oficina 
de Turismo de la Plaza de Cervantes, y que cuentan con el 
siguiente horario: Mañanas, 12'00 h. Tardes (primavera-verano), 
16'30; y (otoño-invierno), 17'30 horas. 

En el edificio del Ayuntamiento se visitará la Sala de Comisión 
de Gobierno, donde se encuentra la partida de bautismo de 
Miguel de Cervantes y la Biblia Políglota Complutense, el salón 
de plenos y el corredor de la planta noble. 

La realización de la visita dependerá y deberá adaptarse a los 
usos protocolarios propios del edificio (bodas, actos instituciona
les, etc.) y en ningún caso impedirá el normal desarrollo. 

PUERTA de Madrid 



lQuieres adelgazar 
eficazmente? 

iEmpieza ahora mismol ~ 

Durante esta semana te 
descontamos 25.000 pts. al reservar 

tu tratamiento de adelgazamiento o celulitis 
(Promoción válida sólo para las llamadas recibidas del 1 6 al 22 de Marzo 

de 2001, de 9:30 a 22 horas; sóbados de 1 O a 14 horas)) 

Nuestros tratamientos son ÚniCOS en 
España 

Resultados espectaculares en sólo 
l O sesiones 

Llama rápidamente al teléfono: 

• 91- 879 61 95 

whynot? 
Los centros de salud y estética del futuro 

C/ Mayor, nº 8, Alcalá de Henares 



Un camino del que, según la concejal de la Mujer, queda aún mucho por reconer 

las muieres complutenses recorrieron 
una milla hacia la igualdad 
Las mujeres complutenses se unieron el pasado domingo 11 de marzo en la Ciudad Deportiva 
Municipal del Val para tomar la salida en la que se denominó como "Una milla hacia la igual
dad", evento que se encontraba enmarcado dentro de la Semana de la Mujer organizada por di
cha concejalia. En total se dieron cita en esta carrera reivindicativa unos 300 participantes. 

Las mujeres alcalaínas quisie
ron reivindicar un año más la 
igualdad entre ambos sexos, 
una igualdad a la que aún que
da camino por recorrer, más si 
se tiene en cuenta algunos co
mentarios que las participantes 
tuvieron que soportar por parte 
de diversos hombres a lo largo 
del recorrido. Según la concejal 
de la Mujer, Magdalena Moreno, 
algunos dijeron frases como 'ha
bréis dejado la comida hecha'. 
"Hay que seguir reivindicando 
esa igualdad que va a tardar 
tanto en llegar. Yo creo que no
sotras no lo veremos y veo que 
eso va muy despacio. Hoy mis
mo en esta carrera todavia ha
bía hombres que nos han dicho 
'habéis dejado la comida hecha', 
y claro, mientras haya hombres 
que te pregunten que si has de
jado la comida hecha, que la co
mida es lo más importante, es 
un tema que hay que plantear
se", aseguró Moreno, para quien 
es "necesario seguir luchando y 

Las concejalas Amparo Moriche (izquierda), Magdalena Moreno 
(centro) y Marta Viñuelas (derecha), participaron en la "Milla" 

~ 

en eso estamos". 
Sin embargo las mujeres no 

estuvieron solas en esta reivin
dicación, sino que un grupo de 
hombres también quiso partici-

par en el evento deportivo. En
tre las participantes no faltaron 
tampoco caras conocidas del 
ayuntamiento complutense, 
como lo son las concejales del 

V1a Complutense, 111 
Poi. Ind. Europa 11, Nave 7 

Alcalá de Henares 
~~TECA ~r.esnmnc 
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CERA.-wc:A Detrás de Mercadona 
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grupo popular Amparo Moriche 
y Marta Viñuelas, que no quisie
ron perderse esta cita. 

La concejal de la Mujer al final 
de la carrera se mostró muy 
contenta a pesar del esfuerzo fi
sico realizado. "Es un objetivo 
por el que lo venimos haciendo 
durante muchos años. Yo creo 
que está muy bien, estamos to
das las mujeres esperando este 
dia". Un acto donde según Mag
dalena Moreno se "reivindica y a 
la vez pasamos una buena ma
ñana". 

Para Moreno en estas jorna
das, las mujeres "han participa
do mucho en una jornada del 
dia 8 de marzo, con debates y en 
una comida donde participaron 
muchísimas mujeres. También 
hemos tenido una excursión a 
Manzanares, donde participa
ron también cien mujeres y 
hubo que dejar a mucha gente 
fuera porque querían venir 
más". 

La participación ha sido muy 
desigual en los diferentes actos 
organizados con motivo de la 
Semana de la Mujer, que llevó 
como título "Somos más ... ". 
"Hay actos que participan mu
cho, y hay otros que habrá que 
plantearse por qué no acuden, 
porque yo no entiendo que a 
una mujer de Alcalá de Henares 
no le pueda interesar la política, 
por ejemplo, no solamente lo 
que le diga su partido o su afi
nidad, sin que sea militante, 
sino lo que le pueda decir otro. 
Que eran por la mañana, pues 
sí, puede ser, pero también es 
verdad que ha habido actos que 
se han hecho por la mañana y 
han acudido masivamente, por 
lo tanto eso es un tema que ha
brá que analizar; y luego por la 
tarde, antes de iniciarlos ya ha
bía mucha participación, tal 
como son los cuentos, y ahí 
también habrá que analizar por 
qué antes de iniciarlos hay mu
cha participación y por qué a 
otro después de haberlo dicho y 

. de haberlo anunciado, no acu
den. Eso hay que planteárselo 
con todo el rigor, y no ser triun
falista, ni ser tampoco de lo más 
negativa, porque lógicamente la 
concejal de la Mujer no puede 
estar en plan negativo, eso se lo 
dejamos a la oposición". 

Una semana que para Magda
lena Moreno es muy positiva 
para la lucha por la igualdad. 
"Pasito a pasito y exactamente 
igual que en la carrera, no hay 
que ir ni muy deprisa, ni tam
poco quedarse atrás, hay que 
tener siempre un impulso y hay 
que seguir luchando". 

PUERTA de Madrid 
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Contestación a José Carlos Canalda Carta al Conceial de Depones 
Estimado Sr. Director: 
Leo en el número 1 704 de su 

semanario la gacetilla que me 
dedica D. José Carlos Canalda 
que suscita en rrú un tanto de 
pena, porque en el mundo 
convulso en que nos ha tocado 
vivir, ya no se comprenda que 
es bueno algún toque de 
humor. 

Debo decir al señor Canalda 
que el título de "Foráneos pero 
alcalaínos" con el que encabe
za mi carta aparecida en el 
número anterior del semana
rio, no fue de mi cosecha, aun
que reconozca que fue muy 
acertada su elección por parte 
de . ustedes. Añadiré que mi 
carta avisaba del tono desen
fadado por el que iba a discu
rrir y si el señor Canalda no 
entiende la humoristica rela
ción que establecía entre el 
arboricidio y la integración de 
los inmigrantes, es que tiene 
poco desarrollado el sentido 
del humor, acaso porque su 
especialización es la de vapu
lear a los responsables de la 
cosa pública en Alcalá. Y cons
te que soy el primer convenci
do de que su espacio en el 
semanario es útil, aunque a 
veces peque de algo acerbo. 
Tan útil lo considero que le 
brindo la ocasión de darle 
"carnaza" si prueba a acceder 
a la calle de San Isidro, des
pués de haber girado en la 
rotonda de las Palmeras, per
dón, de la gasolinera de San 
Isidro, doblar por República 
Argentina, "jugarse el bigote" 
para cruzar Eras de San Isidro 
y transitar ya en calle San Isi
dro, con cuidado de no rozar 
con los coches apar~ados a 
ambos lados y junto a un 
transformador subterráneo, 
propenso a inundarse, refle
xionar sobre lo que puede 
suceder si alguna vez tienen 
que entrar los bomberos en la 
calle. Estas ideas que le ofrez
co fueron motivo de una carta 
rrúa publicada en PUERTA DE 
MADRID, hace algunos años, 
y ni el alcalde de entonces ni el 
actual han querido tomar 
conciencia de un riesgo que 
existe. 

De otra parte, no hace falta 
que el señor Canalda nos 
recuerde que él no es un ému -
lo de Arzallus (por lo del RH 
negativo) porque yo, salvo el 
episodio que citaba en mi car
ta, jamás me he sentido rrúni
mamente discriminado en 
Alcalá y si en la repetida carta 
sacaba a colación lo de la 
patria chica del señor Peinado, 
lo enmarcaba en el ámbito de 
las contiendas políticas, máxi
me cuando, aunque no conoz
co personalmente a doña Elisa 

17 de ma n o de 2001 

de Francisco, sí conozco algo 
de su trayectoria personal, 
que para nada la identifican 
como discriminadora. Espero 
que ella sí haya captado el 
sentido, si se quiere burlesco, 
de mi consideración del arbo
ricidio, resuelto con repobla
ción arbórea con especies im
propias de la flora comarcal. 

Rogándole perdone mi intro
misión en PUERTA DE MA
DRID, reciba un atento salu
do. 

Pío L. ÁLVAREZ MARTÍNEZ 

Estimado señor Concejal de 
Deportes: 

Me parece oportuno infor
marle mediante esta carta de 
cómo funciona la ciudad 
deportiva del Val, instalación 
que a mi entender debe estar 
bajo su responsabilidad. Si no 
fuera así, desde aquí vayan 
mis disculpas. 

El sábado día 24 de febrero, 
en las instalaciones del pabe
llón del Val se desarrolló una 
competición de gimnasia rít
mica, además de una de kára-

A todos los vecinos del Ensanche 
Somos la Asociación de Veci

nos NUEVO ENSANCHE. 
Hemos visto con satisfacción 

la preocupación y el interés 
que tenéis por el abandono en 
que se encuentra nuestro que
rido barrio y nos congratula la 
carta publicada en el semana
rio PUERTA DE MADRID de 
fecha 24 de febrero último en 
la que 92 vecinos os dirigís 
para protestar por el desinte
rés del Ayuntamiento y la 
Junta de Compensación en la 
buena marcha de esta parte 
de la ciudad Patrimonio de la 
Humanidad, aunque no lo 
parezca. 

También nos satisface la 
concentración de otros vecinos 
en el Parque Gilitos para pro
testar por el denso y peligroso 
tráfico en la C/ Miguel de 
Unamuno. 

Os podemos decir que esta 
Asociación de Vecinos lleva 
más de un año trabajando pa
ra que los problemas más pe
rentorios (falta de suministro 
de agua, instalación de conte
nedores, recogida de basuras, 
limpieza viaria, etc) , por lo 
menos se hayan ido solucio
nando los más graves y algu
nos otros se hayan mejorado. 

Sabemos que los problemas 
son muchos y graves, y con
tamos con poca colaboración 
por parte de esta Corporación 
Municipal que, aunque en 
algunas concejalías como la de 
Medio Ambiente sí nos reciben 
y se hacen eco de nuestras 
propuestas, en otras no nos 
reciben cuando solicitamos 
una entrevista con el concejal 
responsable. Hemos tenido 
varias reuniones en el Ayunta
miento, y en ellas oímos bue
nas palabras y notamos buena 
predisposición, pero luego no 

· se llevan a efecto a la hora de 
solucionar los problemas. 

También nos hemos reuni
do con la Junta de Compensa
ción y en la última a tres ban
das con el Ayuntarrúento para 

tratar de todos los desperfec
tos y problemas que existen 
ocasionados por las construc
toras, y en la cual les hemos 
entregado copias a ambas par
tes de un dossier con fotogra
fias y localización de todos 
ellos. 

Estamos trabajando en va
rios proyectos para las zonas 
verdes y arbolado en el barrio 
e instalación de servicios como 
papeleras, buzones de correos, 
etc. 

Hemos visto con satisfacción 
estos últimos días en la pren
sa, cómo existen en marcha 
sanciones para varias cons
tructoras que han depositado 
escombros en parcelas colin
dantes, y esto, aunque es 
poco, puede ser el principio de 
solución de algunos graves 
problemas. 

Nuestro llamamiento es para 
que todos los esfuerzos, como 
los que vosotros realizáis, 
podamos llevarlos a cabo con
juntamente, pues la unión 
hace la fuerza y cuantos más 
seamos a lo mejor se nos escu
cha un poco más. 

Sabemos que hay muchos 
vecinos que desconocen la 
existencia de esta Asociación, 
aunque contamos con unas 
doscientas familias asociadas, 
pues entre otras cosas no con
tamos con local social, y sólo 
estamos presentes en Inter
net, en una página web cuya 
dirección es www.inicia.es/ 
de/nuevo_ensWlche.es, direc
ción de correo electrónico 
n_ensWlChe@inicia.es y a tra
vés de un apartado de Correos 
el 1.315 de Alcalá de Henares, 
28806. 

A través de las cuales podéis 
poneros en contacto con noso
tros y asociaros, lo cual y de 
momento es totalmente gra
tuito. Esperamos contar con 
vosotros. Un saludo. 

Jesús R. MODIA GONZALEZ 
Secretario de la 

AA. VV. Nuevo Ensanche 

te, cada una en distinta sala y 
en distintos vestuarios. Todo 
parecía desarrollarse en per
fecto estado y los padres está
bamos despreocupados por
que pensábamos, grave error, 
que nuestros hijos estaban 
protegidos de alguna manera, 
ya que están federados y el 
evento lo organizaba la escue
la municipal de gimnasia rit
mica !placea, y por lo tanto yo 
suponia, de nuevo otro error 
por mi parte, que habria asis
tencia de primeros auxilios 
con el conveniente material. 

Cual fue mi sorpresa cuando 
mi hija, haciendo su ejercicio 
en la competición de gimnasia 
ritmica, se hizo daño en un 
pie. Acudimos al botiquin y 
casualmente el médico de 
reconocimiento se encontraba 
en él (cosa que no es habitual) 
para realizar un reconoci
miento a gimnastas ajenos a la 
competición. Al llevarla al 
dicho botiquin, la doctora la 
exploró muy amablemente 
pero nos encontramos con que 
por no haber, no había ni una 
venda, ni una pomada, ni un 
triste algodón o gasa para 
poder curar alguna lesión cau
sada durante las competicio
nes. 

No acaba aquí mi sorpresa 
cuando para trasladar a mi 
hija al hospital, me dirijo al 
vestuario a por su ropa y 
todas sus prendas han desa
parecido. 

Cuando solicito explicacio
nes a las personas responsa
bles del pabellón me indican 
que referente a los servicios 
médicos, se cumpla la norma 
dado que éstos existen en la 
piscina de verano, y respecto 
de la seguridad, que lamenta
blemente sucede algunas 
veces. 

Señor Concejal, en los últi
mos días usted se ha enterado 
por la prensa de que Alcalá 
podrá ser subsede de la candi
datura olímpica de Madrid. 
Espero y deseo que Alcalá lo 
consiga, pero déjeme reco
mendarle que se olvide de sus 
intereses políticos personales 
y se preocupe y gestione, si es 
que usted es capaz, de las res
ponsabilidades que el pueblo 
de Alcalá, a través del alcalde, 
le han delegado. Y a usted, 
señor alcalde, si quien ha reci
bido la delegación de sus fun
ciones en el área de deportes 
no las realiza y gestiona de for
ma eficaz, retirele su confian
za como nos ha demostrado 
que sabe hacerlo con otras 
personas. 

Saludos cordiales, 

Luis Alberto 
CALVO CAMPOS 

PUERTA de Madrid 
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El peso social de los partidos políticos Dos buenos conceiales 
Escribía el Sr. Canalda en el 

PUERTA del 3 de Marzo una 
gacetilla sobre el escaso peso 
social de los partidos políticos 
y la exagerada capacidad que, 
sin embargo, tienen de ejercer 
o monopolizar el poder en su 
ámbito de influencia. 

Sin entrar en un exhaustivo 
análisis de las causas de esta 
paradoja, ya de por sí muy 
complejas, creo que no le falta 
razón en su apreciación, por 
ello sólo quiero apuntar algu
nos aspectos del excesivo pro
tagonismo de los partidos. 

Vaya por delante aclarar al 
lector que siempre he creído 
que la democracia es un con
junto de reglas: juego limpio, 
participación de todos, elec
ción de los mejores, predomi
nio de las mayorías, respeto de 
las minorías, para conseguir 
unos fines: libertad, justicia, 
igualdad y pluralismo político. 

También hay que aclarar 
algunos errores pues hay 
quien confunde democracia 
con capitalismo, socialismo, 
globalización, mercado, 
incluso con Occidente, la 
OTAN, la ONU, la UE o cual
quier otra sigla prestigiosa. A 
veces, también se piensa que 
es votar cada cuatro años, el 
iexto de la Constitución o 
pagar los impuestos. Es decir 
el concepto de democracia es 
tan ambiguo como lo quera
mos hacer. 

Por eso, la primera causa del 
excesivo protagonismo de los 
partidos la encontramos en la 
misma Constitución, que dice 
que sólo a través de ellos se 
puede expresar el pluralismo 
político por ser instrumento 
fundamental de partici
pación política. 

La calculada ambigüedad de 
la Constitución es otra causa, 
que ha dado lugar a leyes 
como la Ley Electoral con sus 
listas cerradas y bloqueadas 
y el método D'HONT de re
parto de· escaños, que dismi
nuye en exceso el reparto pro
porcional de escaños que esta
blece la carta magna, y perju
dica a los partidos pequeños. 

De aquí puede provenir la 
percepción de estar en una 
partitocracia en la que no se 
puede escoger a personas, ni 
ordenar preferencias , para 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno dia pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

P.V.R. 

PUERTA de Madrid 

que no puedan, en definitiva, 
decidir los electores y sí lo 
puedan hacer los "aparatos" 
de los partidos. Y ya sabemos 
qué hay que hacer para salir 
en la foto. 

Otra causa la tenemos en la 
deficiente Ley de Finan
ciación de Partidos que les 
permite, aprovechando las 
lagunas de la ley, financiarse a 
través de subvenciones o 
comisiones. Conducta total
mente irregular y reprobable 
en quienes tienen que dar 
ejemplo de transparencia y 
respeto a la legalidad. ¿Hace 
falta citar casos reales? El 
más reciente es la subvención 
de 2.500 millones de pesetas 
que diferentes ayuntamientos 
han concedido al PP, PSOE e 
IU, según un informe del Tri
bunal de Cuentas. 

De éstas y otras cuestiones, 
la manipulación de los 
medios por ejemplo, les viene 
el protagonismo y el poder a 
los partidos políticos aunque 
no tengan base social o ésta 
sea escasa. Pero éste es otro 
problema que excede un arti
culo de opinión. 

Sólo quiero terminar con la 
idea de que el sistema demo
crático es perfectible, que 
siempre puede adaptarse a 
nuevas situaciones y que tam
bién ahí tienen un protagonis
mo los partidos (aunque dife
rente), para abrir sus estruc
turas al resto de la sociedad, 
sin exclusiones ni prepoten
cias y aun a costa de limitar el 
poder que las leyes les confie
re actualmente. 

Fernando GOMECELLO 
RODRÍGUEZ 

Viendo, tanto en prensa 
como en los escritos de la Aso
ciación de Vecinos del Distrito 
VIII dirigidos al señor concejal 
del distrito y Deportes, quiero 
recordar, cuando era concejal 
de distrito don José Luis Gar
cía Graván, la cooperación que 
existía entre asociación de 
vecinos y delegación de distri
to. 

Entonces era maravilloso ver 
la colaboración entre los dos 
entes. No hay más que recor
dar la primera mini-olimpiada 
-los niños y padres disfrutan
do como "enanos"- compitien
do deportivamente en las pis
tas y terrenos de la ULA. El 
primer certamen de villancicos 
disputado entre los colegios 
del barrio. Las fiestas del dis
trito: las segundas mejores de 
Alcalá. Las mejoras en el ba
rrio: parques, jardines, aceras, 
bancos para descanso de ma
yores y pequeños. etc... Los 
arreglos en los bloques de 
Santa Margarita y San Ignacio 
de Loyola. José Luis (el Cheli) 
sí que era un buen concejal y 
un excelente político socialis
ta. 

Yo no sé si entonces cobraba 
cuatrocientas o trescientas o 
nada miles de pesetas por ser 
concejal. Lo que sí sé es que 
era un amigo (a pesar de 
ponerle a caer de un burro en 
la prensa). Sé que yo, que soy 
"facha" y él lo sabe, aprendí a 
conocer y admirar a ciertas 
personas del PSOE y a respe
tarlas. Pero también aprendí 
que las personas públicas de 
entonces encajaban como 
buenos "fajadores" los golpes 
de los ciudadanos. 

No den ideas a los señores machistas 
El viernes día 09-03-01 

escuché por una cadena de 
televisión que iban a aprobar, 
o habían aprobado, la norma
tiva que decía lo siguiente: El 
empresario que hiciera un 
contrato de trabajo a una 
mujer maltratada le subven
cionarían con 800.000 pese
tas. Al escucharlo me pregun
té, ¿será imprescindible ad
juntar a nuestro curriculun 
una denuncia por malos tra
tos o ir en busca de un traba
jo con el cuerpo morado por 
causa de una paliza? 

Creo que esto es pisotear la 
dignidad de la mujer, pues si 
ya de por sí tiene que ser un 
mal trago ir a la policía a 
denunciar, peor tiene que ser 
que en tu lugar de trabajo te 
miren con lástima por esta 
situación. 
· A la mujer se la tiene que 

conceder el trabajo por su 
capacidad, estudios o por el 
papel que ella esté preparada 
para desempeñar. 

Por eso, por favor, no den 
ideas a los señores machistas 
pues se puede dar el caso de 
una persona que no encuentre 
trabajo y su compañero decida 
darla una paliza para que lo 
encuentre antes. 

Sinceramente creo que lo 
tengo crudo para encontrar 
trabajo pues no me han llama
do para ningún trabajo desde 
1988 que llevo en el paro, aho
ra me lo ponen más dificil, ya 
que llevo casada con el padre 
de mis hijos hace 30 años el 
cual es una maravillosa perso
na y seria incapaz de maltra
tarme. 

Mª Del Carmen 
GARCÍA PÉR¡:Z 

Y no me quiero olvidar de mi 
amigo José Macias, en aquella 
época en que el Partido Socia
lista Obrero Español era lo 
que indicaba su nombre. 
Entonces el Partido Socialista 
mandaba en Alcalá por mayo
ría absoluta (no por arreglos), 
porque los alcalaínos los vota
ban mayoritariamente. (Por 
algo seria) . 

Yo no sé si estas personas 
eran políticos o no. Sí sé que 
eran grandes concejales y 
mejores personas. 

¡Dios, cuánto os echo de 
menos cuando veo y leo lo que 
hay ahora! Politiquillos de tres 
al cuarto. Politiquillos que se 
creen dioses porque tengan 
una carrera universitaria. 
Politiquillos de quita y pon. 
Politiquillos como el actual 
concejal de distrito o su jefe de 
filas el señor Alcalde. 

Amigos José Luis y José 
Macias, no sabéis cuánto 
habéis ganado con volver a ser 
personas normales. ¡No os 
podéis imaginar cuánto os 
admiro! 

Recibid un fuerte abrazo 

José Fernando 
MARTÍNEZ JARABO 
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Hace algunos meses sur
can continuamente en 
nuestros cielos las otras 
"cigüeñas". pero éstas son 
menos bucólicas, más alar
mantes y dañinas. Dejan 
una estela de combustible y 
sonido estridente que 
embadurnan el ambiente de 
un exceso de decibelios 
fatales para la salud huma
na: estos pájaros metálicos 
son los aviones. 

Ya sabemos que son cosas 
del progreso; que las cien
cias adelantan que es una 
barbaridad; que hay una 
base militar en la cercana 
ciudad de Torrejón y que el 
aeropuerto de Barajas nos 
queda de camino, pero 
estoy segura que a los futu
ros ciudadanos de Alcalá no 
se les informa de que conta
mos con un patrimonio 
auditivo cargado de decibe
lios. 

Tenemos una ordenanza 
sobre medio ambiente en la 
que se dan normas de obli-

Conpenniso 

Los pájaros metálicos 
gado cumplimiento sobre la 
emisión de ruidos y vibracio
nes, pero eso debe ser algo que 
excede al responsable del 
Alcalá verde y azul. En el arti
culo dos de dicha ordenanza 
quedan sujetos a dicha nor
mativa todos los aparatos, 
construcciones, vehículos y 
medios de transporte, en 
general, que ocasionen moles
tias o peligrosidad al vecinda
rio. ¡Pues bien! , queda estable
cido como limite la emisión de 
70 decibelios y los pajaritos 
que surcan el cielo de nuestro 
término municipal superan 
los 120. 

Resulta paradójico que Alca
lá de Henares, ciudad que 
cuenta con numerosos títulos 
honoríficos por el patrimonio 
histórico-artistico, incluido el 
de Patrimonio de la Humani-

dad, tengamos que soportar a 
estas aves, de migración pen
dular, que sueltan decibelios 
por un tubo. Hay numerosos 
estudios que demuestran que 
el exceso de ruidos causa 
serios trastornos auditivos y 
nerviosos, inclusive restan 
capacidad en el rendimiento 
escolar, pero al parecer no sir
ven para nada. 

Resulta muy hermoso con
templar a las cigüeñas. Repo
san elegantemente en sus 
nidos o vuelan graciosamente 
sobre nuestra ciudad. Son 
bellos ejemplares que armoni
zan con la arquitectura de los 
edificios del casco urbano y es 
edificante comprobar cómo 
estas aves están protegidas 
por los poderes públicos. 

¿Podríamos los humanos 
aspirar a igual trato? A ser 

El anunciado adiós del primero de los manolos 
Va Manolo Gala, dieciocho 

años le contemplan, y dice 
que dirá adiós. Ello es noti
cia porque se marcha el pri
mero de los manolos de la 
Trinidad Santa Compluten
se, constituida, como se 
sabe, por el Alcalde, el Rec
tor y el Obispo. En la TSC 
-no confundir con el Teatro 
Salón Cervantes-, se han 
sucedido tres manolos, tres. 
Pero en el principio sólo era 
Manolo Gala, todo lo demás 
vino después.Con él empeza
ron los largos días de la cre
ación. Levantó las sombras 
de los pajares militares para 
hacerlos aulas, ahuyentó la 
incuria, separó la noche de 
los días y sosegó el alterado 
sueño alcalaíno. Y dijo que 
se hicieran los Trinitarios y 
se hicieron, y los Caraccio
los, y los Basilios, y los 
Jesuitas, y los Mínimos y los 
Carmelitas Calzados y el 
colegio de León y la mara
bunda. 

La trayectoria de Manolo 
Gala está formada de gran
des, de colosales parábolas, 
que van desde la investiga
ción punta al respeto por las 
Humanidades, desde el 
pragmatismo amplio y 
moderno del Politécnico a la 
minuciosidad de las moldu
ras barrocas de Caracciolos, 
desde el ecumenismo de las 
tres religiones al guiño con 
los Zapatero. Qué me impor
tan a mi las viviendas del 
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"campus" donde dicen que 
dicen, qué me importan si 
Manolo nos ha redimido. 
Manolo primero y la teología 
de la salvación. Tantas han 
sido las cúpulas, bóvedas y 
bovedillas remodeladas por 
su mano curva, salvadas al 
fin, que bien se le puede 
pasar por alto un despacho a 
Alfonso Guerra. 

Manolo, el lago, te falta el 
lago, ese de la maqueta. Los 
días que te restan podrían 
ser los días del lago. Hazme 
el lago, Manolo, que vienen 
los de la tiza. Rugen las 
entrañas del campus desde 
que se lo anunciaste. Los 
ricos veneros del "campus" 
han experimentado con tu 
anuncio el mismo efecto de 
excitación que las glándulas 
salivales de los perros de 
Pavlov. Por ti rugen sus 
entrañas los acuíferos. 

Y si el lago puede ahogarte, 
Manolo, hazme al menos el 
monumento a la Universidad 
de Alcalá en la plaza de San
Diego. No te dejaron hacer 
en esta plaza el proyecto del 
italiano aquel. pero el monu
mento te dejan, te lo digo. En 
mi monumento va de prota
gonista Nebrija, que yo sé 
que te va, con cartela de 
Erasmo de Rotterdam y un 
gran libro-símbolo de infor
mación y homenaje. Es el 
monumento apropiado. Si tú 
no lo haces, nadie lo hará. 

Tus enemigos dijeron de ti 

lo mismo que de "Huracán" 
Ureña dijeron los curitas 
"progres": que habías puesto 
tu pasión en las piedras olvi
dando el espíritu de tu 
misión". ¡Pero si antes de 
vosotros dos no había nada 
en vuestro redor! Y como si 
la piedra, por ser pesada, no 
fuera ella misma espíritu. 
Que yo sepa las piedras 
aportan valores tales como la 
dignidad, la liturgia, la con
vivencia, la solidaridad, la 
comunicación, el encuen
tro ... O como si la forma no 
fuera fondo y pudieran diso
ciarse ambos, tal como ense
ñaban los antiguos precep
tistas. 

Me he referido a Monseñor 
Ureña, Manolo segundo, pri
mer Obispo complutense de 
los tiempos que corren. Le 
sucedió Manuel Peinado, 
Manolo tercero, alcalde y 
ciclista, quien debe chupar 
rueda en la carrera de la pie
dra a los manolos que le pre
cedieron en la TSC. Manuel 
Peinado, sin embargo, no se 
apea de la burra, cree toda
vía a pie juntillas que su 
entrada en la alcaldía se 
debe a iniciativas políticas de 
pactos y programas. Que no, 
que Peinado fue alcalde por
que tocaba Manolo. 

Eso sí, en el principio sólo 
era Manolo Gala. 

José César ÁLVAREZ 

protegidos como si fuése
mos una especie en extin
ción. Puede que sea una 
aspiración excesiva y no la 
merezcamos. Acaso seamos 
para los poderes públicos 
una simple abeja obligada a 
vivir en colmenas y elaborar 
la miel que otros disfrutan. 

Tenemos un flamante 
Consejo de Medio Ambiente, 
que no se reúne desde hace 
mucho tiempo. Bueno sería 
que se abordase este tema 
lo antes posible. También 
hay una coordinadora de 
municipios afectados por el 
ruido de los aviones en la 
que deberíamos estar. Claro 
está que para que eso se 
diese, nuestros responsa
bles municipales tendrían 
que tener conciencia de que 
tenemos un problema 
medioambiental importante 
y, de eso, no estoy tan segu
ra. La autoridad se demues
tra andando, o sea, gestio
nando. 

Teresa GALEOTE 
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El otro día, en una página de 
sucesos de un periódico cual
quiera, he leído que la policía 
madrileña ha encontrado un 
coche abandonado con un 
cadáver dentro. Esta vez no se 
trataba de una mujer víctima 
del último mal trato de un ex
marido barbazul ni de un chico 
que se cruzó a la salida de la 
discoteca con tipos troneras y 
malencarados. Ni siquiera 
estamos refiriéndonos a un 
concejal -medio vasco, medio 
español- de uno de esos pue
blos con el nombre cambiado 
que navegan a la deriva entre 
las aguas medio negras, medio 
rojas, del Nervión y el Bida
soa. El muerto había muerto 
-quiero decir cuando estaba 
vivo- donde fuera, cualquiera 
sabe, pero apareció en Madrid 
-en el barrio de Orcasitas, 
exactamente- y resulta que 
tenía un nombre que no cono
cía nadie igual que aquel 
muerto que se quedó en mitad 
de la calle dentro del poema de 
Federico García-Lorca. 

Hasta aquí no cuento nada 
del otro mundo; ya se sabe que 
en el otro mundo no hay 
coches y los muertos gozan 
todos de muy buena salud. 
Pero da la casualidad de que 
este muerto es especial porque 
tenía un agujero en el centro 
de su entrecejo, uno de esos 
agujeros negros que hacen las 
balas y por los que se escapa la 
energía a chorros, en un tris 
tras y hacia ninguna parte. 
Esos agujeros entre ceja y ceja 
impresionan a cualquiera que 
no sea un trozo de carne con 
ojos o un forense. Da miedo 
acercarse a ellos para mirar 
dentro; yo creo que, en el fon
do, eso ocurre porque sospe
chamos que esa clase de agu
jeros proceden de distancias 
cortas; así que puede que se 
manejen bien en ellas y hasta 
nos atraigan. Y todo lo que nos 
atrae casi siempre tira de noso
tros; a veces con más fuerza 

Flamenco v Blues 

ENTRE CEJA Y CEJA 
que las carretas, ya lo dice el 
dicho. De manera que si el 
agujero tira de uno puede que 
le arrastre por el túnel angosto 
que empieza bajo la frente y 
lleva hasta ese abismo que 
todos tenemos en el cerebro. 
No conozco a nadie -y he 
conocido a mucha gente- que 
no tenga ese abismo, ya digo, 
escondido en el centro de su 
cabeza. Aunque sólo nos atre
vamos a acercamos para 
mirarle cuando tenemos el 
corazón vidrioso por culpa del 
inventario de nuestra existen
cia o cuando hemos puesto el 
hígado en remojo hasta que se 
empapa de alcohol de marca, 
a fuerza de brindar a la salud 
de esa dama de mala comp'1-
ñía que se llama soledad con 
minúsculas. 

Hay demasiados disparos en 
el mundo. Quiero decir, para 
mi gusto. Pero, aun así, la 
mayoría de ellos son tiros a 
secas, sin valor añadido. Este 
balazo entre ceja y ceja, por el 
contrario, es otra cosa mucho 
más inquietante ya que ha exi
gido preparación y voluntad 
de que la trayectoria del pro
yectil no se limite a matar. 
Además de eso, ha actuado 
como una declaración de prin
cipios, haciendo doctrina. 
Quiero decir que la apertura 
de ese tercer ojo, además de 
resultar extemporánea, nos 
obliga a una reflexión -aun
que sea mínima- porque el 
asunto huele que apesta a 
detalle simbólico, a aviso 
siniestro y a ritual de muerte y 
lección impartida para que 
aprendan los demás. Meter 
una bala entre ceja y ceja a 
alguien es una cosa que hasta 
ahora sólo pasaba en las pelí
culas del Oeste y una única 

vez en cada una de ellas; en el 
duelo final, generalmente. No 
me suena que haya pasado 
últimamente en la vida real 
porque para acertar en ese 
punto de la diana hacen falta 
dos cosas que ya no se llevan: 
mucha puntería y la colabora
ción de la víctima. 

Los bandoleros del siglo 
XIX que vivían en Sierra 
Morena segaban la vida de los 
chivatos del cortijo que les 
delataban rebanándoles el 
gaznate con una faca rondeña 
-mellada de tanto cortar men
drugos de pan y chorizos de 
carne de perro- porque de la 
garganta habían salido los 
sonidos delatores en dirección 
al cuartelillo de la Guardia 
Civil. Los mafiosos japoneses 
de la Yakuza que pululaban 
por el turbulento Chicago de 
los años treinta y cuarenta, 
además de coser a balazos la 
barriga del denunciante, le 
cortaban su dedo índice -el 
mismo que sirve para señalar 
a cambio de treinta monedas 
de plata- para que ya no 
pudiera hacerlo jamás en la 
gloria, el purgatorio, el limbo 
o el infierno. Estaban relativa
mente seguros de que en cual
quiera de esos cuatro destinos 
del alma también hay chivatos 
y acusicas que hacen la carre
ra a costa de los defectos y 
vicios de sus colegas de estan
cia. 

Tampoco me olvido de 
aquellos que acostumbran a 
disparar en la cabeza de sus 
víctimas maniatadas, como 
hacen los terroristas y el cabe
cilla de los pelotones de fusi
lamiento. Estos son lo que 
más se parecen a estos asesi
nos que han despenado al 
muerto de Orcasitas cuando 

estaba vivo. Sospecho que 
aquellos matarifes que dispa
ran a la cabeza, en lugar de 
hacerlo al corazón o a la yugu
lar, es porque acabar con la 
vida del enemigo no les parece 
suficiente; también pretenden 
acabar con su particular ciu
dad de las ideas. Nuestro cere
bro tiene algo de localidad 
barroca, de barrio mental don
de se edifican pensamientos y 
sensaciones que son sólo nues
tros y, a la hora de la verdad, 
inconquistables. Tal vez sea 
eso lo que más odian de noso
tros aquellos que nos odian. 

Claro que no descarto la 
explicación simple y elemen
tal, porque ésta jamás debe 
desecharse en la investigación 
de cualquier crimen. Puede 
que, en lugar de complejo de 
Edipo, estos matones de tan 
buen tino tuvieran complejo 
de l,Jlises y anduviesen deses
perados en su fracasada bús
queda de un Polifemo al que 
engañar en medio del viaje; así 
que fabricaron un cíclope con 
material humano de calidad 
estándar sin más ayuda que 
una herramienta de nueve 
milímetros parabellum. Y lue
go escaparon de él -borracho 
o muerto, qué más da- y salie
ron pirando para casita donde 
les estaría aguardando una 
Penélope con su bolso de piel 
marrón y sus zapatitos de 
tacón, tejiendo y destejiendo 
la túnica; rodeada de lujurio
sos y mediocr~s aspirantes al 
trono de esta Itaca en ruinas 
que de vez en cuando sale a la 
calle mientras se echa a dormir 
la España que va bien. 

Ya lo decía aquella canción 
de Joaquín Sabina de la que ya 
no se acuerda ni Dios: el mun
do está lleno de tipos bajitos y 
vulgares que esconden detrás 
de sus gafas de concha unos 
ojos enrojecidos por la envidia 
contra Gulliver. 

Sergio COELLO 
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los componamiemos humanos 

Un niño de 15 años mata a dos compañeros 
v hiere gravememe a otras 13 nenonas 
.:Hasta cuándo no se van a analizar las conductas innatas en los ióvenes 
para evitar estos crímenes en Estados Unidos o en España? 
Una vez más la tragedia ha teñido de sangre un instituto de Estados Unidos. Cuando se 
iniciaban las clases en el centro Santana de San Diego, un alumno de noveno grado abrió 
fuego contra sus compañeros. Al menos dos muertos y trece heridos, la mayoría estu
diantes, es el saldo provisional del ataque. Si el genoma humano es cierto, más autén
tico es que "las personas heredamos temperamentos que a veces son del prototipo agre
sivo y ello conlleva a que muchos jóvenes, que no saben su herencia, dispongan de esa 
agresividad a su antojo y maten en su instituto a todo aquel que se ponga por delante". 

La escuela secundaria San
tana, situada en Santee, un 
barrio de San Diego, fue esce
nario la semana pasada de un 
nuevo suceso de violencia 
escolar y no será el último, 
hasta que no se consiga elimi
nar el mal de raíz, es decir, 
conocer la violencia genética 
de los jóvenes para saber en
cauzarla positivamente. Así, a 
las 9'30 horas o 18'30 hora 
española, "un joven de 15 
años entró en el instituto 
armado con una pistola y la 
emprendió a tiros en los 
alrededores del servicio de 
hombres del edificio de 
ciencias sociales del centro, 
provocando la muerte de 
dos compañeros y heridas a 
otras 13 personas, entre las 
que se encuentran tres 
adultos, uno de ellos super
visor del campus". Un niño 
de 15 años en el país más 
desarrollado de la Tierra, que 
posiblemente aún le ha llega
do una gran influencia del 
ambiente o entorno, es capaz 
de coger un arm~ de fuego 
cargada y en su propio insti
tuto a las seis y media de la 
tarde, emprenderla a tiros 
indiscriminadamente. ¿Qué 
capacidad innata hace falta 
para que un niño de 15 años 
sea capaz de hacer esto? 

Según han informado fuen
tes hospitalarias uno de los 
fallecidos, de 15 años, murió 
en el mismo instituto, mien
tas que el otro, de 14, falleció 
en el hospital. Las mismas 
fuentes han señalado que no 
se· temía por la vida de ningu-

no de los heridos, aunque va
rios heridos presentaban he
ridas de cierta gravedad. La 
mayoria de los heridos fueron 
trasladados en ambulancias 
y helicópteros a un hospital 
infantil próximo al lugar. 

Uno de los aspectos que 
más ha llamado la atención 
es que, según dijeron varios 
estudiantes, "el presunto 
homicida les había comen
tado durante el fin de sema
na que estaba pensando en 
matar a un grupo de gente y 
posteriormente huir a Mé
xico". Es decir, que, además, 
ya había anticipado que iba a 
matar a varias personas, y lo 
dice tan tranquilo. El atacan
te, que es alumno del centro, 
fue detenido por oficiales de 
la oficina del sheriff en los 
servicios del instituto "sin 
que, al parecer, ofreciera re
sistencia". El detenido, que 
portaba un revólver del cali
bre 22 con el que presunta
mente efectuó los disparos, 
fue trasladado inmediata
mente a una comisaria para 
ser interrogado, su aspecto es 
normal "un joven alto con el 
pelo liso y raya en medio, 
vistiendo un pantalón va
quero y un polo de cuello 
redondo con unos dibujos 
en su frontal en el que se 
puede leer Charlen y the ori
ginal), con paso tranquilo, 
mirada abierta y tan tran
quilo al ser detenido". Ob
serven un dato curioso, siem
pre, los agresivos, cuando co
meten un hecho violento, se 
muestran tranquilos e inclu-

so se sonríen y admiran al ver 
que otros se han asustado 
con lo que ellos han hecho. 

Los pasillos se encontraban 
abarrotados de alumnos en el 
momento del tiroteo por lo 
que se produjeron escenas de 
pánico. Alicia Zimmer, estu-

. diante, explicó que escuchó 
tiros y gente que gritaba. En 
ese momento se quedó parali
zada por el miedo, hasta que 
su novio la movió de un 
empujón. Zimmer agregó que 
vio a un chico tendido en el 
suelo con la cara contra el 
suelo. Se dio el caso de que 
uno de los estudiantes grabó 
con su cámara de vídeo cómo 
fueron abatidos algunos com
pañeros e incluso pudo haber 
grabado al joven que realizó 
los disparos. Según los testi
monios recogidos entre algu
no de los alumnos, "el pre
sunto homicida ha hecho 
gala de una sangre fría y 
que el agresor sonreía 
mientras abría fuego". 
¿Quieren ustedes algo más 
para demostrar que ese joven 
ha nacido con un componen
te genético agresivo que se 
podía haber detectado con wi 
análisis digital de sus diez 
huellas dactilares y con ello 
haber evitado esa masacre y 
esos crimenes, iguales a los 
que se cometieron por dos 
niñas matando a otra amiga 
en Andalucía? Que si no hay 
armas de fuego, · hay armas 
blancas o palos que también 
pueden ser usados por el 
agresor y con ellos matar a 
cualquier inocente en cual-
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quier lugar. Es decir, que en 
los Estados Unidos usan las 
armas de fuego pero aquí se 
hace con cuchillos y en el Rei
no Unido un niño mató a otro 
a palos. Lo único común es 
que todos los agresores pose
en un componente innato du
ro de agresividad o violencia. 

Así, en vez de ver la causa u 
origen de estos sucesos, se 
hacen en los Estados Unidos 
ejercicios de simulacro de 
ataque como al que se ha 
dado la semana pasada en la 
escuela secundaria de Santa
na. Ahora se cerrará el centro 
unos días, después se abrirá 
con una serie de asesores psi
cólogos a disposición de los 
estudiantes que quieran acer
carse al centro en busca de 
algún tipo de ayuda. Pero, 
señores psicólogos, "la mejor 
forma de ayudar a un 
paciente es conociéndolo y 
una forma científica de 
conocer la herencia psíqui
ca es con el análisis digital, 
que no necesita hacer nin
guna pregunta al analiza
do". El día que los psicólogos 
dispongan del "análisis digi
tal" de sus pacientes, tendrán 
un estudio personalizado de 
su conducta innata y así 
podrán realizar su trabajo con 
más facilidad. 

Este tiroteo es uno de los 
más graves ocurridos en Cali
fornia y los habitantes de este 
suburbio se preguntarán por 
qué ha pasado esto. Así, el 
presidente de Estados Uni
dos, George W. Bush, ha reac
cionado rápidamente ante la 
tragedia y, tras condenar el 
tiroteo, lo calificó de un "des
graciado acto de cobardía". Es 
cobardía por la indefensión de 
las víctimas, pero para el 
agresor es valentía al ser 
capaz, a plena luz del día, con 
un arma de fuego en la mano. 
de atacar a todo el mundo y 
matar indiscriminadamente. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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LAS CUENTAS 
DEL BARQUERO 
(FINAL) 
Bien, al parecer hace unas se

manas incurrí en un error, tal co
mo se han apresurado a echarme 
en cara los señores de Izquierda 
Unida, al afirmar que reciente
mente se habían recalificado los 
terrenos de Espartales Norte ... 
Error completamente involunta
rio, se lo crean o no estos seño
res, cosa que la verdad me im
porta bien poco, y por el cual 
pido disculpas. No obstante, mi 
equivocación afecta solamente a 
la forma de mi comentario y no 
al fondo, razón por la que apro
vecho -no hay mal que por bien 
no venga- para volver a insistir 
en el tema puntualizando, eso sí, 
mis palabras. 

No hubo, según afirman, reca
lificación... Pero sí aprobación 
de la constitución de un consor
cio urbanístico. Desconozco, co
mo la inmensa mayoría de los 
ciudadanos, los detalles concre
tos de los complejos mecanismos 
legales que regulan las operacio
nes urbanísticas, pero entiendo 
que quien aprueba una operación 
de este calibre es porque está 
conforme con ella, ya que supon
go que habrá asimismo mecanis
mos legales que permitan revi
sarla o, cuanto menos, retrasarla. 
Es una lástima que no disponga 
de tiempo para investigar si en 
1991 I.U. se opuso o no a la reca
lificación de los terrenos de 
Espartales Norte, porque sería un 
dato a tener en cuenta. Y no olvi
demos un detalle asimismo im
portante: Cuando el portavoz de 
I.U. recuerda que Luis Suárez 
presidió el pleno que aprobó la 
creación del consorcio de Espar
tales Norte por ausencia del 
alcalde, omite decir -ignoro si 
deliberadamente o no- que la 
misma se tramitó por el procedi
miento de urgencia. ¿Tanta prisa 
corría? 

En cualquier caso, vuelvo a 
insistir en lo mismo: Yo estoy en 
contra de la construcción masiva 
de viviendas en cualquier lugar 
del término municipal. Insisto: 
En cualquiera. Por esta razón, me 
sorprende enormemente que I.U. 
se oponga -en eso coincidimos 
plenamente ellos y yo- a la espe
culación urbanística en el eje de 
la antigua Nacional II o en ope
raciones vinculadas al hipotético 
enterramiento de las vías del 
tren, y no lo hagan con otras asi
mismo en marcha como la que 
afecta a los aledaños de la plaza 
de toros o a Espartales Norte. Yo 
soy coherente con mi postura, 
ellos no tanto. 

Para terminar deseo hacer dos 
puntualizaciones. Primero, que 
como era de esperar estos seño
res siguen con su táctica habitual 
de dif arnar o vilipendiar a todos 
aquellos que no son de su cuerda, 
atribuyéndome gratuitamente 
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Gacetillas complutenses-
ignorancia, mala fe o deseos de 
tergiversar; es una lástima que 
personas de este talante sigan 
estando en unos lugares que 
deberían estar ocupados por ver
daderos demócratas respetuosos 
con la ciudadanía, pero esto sería 
pedir peras al olmo. Además, ya 
estoy acostumbrado. Por desgra
cia para ellos, no soy como les 
gustaría que fuera. 

Asimismo, quiero manifestar 
públicamente que ya estoy harto 
de la hipocresía de I.U. en lo que 
respecta a su actitud frente a las 
"gestiones" -el entrecomillado 
es suyo- municipales de Javier 
Ocaña. Si tan en contra están de 
lo que hace este concejal en el 
área de urbanismo, deberían 
recordar que si está allí es por el 
apoyo prestado por Izquierda 
Unida a él y a Manuel Peinado, 
con lo cual en su mano, y sólo en 
su mano, está quitarlo de en 
medio, que es lo que deberían 
hacer si fueran coherentes consi
go mismos, en lugar de proferir 
lamentaciones tan jererníacas 
como falsas. 

LAS AUTONOSUYAS 
(BIS) 
¡Aleluya! Resulta que por fin 

los señores de las taifas de aquí y 
de allende la Venta de Meco han 
conseguido ponerse de acuerdo 
para extender la vigencia del 
abono de transportes a las veci
nas provincias de Guadalajara, 
Cuenca y Toledo... Después de 
un montón de años de estar éste 
en funcionamiento, algo cierta
mente aberrante. Pero bueno, 
más vale tarde que nunca, aun
que todavía sigan excluidas, 
contra toda lógica, las provincias 
de A vila y Segovia. Pero, claro 
está, se trata de otra taifa dif eren
te, y es de suponer que también 
serán necesarias otras arduas 
negociaciones para concretar 
algo que debería haberse implan
tado, si los políticos en este país 
actuaran de una forma mínima
mente lógica, de forma automáti
ca hace ya mucho tiempo. 

A lo que íbamos. Además de 
las coronas ya existentes en la 
provincia de Madrid (A, Bl, B2, 
B3, Cl y C2) se han añadido dos 
nuevas, la El y la E2. Hasta 
aquí, todo es normal. Pero como 
para fijarlas no se han seguido 
criterios de distancia, sino que se 
han aplicado las fronteras auto
nómicas, nos encontramos con 
algo tan absurdo como que algu
nas poblaciones toledanas, tales 
como illescas o Esquivias, las 
cuales están situadas a una dis
tancia de Madrid poco mayor 
que la de Alcalá (36 y 43 km. 
respectivamente), han sido 
incluidas en las nuevas coronas, 
lo que supone que sus habitantes 

van a tener que pagar casi un 
50% más al mes (10.900 pesetas 
en lu~ar de 7.450) por hacer 
recomdos de similar longitud. 
Mientras tanto Aranjuez, que 
está más lejos (47 kilómetros 
concretamente), tiene un abono 
mucho más barato. ¿Lo entiende 
alguien que no sea un político? 

Lo más alucinante de todo es, 
no obstante, el caso de Seseña. 
Este municipio toledano está 
más cercano a Madrid que Aran
juez (37 km. frente a 47), tanto 
por la carretera de Andalucía 
como por tren, lo cual se debe al 
extraño enclave que forma la 
localidad ribereña dentro de la 
provincia de Toledo. Sin embar
go, ha sido incluido también en 
la corona El, lo que implica que 
un abono de transportes entre 
Madrid y Seseña cuesta 2.665 
pesetas al mes más caro que uno 
entre Madrid y Aranjuez ... ¡pese 
a que está diez kilómetros más 
cerca! Así pues, se da la parado
ja de que a un habitante de Sese
ña le saldría mucho más barato 
(concretamente una tercera parte 
menos) sacarse el abono desde 
Aranjuez que desde su pueblo. 
Sin comentarios. 

Y no acaban ahí las cosas. De 
Alcalá a Torrejón y de Alcalá a 
Azuqueca hay exactamente la 
misma distancia, unos diez kiló
metros. Pero mientras entre los 
abonos B-2 (Madrid-Torrejón) y 
B-3 (Madrid-Alcalá) hay una di
ferencia de 825 pesetas, entre el 
B-3 y el nuevo E-1 (Madrid
Azuqueca) hay nada menos que 
3.450, es decir, más de cuatro 
veces más. 

Sigamos haciendo cuentas. El 
Escorial (50 km.) y Aranjuez (47 
km.) están a una distancia de 
Madrid equivalente a la de Gua
dalajara (55 km.). Sin embargo, 
mientras las dos primeras locali
dades están incluidas en la coro
na C-1 y su abono cuesta 8.235 
pesetas al mes, a Guadalajara le 
corresponde la E-1 con una tari
fa de 10.900 pesetas, un 32% 
más. 

En contraste con esta arbitra
riedad, las tarifas de cercanías de 
Renfe son mucho más lógicas, 
puesto que aunque también 
siguen el sistema de coronas 
concéntricas, lo único que cuen
ta aquí es la distancia a Madrid 
sin tener en cuenta las fronteras 
autonómicas. Así, si nos ceñi
mos a los abonos mensuales, 
vemos que éstos siguen una pro
gresión continua mucho más 
lógica. Un abono a Guadalajara 
tiene un precio de 9.725 pesetas, 
mientras los correSJ?Ondientes a 
El Escorial o AranJuez cuestan 
8.250. Aquí la diferencia es de 
un 18 %, cifra mucho más razo
nable que el 32 % aplicado por el 
consorcio de transportes. Peor 
todavía es lo de Cercedilla, que 

tiene la misma tarifa que Guada
lajara para Renfe, pero no para el 
consorcio de transportes. En rea
lidad, la mayor parte de estas dis
crepancias no existirían si las 
poblaciones integradas en la nue
va corona E-1 hubieran sido 
incluidas en la C-2, con lo cual 
las distintas coronas coincidirían 
con el sistema tarifario de Ren
fe. .. Pero había que marcar las 
fronteras, faltaría más. 

¿Lo entienden ustedes? Yo, no. 

GACETILLAS BREVES 
Lo de los árboles en Alcalá es 

algo que ya roza el surrealismo. 
A pesar de las bucólicas prome
sas del señor que tenemos de 
alcalde, la realidad es más pro
saica: Se arrancan los árboles 
recién plantados en la calle 
Mayor, se arrasan los chopos de 
Nueva Alcalá y, mientras tanto, 
infinidad de alcorques siguen 
vacíos cuando está terminando 
ya la temporada de plantación, 
todo ello acompañado por el 
secretismo total de la concejalía 
de tumo. 

Resulta sumamente curioso 
que Izquierda Unida critique 
ahora la congelación de la cons
trucción de una nueva presa en el 
Sorbe cuando, casualmente, no 
hace tantos años se oponía fron
talmente a ella... Amén de que 
Luis Súarez parece olvidar que, 
de haber sido construida, esta 
presa no habría sido gestionada 
por la Mancomunidad del Sorbe, 
sino por el Canal de Isabel II, 
con lo cual no sólo no habríamos 
disfrutado de ese agua, sino que 
probablemente habríamos sido 
perjudicados al perder parte de la 
nuestra. En cuanto a la demagó
gica afirmación de que "el go
bierno de Aznar quiere que en 
tres o cuatro años tengamos res
tricciones de agua en Alcalá" 
-mucho antes las tendrían en 
Madrid-, la mejor solución para 
ello es que Alcalá no crezca tan 
desaforadamente como pretende 
hacerla crecer el equipo de 
gobierno municipal del cual for
ma parte. 

Cuba, lrak, ahora China ... 
¿Para cuándo un establecimiento 
de relaciones con Corea del Nor
te? Porque muchos más candida
tos no quedan, ahora que hasta 
Serbia se ha desembarazado de 
Milosevic. 

HASTA PRONTO 
Por primera vez en muchos 

años, me veré imposibilitado de 
acudir temporalmente a mi cita 
semanal con ustedes, aunque 
todavía publicaré unas gacetillas 
"enlatadas". La razón, como lee
rán en otra sección de este perió
dico, no es otra que mi matrimo
nio. En cuanto las circunstancias 
me lo permitan, volveré a retomar 
mi relación con ustedes y con 
PUERTA DE MADRID. Hasta 
pronto. 

José Carlos CANALDA 

,, de marzo de 2001 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ..............•.................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ..............•.................................•........................ 91 888 15 21 
Cruz Roja ..............•..........•......•........................... 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ....................................................................•.... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ..........•................................. 061 
Centro Municipal de Salud ......................•......••........•................ 91 888 54 91 
Policía Nacional .•......•...•...............•..•....................•.•................................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil .....•........................................................••.....•.......... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ............•.........................................• 062 
Bomberos .................................................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ............................................................ 085 
Protección Civil .............•.........................................•................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento .....................................................•....................... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ..........................•....•............•.•.... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .....................•.............................................. 91 888 00 21 
Continental Auto .........•.............................................................. 91 88816 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ....•.................•.........................••.........•.......... 91 877 03 93 
·correos y Telégrafos ..........................................................•...... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ..•.............................•.................•............... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio .•.•.......•.................•................................•.. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ........•...........•.................................. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ...........•.................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .............................................•..... 91 88211 00 
Programa Municipal Drogas .................•....................•............... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ........................•................. 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ....•... 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ..........•................................•........... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ..............................................•............... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ........................................•....................................•.....•......... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado .........................•.....•...................................•........ 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo .................•......•............................................ 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .............................•.•......... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ..............•.................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .......................•...•................ 91 885 40 00 
Hacienda ...•..•.....•...........•.•.....•.......•............................................. 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ...............•............•.•............•...•......................•.. 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •.•....•...•....•......•.................. 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ..............................•.......•... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ........••........................ 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TElF.: 19491 26 26 02 - 26 2138 - e/ Vlrulllo Navano. 5v1 

Azuaueca de Henares IGUADAWARAJ 
Ion. 44 Cll'8. MADRID-BABCElONA 
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las conlidencias de Don Miguel 

Reformas en la Justicia Española 
Cuando uno de los tres poderes. aquéllos a los que alguien quiso amor
tizar con su muerte cuando ya habían conseguido la muerte de otro de 
ellos. a saber. del Legislativo. no funciona ni puede funcionar dado el 
golpe mortal que para su posible independencia supuso la Ley rectora 
de dicho poder. a saber también. la Ley Orgánica del Poder Judicial que viene siendo 
su regla desde 1.985. a lo que se le ha de añadir su obsoletismo importante al estar en 
muchos casos regido en su quehacer por leyes promulgadas hace dos siglos. allá en el 
último tercio del Siglo XIX. cuando tenemos una justicia que ya no es sólo el cachon
deo de Pacheco sino la vergüenza de estos inicios del Siglo XXI por tanto defecto. no 
cabe otra cosa para el gobernante que ir a su profunda reforma. que para eso está la 
posibilidad de elevar proyectos de leyes a las Cortes. Parece que en ello estamos. 

Días atrás el Ministro del 
Ramo presentó un plan de re
forma para nuestra maltrecha 
justicia, justicia con minús
cula, que supondrá, al me
nos, una docena de Proyectos 
de Ley y bastantes cientos de 
millones de pesetas para lle
varla a cabo. Dijo el Ministro, 
casi nada, que supondrá la 
puesta al dia. la profesiona
lización y la despolitización 
de la Administración de Justi
cia en España. Demasiado 
bonito parece. La moderniza
ción, en una justicia tan anti
cuada corno la nuestra, es ab
solutamente precisa, y no 
sólo precisa de parches sino 
de una verdadera revolución. 
De la profesionalización, nada 
digamos, para tener jueces 
del siglo XXI, no Budas redivi
vos, sino llegados por oposi
ción a la carrera, sin extrañas 
entradas por raros turnos. y 
debidamente preparados para 
ejercer tan importante misión 
en un moderno país. Y de la 
despolitización qué vamos a 
decir en un momento en el 
que la independencia está ca
mmo del precipicio por falta, 
precisamente, de profesionali
dad junto a un exceso de po-

litización. Bien claro debe 
quedar que quien siendo Juez 
tenga proclividad a la política, 
simplemente debe irse de la 
carrera y dedicarse a ella. Al
guno ya lo ha hecho. El peli
gro radica, veáse el mal ejem
plo de nuestra judicatura, en 
que no se puede servir al se
ñor desde la profesión ni ser
virse de la política para ser 
juez. El Juez, por indepen
diente y profesional nunca 
podrá tener veleidades políti
cas públicas. Inobjetable será 
que las tenga como ciudada
no, pero distinguiendo per
fectamente ambas facetas. 
Tela hay para cortar y trabajo 
por delante tienen gobierno y 
oposición, si de verdad se 
quiere enderezar nuestra ju
dicatura para hacerla, de una 
vez, moderna. profesional y 
despolitizada. 

Estoy convencido de que 
uno de los grandes escollos a 
salvar será el de la elección 
del Consejo General del Po
der Judicial, hoy en manos 
de los partidos políticos y no 
de los Jueces, que deberian 
ser los electores de sus jerar
cas, con todos los problemas 
que ello suponga, derivados 

Si no tienes familia 
e la inventas 

de las tendencias, mayorita
rias o minoritarias, que en 
cada momento puedan darse 
en la judicatura. Todo menos 
el actual sistema derivado de 
una de las Leyes Orgánicas 
más criticadas. Tanto que yo 
entiendo que supuso un frau
de constitucional. Y me expli
co. 

Dice la Constitución que los 
veinte miembros del Consejo 
se elegirán, doce entre Jue
ces y Magistrados de todas 
las categorías judiciales, y 
los restantes, cuatro a pro
puesta del Congreso y cua
tro más a propuesta del Se
nado. por mayoría de tres 
quintos entre abogados y 
otros juristas. La Ley Orgáni
ca, por eso de que Congreso y 
Senado conforman la repre
sentación popular defraudó el 
mandato constitucional e hizo 
que todos ellos fueran elegi
dos por Congreso y Sena do, 
en numero de diez cada uno. 
Los resultados de este tipo de 
elección, consensuada y poli
tizada, nos han llevado a una 
jefatura del Poder Judicial 
con actuaciones dignas de 
vergüenza ajena e impropias 
de una democracia. Condi-

c1on primera de la necesaria 
reforma será devolver la inde
pendencia al Poder Judicial. 
Sin ella todo lo demás sobra
rá. 

Y en ese todo lo demás se 
deberá estudiar la indepen
dencia del Ministerio Fiscal, 
el traspaso de competencias a 
Tribunales Superiores comu
nitarios, la mejora del Jura
do, un sistema penal más 
protector de la victima o la 
dotación de medios modernos 
a jueces y tribunales. Y muy 
especialmente producir una 
nueva Ley de Enjuiciamiento 
Criminal, como hace poco se 
publicó una nueva de Enjui
ciamiento Civil, que permita 
enjuiciamientos rápidos, no 
por ello menos seguros en su 
finalización, y termine de una 
vez con tanta burocracia y en
lentecimiento en la aplicación 
de las leyes penales. Y siem
pre ·Sin olvidar que los jueces 
y tribunales aplican e inter
pretan las leyes, que no las 
promulgan, lo que significa 
que las Cortes deberán poner
se a trabajar, y a trabajar se
riamente, si queremos una 
modificación judicial propia 
del Siglo XXI. 

Seguro. que la ciudadanía 
aplaudirá la reforma; y tam
bién la mayoria de los jueces 
y magistrados. Ahora lo im
portante es que quien debe 
hacerlo, Gobierno y Legislati
vo, se pongan a trabajar y 
procuren poner al día de una 
vez a España en esta materia, 
yendo más a la practicidad 
que a meramente hacer políti
ca. Hora va ya siendo de dotar 
de medios e independencia al 
principal de los Poderes. sin 
bastardos intereses. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

1ialloper Santamo: 
Ahora por sóto 
1.9-g4.000 ptas~ 

Jiz4~~tON Poi . lnd del Balconcillo. C/ Mé11co , 21 y ~2 . GUADALAJARA . Tel. 949 20 02 Dl. GALLOPER 
~,.,,, , C/ Avlia . esquina V1a Complutense . ALCALA DE HENARES . Tel . 91 880 04 49 . 
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Momento en que los novios firman el acta matrimonial en la capillla de San Ildefonso 

Contrajo matrimonio con Carmen Cañedo Gago en la capilla de San lldefonso 

Se casó nuestro colaborador José Carlos Canalda 
José Carlos Canalda Cámara. autor de las Gacetillas Complutenses . contrajo matrimo
nio en la capilla de San Ddefonso con la señorita Carmen Cañedo Gago. La ceremonia se 
celebró el sábado día 10 de marzo y fue oficiada por el capellán del templo. don Gabriel. 
José Carlos Canalda Cámara es doctor en Ciencias Químicas. doctorado que consiguió 
hace sólo unas semanas. Por tanto. el año 2001 está siendo para él muy intenso. puesto 
que en este primer trimestre ha conseguido el doctorado y un nuevo estado civil. 

José Carlos Canalda esquí- unirse en matrimonio. InteIVi- día tan inolvidable para ellos 
mico y trabaja en el Consejo nieron como padrinos la con las fotos que se realizaron 
Superior de Investigaciones madre del novio, Julia Cáma- en la antigua universidad cis
Cientificas. La novia, Carmen ra, y el padre de la novia, neriana. 
Cañedo Gago, es licenciada en Manuel Cañedo. Varios fami- A continuación la pareja se 
Filosofia y Letras y profesora liares firmaron junto a los dírigió con sus familiares y 
en un centro de enseñanzas novios y padrinos el acta amigos al restaurante La 
medias. El novio tiené 42 años matrimonial como testigos. Cúpula, donde invitaron a un 
y la novia tiene 33. Concluida la ceremonia banquete nupcial al centenar 

La pareja llevaba dos años y matrimonial, la pareja comple- de invitados que los acompa
medio de noviazgo antes de tó el álbum fotográfico de un ñaron. Entre ellos se encon-

Carmen y Jose Carlos. 
fotografiados ante la fachada 
del colegio de San Ildefonso. 

traban algunos colaboradores 
de PUERTA DE MADRID, ami
gos personales de José Carlos 
Canalda, así como destacados 
estudiosos de la historia de la 
ciudad complutense, como el 
presidente de la Asociación de 
Hijos y Amigos de Alcalá, 
Vicente Fernández. Pedro Luis 
Ballesteros Torres, Luis 
Miguel de Diego, Margarita 
Vallejo y otros. 

Una vez concluido el ágape, 
la pareja bailó el clásico vals 
de honor ante los aplausos de 
los asistentes para dar paso a 
un baile en el que participaron 
todos los invitados que lo 
desearon. 

José Carlos Canalda y Car
men Cañedo partieron el 
domingo día 11 de marzo en 
viaje de . luna de miel para 
hacer un recorrido por Italia 
del que disfrutan en estos 
momentos. 

La redacción de PUERTA DE 
MADRID quiere felicitar públi
camente a la pareja y desear a 
Carmen y a José Carlos toda 
clase de felicidad. 

Amigos de José Carlos festejan 1 acontecimiento. Los recién casados posan junto a los padrinos. 

t 7 de marzo de 200t PUERTA de Madrid 
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Vídeo,Fotografia e Invitaciones 
Lo último en tecnología al mejor precio 

... y también 31 dos CRWDO HOGAR El llCAlA .1• 
~ y Solo Chollo NUEVA EXPOSICIÓN 

d Miguel de Moneada, 4 el Miguel de Unamuno, sin EL ENSANCHE 
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la Cámara de Comercio alcalaína, con José María Fontana al frente, 
un apoyo para los comerciantes del Corredor del Henares 

"Nuestra obligación es estar al lado 
del empresario para echarle una mano" 
La delegación alcalaína de la Cámara de Comercio se muestra como un verdadero apoyo para 
los comerciantes y empresarios del Corredor del Henares, quienes pueden apoyarse en ellos para 
solucionar cualquier duda o problema. La Cámara de Comercio, cuya sede en Alcalá se encuen
tra en la calle Victoria nº 1, tiene también entre sus objetivos el fomento de la exportación de las 
empresas madrileñas y la realización de multitud de cursos orientados a la práctica laboral. 

La Cámara de Comercio es un 
organismo de derecho público 
creado por el estado mediante 
una ley aprobada en las Cortes, 
la ley de Cámara. La última data 
del año 93 y en ella se especifi
ca lo que las Cámaras deben 
hacer y para qué sirven éstas, 
que se dotan económicamente a 
través de una especie de im
puestos que pagan las empresas, 
con los ·que deben desarrollar 
una serie de actividades que la 
propia ley marca. 

José María Fontana, presiden
te de la Delegación alcalaína de 
la Cámara de Comercio, explicó 
que según la ley, las Cámaras 
están para "la defensa de los 
intereses generales del comer
cio, la industria y los servicios 
por añadidura, porque antes 
eran los intereses generales de 
todo el mundo empresarial". 

Un interés general que según 
Fontana en materia de comer
cio, industria y servicios, "es 
muy parecido, es el bien de la 
sociedad". 

17 de marzo de 2001 

Una vez que la Ley da su defi
nición, ésta comienza a matizar, 
explicando de forma tajante que 
las Cámaras de Comercio "tene
mos que dedicarnos a la produc
ción de comercio exterior, a 
fomentar, que las empresas 
madrileñas exporten sus pro
ductos o servicios al exterior, 
teniendo en cuenta que el turis
mo es una forma de exporta
ción, ya que aunque no sacas 
nada fuera, pero el efecto que 
produce es el mismo que si estu
vieras exportando un producto", 
comentó Fontana. 

La Cámara de Comercio 
cuenta con algo más de mil 
millones de pesetas anuales para 
fomentar y promocionar la 
exportación de las empresas 
madrileñas. En este sentido 
poseen un convenio de colabo
ración con la Comunidad de 
Madrid y con IFEMA, "para 
sacar fuera a 34 personas que 
hemos formado durante un pe
ríodo, y que están en unos paí
ses que hemos elegido previa-

mente, en función del interés 
que tienen para las empt;esas 
madrileñas esos países". Estas 
son las llamadas misiones co
merciales, y los becarios se 
encuentran estudiando en estos 
países y atienden a las empresas 
que se interesan por fomentar 
sus productos en las zonas en 
las que se encuentran. 

La Cámara de Comercio tam
bién desarrolla otra serie de 
actividades, entre las que se 
encuentran la atención de todas 
las demandas que se reciben del 
extranjero, y que se canalizan a 
través de unos boletines que se 
distribuyen entre las empresas, 
para que las puedan atender en 
caso de estar interesados en 
ellas. 

Las actividades de formación 
en comercio exterior es otra de 
las actividades llevadas a cabo 
por la Cámara de Comercio. 
"Ahora mismo está muy de 
moda el PIPE, que es un progra
ma comunitario que de lo que 
trata es de ayudar a los que no 

han exportado nunca y que tie
nen interés y servicio para 
exportar. Se les hace primero un 
diagnostico de cómo están, de 
qué carencias tienen, de qué 
dificultades van a tener, y luego 
se empieza a andar con ellas 
para poder llegar a exportar", 
comentó José María Fontana. 

La Cámara ofrece 
numerosos cursos 
de formación 
El segundo gran bloque en el 

que trabaja la Cámara de 
Comercio es la formación desde 
el punto de vista empresarial, 
para dar instrumentos a las per
sonas para que puedan desarro
llar una actividad empresarial, 
tanto de niveles elementales y 
básicos, hasta master superespe
cializados para altos directivos 
de empresas. 

"La gama de formación que la 
Cámara hace es enorme. Noso
tros decimos con orgullo que 
somos la segunda institución 
con mayor número de alumnos 
de la Comunidad de Madrid", 
aseguró Fontana. 

En Alcalá de Henares se está 
realizando una tarea de nivel 
medio y medio-bajo, de forma
ción elemental y media, a través 
de una estructura de cursos ela
borada por ciclos de unas 300 
horas. Unos ciclos que se pue
den hacer completos o solamen
te realizar alguno de sus cursos. 

En este último mes de febrero, 
la Cámara de Comercio ha ofre
cido uno de los cursos que 
mayor éxito tiene en Alcalá de 
Henares, el de contabilidad 
básica, al que incluso muchos 
alumnos de la Facultad de Eco
nómicas asisten. "Es una totali
dad vista desde la empresa y 
muy desde la práctica, y no de la 
teoría", apuntó Fontana en rela
ción a este curso de contabili
dad. 

Otro de los cursos más solici
tados dentro del amplio abanico 
de la Cámara de Comercio, es el 
curso de nóminas y seguros 
sociales, que se encuentra en
marcado dentro del ciclo de ase
soría laboral, en el que "enseña
mos el abe de la gestión de per
sonal en un empresa". 

La formación que la Cámara 
ofrece en la ciudad complutense 
está altamente subvencionada e 
incluso un mismo curso dentro 
de la Cámara en Madrid puede 
costar el doble o el triple. 

La Cámara de Comercio ofre
ce otros dos tipos de cursos, los 
solicitados por las propias 
empresas y por diferentes insti
tuciones. "Hacemos dos tipos 
más de cursos, una formación a 
medida, que cada vez nos solici
tan más las empresas, y que 
quieren que les preparemos un 
curso específico para sus traba
jadores en una materia concreta, 
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y también un tercer bloque diri
gido a instituciones. Cada vez 
nos piden más que les mon
temos determinados cursos, 
porque en muchas instituciones 
su especialidad no es dar cur
sos". 

Unos cursos impartidos por la 
Cámara, en los que busca prin
cipalmente llegar al alumno a 
través de la práctica. "Son cosas 
que se pueden ir aplicando, y 
tienen una gran practicidad", 
aseguró el presidente de la dele
gación alcalaína. 

"Estamos trabajando 
mucho desde la Cámara 
el tema del comercio" 

El comercio es uno de los 
puntos en los que la Cámara 
pone todo su interés y apoyo a 
los comerciantes. "Estamos tra
bajando mucho desde la Cáma
ra el tema del comercio". Para 
Fontana el comercio hay que 
trabajar con él en un campo 
externo que "es la ciudad, que 
son las calles en el que se mue
ven los negocios, y digamos que 
es el territorio del ciudadano, 
mejorar este territorio, que es 
bueno para el ciudadano y es 
bueno para el comerciante". 

La Cámara está trabajando en 
este sentido a través de lo que 
han denominado en unos sitios 
procentros y en otros procecen
tros. "De lo que se trata es de 
identificar agrupaciones comer
ciales coherentes y sólidas, y 
ver el entorno que tienen, qué 
dificultades y qué diferencias 
tienen, para situarles en un nivel 
de competencia igual que las 
grandes superficies. Si yo tengo 
una fácil accesibilidad al Corte 
Inglés o a Alcampo, por qué no 
puedo tener la misma accesibili
dad al centro". Una accesibili
dad que según Fontana llegaría 
en parte con "los tan traídos 
aparcamientos de Alcalá de 
Henares, ·que lo único que 
vemos son anuncios, todavía no 
hemos visto ninguna realiza
ción". 

En este sentido la Cámara de 
Comercio está trabajando, para 
buscar así una mayor accesibili
dad a las zonas de comercio. 
"Aquí el truco está en la peato
nalización o en la no peatonali
zación. Nosotros queremos 
romper esa dinámica, no se tra
ta de peatonalizar o no peatona
lizar, se trata de analizar el 
entorno y ver qué es lo más con
veniente en cada persona. En 
unos momentos será mejor pea
tonalizar al 80 por cien, en otros 
al 50 por cien y en otros al cien 
por cien, pero todas esas medi
das tienen que ir encaminadas 
no a poner trabas para que no 
circule el automóvil, que es lo 
que algunos entienden por pea
tonalizar, sino a hacer una serie 
de actua<;:iones conjuntas como 

PUERTA de Madrid 

la de ampliar aceras, mejorar la 
pavimentación, dejar una roda
da para un solo automóvil en un 
sentido, o hacer aparcamientos, 
que es fundamental. Siempre 
que yo vaya a cortar el tráfico 
tengo que hacer aparcamientos, 
porque en esta sociedad en la 
que vivimos, todos cogemos el 
coche para ir a comprar tabaco 
como vulgarmente se dice. Si 
no nos dejan nos vamos, por eso 
tienen tanto éxito las urbaniza
ciones del Ensanche, donde hay 
grandes avenidas, hay grandes 
aparcamientos y no hay proble
mas, porque lo que nos gusta es 
llegar a nuestra casa o donde 
vayamos de forma cómoda. Por 
eso el Corte Inglés muy inteli
gentemente ha metido cinco mil 
aparcamientos en su estableci
miento, porque sabe que la 
accesibilidad para la gente es un 
elemento fundamental, y enton
ces estamos trabajando en ese 
terreno para que mejore la acce
sibilidad en las ciudades", mani
festó José María Fontana, para 
quien los aparcamientos van a 
tener que ser un equipamiento 
público obligatorio, como pue
da ser el alcantarillado o el 
agua, porque si no esa ciudad 
"va a ser una ciudad de tercera 
categoría. Y lo que hay que 
hacer es un plan adecuado, y a 
través de los procecentros estu
diamos eso y hacemos propues
tas a los ayuntamientos. Aquí en 
Alcalá de Henares hay un pro
cecentro muy bonito con seis 

zonas que se estudian, porque 
no sólo es el centro el que tiene 
problemas". 

Una campaña de ayuda 
al comerciante 

La Cámara de Comercio quie
re poner en marcha junto a 
FECOHE un proyecto en el que 
se realizará un diagnóstico a tra
vés de profesionales de esca pa
ratismo y merchandaising, en 
las empresas que quieran, para 
buscar defectos y cómo arre
glarlos, para posteriormente 
impartir diversos cursos para 
formar en aquellas demandas 
observadas. "Puede ser un pro
yecto también interesante, por
que evidentemente todo el mun
do tiene que mejorar y cuanto 
más mejore mucho mejor" , 
comentó Fontana . 

Según el presidente de la dele
gación complutense, el pequeño 
comercio tiene un mayor nicho 
de competencia que las grandes 
superficies. "Todo el mundo tie
ne su nicho, lo que hay es que 
buscarlo. Si el comercio de 
Alcalá se potencia en lo que 
estamos hablando, se arreglan 
bien los barrios, se hacen apar
camientos, se le da accesibili
dad; se ordena bien el tráfico, si 
al vecino no se le complica que 
viva en el centro o en otros 
barrios, se compara el nicho de 
competencia que tienen, y es 
superior al de las grandes super
ficies. La cuota de mercado hoy 

en día sí es verdad que se está 
nivelando, pero la cuota de mer
cado del pequeño sobre el gran
de es mejor". 

"Somos dinamizadores, 
no somos protagonistas" 

José María Fontana explicó 
que para los comerciantes son 
dinamizadores de sus propias 
ideas: "Trabajamos en conjunto 
con ellos para que ellos mismos 
vayan descubriendo, somos 
dinamizadores, no somos prota
gonistas. Nuestra obligación no 
es ser el protagonista, sino estar 
al lado del empresario para 
echarle una mano, para darle 
ideas, para dinamizar sus activi
dades". 

El comerciante también puede 
encontrar la ayuda en la Cámara 
a la hora de solicitar un crédito, 
ya que ésta tiene suscritos con
venios de colaboración con más 
de una decena de bancos. "Todo 
el que venga a través de la 
Cámara a solicitar un crédito, 
encuentra unas condiciones pre
ferenciales de cara a los precios 
de ese crédito, en las condicio
nes que hay que pedir un crédi
to, porque mucha gente se cree 
que el crédito se lo tienen que 
dar a cualquiera", explicó Fon
tana. 

Unos convenios con los que la 
Cámara logra abaratar los crédi
tos "a través de nuestra gestión 
de los bancos". 

José María Fontana, quien lle
va casi treinta años dentro de la 
Cámara de Comercio, diez de 
ellos en la delegación alcalaína, 
concluyó dando un consejo a los 
pequeños comerciantes del 
corredor del Henares. "Que sal
gan fuera, que se hagan de una 
asociación de empresarios, . en 
Alcalá puede ser FECOHE, y 
que cuando quieran vengan por 
aquí, que nosotros les atendere
mos perfectamente en cualquier 
problema que tengan, en cual
quier duda que tengan, siempre 
van a encontrar una ayuda. Yo 
siempre digo que es raro que 
cualquier cosa que me pregun
ten sea la primera vez que me la 
preguntan, porque ya me lo han 
preguntado antes alguna vez, y 
si no lo sabía lo he tenido que 
averiguar. El 80 por ciento de 
las preguntas que nos hacen nos 
las sabemos y las podemos con
testar, las podemos resolver en 
el momento, pero claro, hay un 
20 por ciento que conviene 
mirar cosas, pensar cosas, y dar
le una respuesta a los dos días, y 
apoyarles y ayudarles en el 
desarrollo de su actividad, con 
la idea de que son ellos los que 
tienen que desarrollar su activi
dad, y que nosotros somos un 
elemento de apoyo y de dinami
zación, un torrente de ideas, por 
llamarlo de alguna forma" . 
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Ken Barret, miembro de la Sección Cultural Evangélica de Alcalá, 
junto a Felipe Lobo, promotor de la Sociedad Bíblica en Madrid 

las Iglesias Evangélicas celebraron el Día Mundial de la Biblia 
con su lectura en la plaza de Cervantes 

"la Biblia es patrimonio universal" 
La Sección Cultural de las Iglesias Evangélicas de Alcalá de Henares organizó un 
acto el pasado sábado 10 de marzo para celebrar el Día Mundial de la Biblia, que se 
celebró en todo el mundo el domingo 11 de marzo. Para ello, esta sección alcalaína 
organizó junto al Quiosco de la Música de la plaza de Cervantes un evento en el que 
durante diez horas ininterrumpidas se procedió a la lectura de la Biblia. 

En la ciudad complutense 
existen unas quince agrupa
ciones evangélicas, de las 
cuales un grupo numeroso 
participó el pasado sábado 
en la celebración de este Día 
Mundial, en el que compar
tieron con toda la ciudadanía 
de Alcalá de Henares la 
literatura universal de la 
Biblia. 

se publicó esta semana, que 
se llama 'Alcalá y la Biblia', y 
que se presentó el Jueves. La 
fecha tiene internacional
mente el reconocimiento este 
fin de semana, porque el 
domingo es el Día de la 
Biblia, y mundialmente se da 
el honor a lo que es el Best 
Seller de todos los tiempos 
en todos los idiomas, y por 
eso estamos aquí". 

Esta actividad, que dio 
comienzo a las 12 de la 
mañana y se prolongó hasta 
las 21 horas, no fue la única 
realizada en la jornada del 
sábado, ya que en el Quiosco 
de la Música de la plaza de 
Cervantes se copió el texto 
del Evangelio de Juan de 
puño y letra de los ciudada
nos participantes. Este texto 
será entregado en el Archivo 
y Biblioteca del ayuntamien
to de la ciudad complutense. 

que el patrimonio de la 
humanidad de Alcalá para 
hacer este acto". 

El acto de la lectura de la 
Biblia estuvo patrocinado 
por la Sociedad Bíblica, una 
institución a nivel interna
cional que promueve, distri
buye y traduce de los origi
nales la Biblia. "En España 
estamos desde 1836 ininte
rrumpidamente trabajando y 
la tarea que se está realizan
do es el apoyo a las iglesias, 
en este caso al Consejo de 
Cultura de las Iglesias Evan
gélicas en Alcalá de Henares, 
y la idea hoy es que cada per
sona que se acerca a tener 
un tiempo de lectura, no se 
vaya sin un texto gratuito de 
la Biblia, especialmente del 

texto del Nuevo Testamento", 
aseguró Felipe Lobo, promo
tor de la Sociedad Bíblica en 
Madrid y la zona norte de 
España. 

Según Lobo, en estos 
momentos la Biblia está tra
ducida "a unos 2.250 idio
mas aproximadamente, de 
lenguas y dialectos en todo el 
mundo, y hay más en pro
yecto. Éste es un proyecto 
constante, con grupos de 
traductores plurales en 
cuanto a confesiones religio
sas, y en un entorno intelec
tual, religioso, cultural, etc.". 

Memos c1m1Hllo 30 años 
lllSllllCllllS llllllllllt l'lllVlllls 

el Goya, 2 -Alcalá de Henares 
Tlf.: 91 889 00 42 - Fax: 91 882 72 22 

Ken Barrett, de origen 
inglés y miembro de la Sec
ción Cultural Evangélica de 
Alcalá de Henares, explicó 
que esta actividad, patroci
nada por la Sociedad Bíblica, 
"está enfocada nada más y 
nada menos que a leer la 
Biblia públicamente como 
una libertad que todos tie
nen, pero una cosa para ani
mar a los ciudadanos de 
Alcalá y a sus visitas a parti
cipar también. El simbolismo 
de estar aquí en la plaza, es 
que estamos delante de Cer
vantes, su estatua, y Cervan
tes era un conocedor de las 
escrituras y esto sale muy 
bien, particularmente en el 
Quijote, pero se puede leer 
esto también en un libro que 

Según Barrett, la Biblia 
inspira y da luz a muchas 
personas. "Esta mañana se 
me ha acercado un señor de 
87 años, que no compartia 
simpatías evangélicas, pero 
me ha dicho, 'esto es maravi
lloso, me gusta escuchar este 
libro'. Hay muchas personas 
con diferentes perspectivas, 
a los que la Biblia les da luz, 
inspiración y en ello esta
mos". 

c.R.§staurante c.R,§inosa c?frece e:J(quisita caza: 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

Y.S.L. 
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Para este miembro de la 
iglesia evangélica y residente 
en Alcalá desde hace cuatro 
años, "la Biblia es patrimonio 
universal y qué mejor sitio 

:Ja6a[í, 'Venado, Ciervo 
y :Judiones con <Perdiz. 

}lcíemás cíe su e~quisita carta con sus magnifi.cos asacfos 
- Amplia gama de raciones en cafetería -

Parking público en e.e. ehampión: Horario de Almuerzo, excepto Domingo 1 

(El importe correrá a nuestro cargo). Información en el Restaurante. 
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Concejales de los diferentes municipios en un momento de la reunión 

DebaUeron sobre los asuntos educativos que afectan a estos municipios, 
como la escolarización o la financiación 

Conceiales v técnicos de educaciín de 25 
municipios de la CAM se reunieron en Alcalá 
Los concejales y técnicos de educación de veinticinco municipios de la CAM se reunieron en 
el colegio público Historiador Portilla para debatir asuntos educativos, como escolarización 
o financiación, que afectan a estos municipios. La reunión tuvo lugar el lunes 5 de marzo. 

El colegio público Historia
dor Portilla acogió el lunes 5 
de marzo una reunión de con
cejales y técnicos de educa
ción de los veinticinco munici
pios socialistas mayores de la 
Comunidad de Madrid, 

La reunión, que estuvo orga
nizada por la concejala de 
Educación, Teresa Bachs, se 
enmarcó dentro de la progra
mación de reuniones estable
cidas periódicamente por los 
ediles responsables en materia 
educativa que se han venido 
desarrollando en los últimos 
meses . 

Se tenía previsto que el 
debate sobre 'Pacto Local y 
Educación' comenzara a la 
diez de la mañana, pero varios 
concejales y técnicos de edu
cación de los municipios de la 
zona sur de Madrid avisaron 
de su retraso ocasionado por 
un atasco, por lo que no pudo 
comenzar hasta una hora des
pués. Los ediles de Getafe, 
Leganés, Fuenlabrada, San 
Sebastián de los Reyes, Torre
jón de Ardoz, Móstoles o Alge
te, entre otros, se mostraron 
favorables a aceptar nuevas 
competencias educativas y 
mayores responsabilidades 
para su ejecución siempre y 
cuando la Comunidad de 
Madrid realizase las corres-
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pondientes transferencias de 
recursos y medios econó
micos. Esta conclusión será 
trasladada a las jornadas que 
próximamente organizará la 
Federación Socialista Madrile
ña (FSM), qu e estuvo repre
sentada por Maribel Manzano. 

En la reunión se trataron de 
forma monográfica asuntos 
relacionados con las compe
tencias educativas de los 
ayuntamientos de cara a fijar 
el marco que en este sentido 
debe contemplar el Pacto 
Local. Se analizaron con dete-

nimiento temas tan importan
tes como la cesión de terrenos 
para la construcción de edifi
cios escolares y la conserva
ción, mantenimiento y vigilan
cia de la escolaridad, asuntos 
en los que los ayuntamientos 
intervienen con carácter 
exclusivo; o aquellos en los 
que intervienen de forma com
partida con la CAM o con otras 
instituciones, como es el caso 
de planificación, las reformas 
y las mejoras o la prestación 
de distintos servicios. 

C/ Rafael Alberti, sin. 
Tel.: 91 886 65 03 
CAMARMA DE ESTERUEl.:AS 

encal'\Jo y la robustez del 
rústico y artesano 

Comedora$ - Mesas de centro 
Mesas de comedor - Salones .. Alacenas 

Arcones - Cabeceros - Sillas - Cómodas ... -Muebles artesanales con diferentes acabados. 
- PRECIO EX-CEPCIONALES -

XVIII cenamen 
literario "Mariano 
Rodríguez Caro" 
El Colegio Público Infanta 
Catalina convoca el XVIII 
Certamen Literario "Maria
no Rodriguez Caro, bajo el 
lema "¡Construimos la 
Paz!", conforme a las bases 
siguientes: 

1.- Podrán participar en el 
todos los alumnos de los co
legios públicos de Educa
ción Primaria ubicados en 
Alcalá de Henares. 

2.- Se establecen 4 cate
gorias: 

Primero, segundo y tercer 
ciclo de primaria y Primer 
ciclo de E .S .O. 

3.- Los alumnos presenta
rán trabajos escritos relati
vos al tema: "¡Construimos 
la Paz!". 

4.- Forma de expresión: 
Primer ciclo de primaria: 

Cómic, cuento. 
Resto categorias: Historie

ta, narración en prosa. 
5 .- Los trabajos no 

podrán ser firmados con el 
verdadero n ombre del 
autor, sino un pseudónimo, 
indicando el nivel y edad a 
que pertenece. Se adjuntará 
al trabajo un sobre cerrado 
en cuyo exterior figure el 
mismo pseudónimo con que 
se firma el escrito, y en el 
interior todos los datos per
sonales del autor: nombre y 
apellidos, edad, profesor 
tutor y colegio a que perte
necen. Los sobre se abrirán 
una vez adjudicados los 
premios. 

6 .- Los trabajos se realiza
rán en el aula, el día que el 
profesor estime oportuno. 
Cada centro hará una selec
ción y enviará un número 
máximo de 3 trabajos origi
nales de cada categoría. 

7. - Los trabajos se pre
sentarán escritos a mano 
en folio blanco y con letra 
muy clara. Su extensión no 
será superior a 3 folios. 
Todos los trabajos serán 
originales. 

8 .- El plazo de presenta
ción de originales termina el 
dia 30 de abril de 2001. 

9.- El Jurado hará públi
ca la relación de trabajos 
ganadores el viernes 11 de 
mayo. 

La entrega de premios se 
dará a conocer previamen
te, indicando lugar y fecha. 

10.- El Jurado estará for
mado por cinco profesores, 
tres padres de la APA, y dos 
alumnos de 2º de E.S.O. 
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El conceial de Urbanismo proponía un desarrollo residencial 
de más de 13.000 viviendas 

El gobierno rechazó las exnectactivas 
constructoras de Ocaña en el PGOU 
PSOE e IU no quieren que se constnvan más de 4.000 viviendas además de las de Esuanales Nane 
El gobierno municipal parece haber perdido la confianza en el concejal de Urbanismo, 
Javier Ocaña. Las expectativas de éste a favor de establecer en la renovación del Plan 
General de Ordenación Urbana, la reserva de suelo para la construcción de miles de vivien
das, han quedado fulminantemente rechazadas. Ocaña se quedó absolutamente sólo en la 
J;eunión del gobierno sobre el diseño del Plan General de Ordenación Urbana. Ni el alcal
de, ni los concejales de W y del PSOE lo siguieron en sus ambiciones constructoras en una 
clara pérdida de confianza por parte de la totalidad del gobierno, que no comparte unas 
expectativas defendidas por algunos dirigentes de su partido, el PDNI, con negocios inmo
biliarios a través de empresas que gestionan cooperativas. Una pérdida de confianza ésta 
que cobra mayor significado desde la perspectiva de que por ella fueron destituidos dos 
concejales del gobierno municipal, los socialistas Marta Luna y Julián González del Cerro. 

Una vez que ha llegado el 
momento clave del actual 
mandato municipal, el conce
jal de Urbanismo, Javier Oca
ña, ve cómo se queda en soli
tario defendiendo una postura 
que no convence a ningún 
partido político en la ciudad. 
En efecto, tanto el PP como el 
PSOE e IU han rechazado su 
propuesta de un desmesurado 
crecimiento residencial en la 
renovación del Plan General 
de Ordenación Urbana. Desde 
los tres principales partidos 
políticos se ha llegado a pro
nunciar en alguna ocasión la 
frase de impedir que se haga 
especulación urbanística con 
la renovación del Plan General 
de Ordenación Urbana. 

Ese momento clave comenzó 
con la importante reunión del 
gobierno municipal celebrada 
el miércoles 7 de marzo, en la 
cual se definieron algunas de 
las grandes lineas de diseño 
del nuevo plan urbanístico. 
Pues bien, el mencionado 
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Ocaña, al que se ha querido 
ver desde determinados ámbi
tos constructores como el 
'superconcejal', vio cómo se 
quedaba solo defendiendo 
algo rechazado por todos los 
miembros del gobierno muni-

cipal, incluido el propio alcal
de. Se trata de una situación 
critica para alguien a quien 
desde el primer momento en 
que fue incluido en la candi
datura del PSOE para las elec
ciones municipales de 1999, 

Moda femenina en 

DE lA 50 A lA 66 
C / Teniente Ruiz, 27 -Alcalá de Henares (Madrid) 
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por orden de la FSM y contra 
el criterio de la agrupación 
socialista de Alcalá, se le des
tinaba la concejalia de Urba
nismo, alguien a quien desde 
una parte del gobierno muni
cipal se lo ha aplaudido ser el 
edil más polémico de toda la 
corporación municipal y quien 
ha defendido a ultranza desti
nar suelo para construir miles 
de viviendas nuevas en Alcalá 
cuando los edificios municipa
les se están desplomando sin 
que haya tomado medidas 
contra ello. 

Prevalecerá el 
desarrollo industrial 
frente al residencial 
Los políticos complutenses 

parecen haberse unido frente 
a las expectativas de Ocaña. 
Contra su criterio prevalecerá 
claramente el desarrollo 
industrial de Alcalá destinán
dose un minimo de 500 hectá
reas de suelo destinadas _a la 
instalación de industria. Ése 
fue uno de los acuerdos ya 
asumidos en la importante 
reunión del miércoles 7 de 
marzo y que se incluirá en el 
proyecto de Plan General que 
se debatirá con todos los esta
mentos sociales, políticos y 
ciudadanos. 

Pero la gran apuesta de 
Ocaña, el dejar listo mucho 
suelo para construir miles de 
viviendas, vio un rechazo 
absoluto que pone en entredi
cho la actuación del polémico 
concejal. 

Mientras que Javier Ocaña 
proporúa llegar a unas 13.000 
viviendas contando las más de 
3.500 ya aprobadas para 
Espartales Norte, en el gobier
no municipal no se ha acepta
do nada más que tener previs
ta una reserva de suelo para 
construir no más de 4.000 
viviendas en la ciudad com
plutense, además de las de 
Espartales Norte. 

Mientras que Ocaña ha 
venido apostando por un 
desarrollo residencial de Alca
lá que ha sido rechazado por 
entender todas las fuerzas 
políticas que estaba muy por 
encima de las necesidades de 
la ciudad, el gobierno munici
pal ha apostado por un desa
rrollo industrial. 
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El PP anrma que el Plan Hidrológico Nacional es bueno para Alcalá 

"Suárez Machota se cree que es 1inistro v no conceial" 
El concejal del PP y secretarlo general de este partido en Alcalá, Jesús Domínguez Picazo, 
pidió a través de PUERTA DE MADRID al primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, 
que cumpla las funciones que como miembro del gobierno municipal tiene que realizar: "El 
problema de Suárez Machota es que se cree que es ministro y no concejal de este ayunta
miento. Tan pronto parece ministro de Asuntos Exteriores como ahora se nos muestra como 
ministro de Fomento con el Plan ffidrol6gico Nacional. A nosotros nos gustarla que Luis 
Suárez se dedicara un poquito más a Alcalá y a conocerla, porque se ve que la conoce poco. 
Deberla gobernar e ir menos a las manifestaciones que hay en Madrid. A Suárez le encanta 
hacerse fotos baratas y lo peor es que apenas se implica en los temas de ciudad. El no es 
ministro, es concejal, y se lo vamos a tener que seguir recordando". 

Jesús Domínguez Picaza 
aseguró que no salía de su 
asombro al ver la portada del 
número de PUERTA DE 
MADRID anterior a éste. El 
primer teniente de alcalde 
aparecía en la foto principal de 
la portada con un cartel anun
ciando la manifestación del 
domingo 11 de marzo en 
Madrid contra el Plan Hidroló
gico Nacional que tiene el 
gobierno central. El cartel 
representaba una caricatura 
del presidente José María 
Aznar. "Lo que nos asombra 
no es tanto que critique a 
nuestro presidente, José 
Maria Aznar, sino su propio 
desconocimiento. El Plan 
Hidrológico Nacional es bueno 
para Alcalá porque garantiza 
el abastecimiento de agua. 
Pero además, Luis Suárez 
Machota parece desconocer 
que la gestión del agua es una 
competencia del gobierno cen
tral, a través de las confedera-

t7 de mano de 200t 

ciones hidrográficas, y que en 
la gestión no tiene nada que 
ver ni el ayuntamiento de 
Alcalá ni la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe. Por eso digo 
que a veces Suárez Machota 
se cree ministro y no conce
jal". 

El concejal del PP se quejó 
de la concepción que tiene IU 
de las instituciones: "Habla 
del gobierno de Aznar, del 
gobierno del PP. y se equivoca 
porque se trata del gobierno 
de todos los españoles. Esa 
concepción que tiene IU es 
dificil de entender porque 
nadie habla del gobierno del 
PP. ni del gobierno del PSOE e 
IU en Alcalá. Manuel Peinado 
es el alcalde de todos los alca
laínos aunque no haya ganado 
las elecciones municipales y 
Luis Suárez Machota es el pri
mer teniente y alcalde in pec
tare de todos los alcalaínos 
aunque haya llevado a su par
tido a la ruina". 

El agua es propiedad 
de todos los españoles 
Para Dominguez Picaza el 

problema de Suárez Machota 
es que parece olvidar que el 
agua es propiedad de todos los 
españoles: "Hay que repartir 
un bien escaso que en algunas 
zonas de nuestro territorio es 
deficitario y en otras es exce
dentario. El Plan Hidrológico 
es bueno para todo el estado 
en ogeneral y para Alcalá en 
particular. Comparado con el 
Plan Hidrológico alternativo 
realizado por el PSOE, que no 
se atrevió a presentar en dieci
séis años de gobierno, el Plan 
realizado por el gobierno de la 
nación cuesta la mitad". 

El concejal del PP dijo que 
una nueva presa en el rio Sor
be habrá que construirla 
cuando llegue el momento 
apropiado: "Lo que tiene que 
hacer el gobierno municipal de 
Alcalá es contemplar las nece-
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sidades de que en caso de que 
se produzca una rotura de las 
conducciones entre la presa 
de Beleña y Alcalá, tengamos 
garantizada el agua para 72 
horas, que son las recomenda
ciones que figuran ahora mis
mo en las directivas europeas. 
Tenemos depósitos que no 
garantizan el agua más allá de 
24 horas, pero tenemos, y eso 
es lo grave, un equipo de 
gobierno que no ha contem
plado la construcción de nue
vos depósitos de agua pero 
que sí que ha empezado a 
hablar de una ciudad que en 
un futuro no muy lejano pue
de estar entre los 225.000 y 
los 250.000 habitantes. El 
problema de este gobierno 
municipal es que el señor Suá
rez Machota dirige y el señor 
Peinado pone la cara". 

Domínguez Picaza afirmó 
que el Plan Hidrológico 
Nacional es bueno para Alcalá 
y para toda la región madrile
ña: "Lo que tenemos que tener 
muy claro es que de esa 
segunda o tercera presa en el 
Sorbe de la que se habla no es 
una presa para Alcalá porque 
no puede serlo. Esa presa 
será, cuando se haga, para 
cubrir las necesidades que 
pueda haber en España, y de 
forma muy especial en toda la 
comunidad de Madrid y en 
Castilla-La Mancha". 

El problema, según Domín
guez Picaza, es que la Manco
munidad de Aguas del Sorbe, 
no tiene realizado un estudio 
de sus necesidades reales con 
la población a la que tendrá 
que abastecer de agua en un 
plazo medio de tiempo: "No 
hay estudios en la Mancomu
nidad de Aguas del Sorbe, de 
la que es presidente el conce
jal del PSOE en Alcalá, Fer
nando Marín, del crecimiento 
que va a haber de población. 
Todo eso es necesario estu
diarlo como también hay que 
estudiar los acuíferos que hay, 
por ejemplo en Meco. El Plan 
no es perjudicial porque ade
más está abierto a todas las 
modificaciones que sean nece
sarias. Lo que pasa es que es 
necesario ponerlo en marcha 
porque no podemos permitir 
que haya ciudadanos españo
les que estén pasando sed". 
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Algún policía ha decidido trabajar con el casco puesto, por lo que pueda pasar. 

Se tuvo que apuntalar el techo porque había riesgo de desplome 

la sala de emergencias 112 de la Policía local, 
en estado de alena por derr11-a1iento 
Empleados del parque municipal de servicios se vieron obligados a apuntalar la sala de emer
gencias 112 de la Policía Local de Alcalá debido al riesgo que corría de derrumbarse su falso 
techo, lo cual vino a agravar la situación de deterioro en que se encuentran muchas dependen
cias del ayuntamiento complutense. Lo peor es que esta vez el riesgo, la alarma y la inseguridad 
estaba en el centro neurálgico de la seguridad ciudadana, la sala de emergencias del teléfono 112, 
donde también se encuentra la centralita telefónica del cuartel de la Policía Local. 

Los agentes que atienden en el 
cuartel de la Policía Local la sala de 
emergencias del 112 comenzaron a 
ver cómo las grietas del falso techo 
se agrandaban y cómo una de las 
planchas de escayola se empezaba 
a mover. Fue entonces cuando deci
dieron extremar las precauciones 
porque el techo se les podía caer 
encima. Los hechos ocurrieron a 
mediodía del miércoles 14 de mar
zo y se pidió desde el cuartel de la 
Policía Local la presencia de los 
empleados del parque municipal de 
servicios para que intentaran dar 
una solución, ya que la sala funcio
na durante las 24 horas del día. 

Por tanto no hubo derrumba
miento de parte de la estructura por 
la propia celeridad de los agentes 
policiales, los cuales vieron el peli
gro sobre sus cabezas. Eso sí, 
durante dos horas, hasta que llega
ron los empleados del parque muni
cipal de servicios, prácticamente 
estuvieron fuera de la sala y sólo 
entraban para atender alguna lla
mada urgente que se produjera: 
"Los compañeros han tenido un 
claro riesgo de sufrir un accidente", 
dijo el delegado de Prevención del 
Colectivo Profesional de Policía 
Municipal (CPPM), Anfüal Toleda
no. 

Con todo y con ello y viendo lo 
que ha ocurrido en otras dependen
cias municipales con derrumba
mientos, alguno de los agentes pre
firió ponerse casco para protegerse: 
Evidentemente no era un casco de 
albañil porque no los hay en el 
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cuartel, pero sí un casco policial de 
los que se utilizan cuando se produ
cen riñas multitudinarias: "A veces 
el peligro no está tanto en la calle 
como aquí dentro", llegó a decir un 
policía. 

Ambal Toledano explicó lo ocu
rrido: "Los compañeros estaban 
desempeñando las funciones de su 
trabajo habitual, que es contestar a 

la emisora y atender las llamadas y 
han corrido el riesgo de que se les 
cayera encima el techo. Había grie
tas y una de las planchas se movía 
con un grave peligro de que les 
cayera encima. Desde el CPPM 
queremos denunciar que estos acci
dentes que se están produciendo en 
las dependencias de la Policía 
Local son algo ya demasiado babi-

PRIMER ANIVERSARIO 

D. JUAN SAN GIL CASADEVALL 
FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES 

EL DÍA 23 DE MARZO DE 2000 

D. E. P. 
La Junta Directiva y los Socios de la Casa de 

Aragón del Henares celebrarán una Misa Batu
rra en la iglesia de las Bernardas el miércoles 2 1 
de Marzo de 2001, a las 19'30 horas, con motivo 
del primer aniversario de su fallecimiento. 

MUCHAS GRACIAS A TODOS por vuestra asistencia 

tual. Hasta que no ocurra una des
gracia humana no se van a tomar 
cartas en el asunto por parte del 
ayuntamiento". 

El sindicalista explicó que hace 
varias semanas hubo otro percance: 
"Un calentador de agua se rompió e 
inundó parte del vestuario masculi
no de la primera planta del edificio, 
incluidas las taquillas. Esto viene 
siendo ya algo habitual. Estas 
dependencias están obsoletas y 
estamos demandando que se nos 
hagan unas nuevas urgentemente. 
Todas las corporaciones municipa
les que vienen dan plazos pero no 
se ve que construyan nada. Sólo 
parece que hay dinero para tapar 
averías ocasionales o para poner un 
despacho bonito al gerente_ y al 
concejal de Seguridad Ciudadana. 
Ellos sí que se han equipado bien 
de mobiliario, de sillones, de 
mesas, pero los policías no senti
mos que se nos cubran nuestras 
necesidades". 

Ambal Toledano añadió que con 
el posible desprendimiento del fal
so techo hubo un riesgo real de que 
cualquier policía sufriera daños: 
"Ha habido un momento en el que 
se les ha podido caer encima el 
techo y hacerles daño. A esto tene
mos que añadir que el parque móvil 
que tenemos es patético. Está de 
pena, está todo muy viejo y muy 
anticuado. El vestuario en el que 
nos cambiarnos no reúne condicio
nes. Hace falta que hagan unas 
dependencias nuevas ya, de forma 
urgente". 

El delegado del CPPM afirmó 
que no descartan emprender movi
lizaciones: "A este paso nos van a 
obligar a tomar alguna medida por
que esto ya es un cachondeo. Es 
una detrás de otra. Lo hemos 
denunciado pero aquí no se toman 
las medidas básicas para prevenir 
lo que está ocurriendo". 

Una vez solventado el riesgo de 
que se cayera el falso techo de 
escayola con el apuntalamiento los 
policías vivieron otro problema. El 
tener que realizar un eslalon para 
moverse por la sala del 112 entre 
las barras de hierro que apuntala
ban el techo. 
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Se encuenua en el camino de Aniaidos, un lugar muv transnado 

una vieia casa iun11 al río corre peligro de derrumbarse 
Cuando los medios informativos están dando noticias de personas fallecidas por derrumbamien
tos de edificios en Madrid, llamadas a la redacción de PUERTA DE MADRID han alertado sobre el 
peligro real que e:ziste en Alcalá de que se venga abajo todo un edificio que hay en una zona muy 
transitada, el camino de los Afligidos, junto al río Henares. El viejo caserón se encuentra en un 
estado de ruina absoluta y sus desvencijados muros hacen temer a muchos paseantes que se 
derrumbe causando un accidente de impredecibles consecuencias, má:zime cuando el carril bici 
del camino de los Afligidos está a escasos dos metros de la edificación en ruinas. 

El camino de los Afligidos, 
que muchos conocen como 
camino de la Esgaravíta, parte 
de la calle Ávila y pasa por la 
zona industrial de la zona 
oriental de Alcalá. Por ahí 
pasan muchos trabajadores 
que se dirigen a las empresas 
de los polígonos Europa y Her
le entre otros. Pero además 
pasan por allí muchas perso
nas que van caminando al 
centro comercial La Dehesa, y 
sobre todo aquellos que quie
ren dar un paseo por el Hena
res. Al haber en la zona varias 
salas de fiesta, por las noches 
es un lugar de ocio también 
muy transitado. 

Según nuestros comunican
tes, en el viejo caserón alguien 
había colocado un cartel elo
cuente: 'Peligro: Derrumbe', 
pero poco después, cuando un 
reportero gráfico se desplazó 

fotografía, el cartel había 
desaparecido. 

El problema, insistimos, es 
que el camino de los Afligidos 
es utilizado por muchas perso
nas. Es una vía muy transita
da que también llega a otras 
empresas como Avon Cosme
tics. 

al lugar, para realizar una Junto a la casa en ruinas puede apreciarse el carril bici. 

Curiosamente alguno de 
nuestros lectores que llama
ron a la redacción de PUERTA 
DE MADRID comentaron que 
el concejal de Urbanismo, 
Javier Ocaña, haría bien en 
dar una vuelta por el camino 
de los Afligidos y no preocu
parse tanto por cerrar estable
cimientos de ocio, porque si 
alguien lo duda no tiene más 
que dar un paseo y comprobar 
el estado en que se encuentra 
el viejo caserón. 
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la conceiala Magdalena Moreno no 1aruci1ó en el acto 

la exministra Cristina Alberdi asistió a las 
iarnadas de la muier arganizadas par el PSOE 
La exministra socialista de Asuntos Sociales, Cristina Alberdi, asistió el jueves día 8 de marzo a unas jornadas 
de la mujer organizadas por la agrupación socialista de Alcalá bajo la dirección de la secretaria de Igualdad y 
Mujer, María Jesús Mourelo. La exministra llegó a Alcalá por la noche directamente desde Talavera de la Reina 
(Toledo) y participó en la clausura del acto en la delegación municipal del distrito VIII. 

La nota llamativa que fue desta
cada por algunas de las mujeres que 
asistieron al acto, militantes del 
PSOE y de la UGT, fue la ausencia 
de la concejala de la Mujer, Mag
dalena Moreno. La edil socialista, 
según comentaron varias partici
pantes, "vive cada vez más ajena a 
nuestro partido y eso es algo de lo 
que tomamos nota. No entendemos 
su actitud cuando lo que ha hecho 
la dirección del partido ha sido tra
er a una mujer que es toda una per
sonalidad en la política nacional, 
algo que ni siquiera ha sabido o ha 
podido hacer ella desde el ayunta-

miento'', comentó una militante 
muy enfadada. 

María Jesús Mourelo, secretaria 
de Igualdad y Mujer en la Agrupa
ción Socialista de Alcalá, explicó 
que el de la tarde del jueves 8 de 
marzo fue el primer acto organiza
do por ella: "Hemos querido reivin
dicar el principio de igualdad y el 
derecho al trabajo de todas las 
mujeres. Nosotras tenemos la más 
alta tasa de paro de toda Europa y 
queremos que ésta sea nuestra prin
cipal reivindicación. También nos 
sentirnos solidarias con las inmi
grantes, y de forma muy especial 

con el tercer mundo que tenemos 
aquí en España". 

La secretaria de Igualdad y 
Mujer explicó que el acto consistió 
en una charla con los planteamien
tos de la Federación Socialista 
Madrileña y la política de Mujer. El 
colofón lo puso la exministra Cris
tina Alberdi, la cual manifestó a 
PUERTA DE MADRID que "desde 
el PSOE y UGT se le está dando 
una extraordinaria importancia y 
una prioridad política a los temas 
de la mujer. Por eso este día 8 de 
marzo se ha centrado en el tema del 
empleo y la lucha contra la violen-

Maria Jesús Mourelo, con la 
exministra Cristina Alberdi. 

cia de género, la violencia específi
ca que sufren las mujeres y todas 
esas situaciones terribles en las que 
se ve que el gobierno no está res
pondiendo con la contundencia con 
la que tendría que responder". 

Cristina Alberdi planteó que en el 
tema del empleo haya excedencias 
específicas, permisos de paternidad 
concretos. Creemos que es necesa
rio que haya una serie de posibili
dades para las mujeres de compar
tir de verdad las responsabilidades 
familiares con sus convivientes, 
maridos o parejas. Hasta ahora esas 
tareas sólo recaen en la mujer y eso 
es muy difícil compatibilizarlo con 
un trabajo fuera del hogar". 

La exministra manifestó que la 
igualdad también pasa por compar
tir el poder: "Las mujeres tenemos 
que estar en igualdad de condicio
nes en todos los niveles, ejecutivo y 
político. Dentro del partido se está 
haciendo una gran labor porque se 
está manifestando de una manera 
pública su compromiso y eso está 
contribuyendo a que la sociedad 
tome conciencia de que el tema es 
muy importante y beneficia al con
junto de la sociedad". 

Entre los asistentes hubo varios 
miembros de la dirección local del 
PSOE así como los concejales 
socialistas José Luis García Pezue
la como anfitrión en el distrito VIlI 
y Julián González del Cerro. 
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El PP criUca a la concejala de Mujer por el fracaso de las jornadas 

"Magdalena Moreno no conecta con las muieres" 
Las concejalas del PP Amparo Moriche y Aurora Gfralde calificaron de ' auténtico fracaso' las jornadas organi
zadas con motivo del Día Internacional de la Mujer Trabajadora, un programa elaborado por la concejalía de la 
Mujer y por el Centro Asesor. Moriche y Giralde responsabilizaron de este fracaso a la responsable municipal, 
la concejala socialista Magdalena Moreno: "Ha habido actos a los que no han asistido ni ocho mujeres". El pri
mer error para el PP fue la elaboración del programa: "El ayuntamiento tiene un servicio de publicaciones que 
está atendido por excelentes profesionales. No entendemos que haya que dar a una empresa la realización de este 
programa cuando tenemos este excelente servicio de publicaciones. Además el programa tiene muchos errores 
que llevan a la confusión, tanto en las fechas como por el diseño. Llega a haber tantos errores que sorprende ver 
que en la milla para la igualdad se cita a las participantes en el centro de salud cuando en realidad partió de la 
avenida del Val". Amparo Moriche y Aurora Giralde manifestaron: "Magdalena Moreno es un completo desastre". 

Las concejalas del PP dijeron que 
la respuesta de Magdalena Moreno 
es poco convincente: "Lo que nos 
aseguró es que era por culpa de la 
imprenta. Nosotros entendemos 
que en la imprenta se realicen erra
tas, pero si hay tiempo de sobra se 
corrigen sin ningún problema". 

Lo que menos convence a Mori
che y Giralde es el discurso de 
Magdalena Moreno: "Está diciendo 
todo el rato que hay que optimizar 

recursos, sobre todo cuando se le 
pregunta por qué ha bajado el pre
supuesto del plan de igualdad. No 
sabemos a qué le llama ella optimi
zar recursos, cuando los que tiene a 
su alcance, como el servicio de 
publicaciones, pasa de ellos, y no 
para mejorar sino para hacerlo 
peor". 

Aurora Giralde criticó la actitud 
de la concejala de la Mujer: "Al 
hacerlo todo de forma precipitada, 

no ha dado tiempo a difundirlo para 
que la gente se entere. Es de~ir, que 
Magdalena Moreno lo ha hecho 
francamente mal. De ahí viene la 
falta de motivación de las mujeres 
para participar en las actividades". 
Amparo Moriche se refirió a la baja 
asistencia de mujeres: "Nunca ha 
habido tan poca gente en estas jor
nadas como este año. El día de la 
inauguración, a la que asistió el 
señor alcalde, había escasamente 

"¡Esta 11Uier 
es un desasuer 
"Ha habido actos 

a11s11e 
no han asistido 

ni ocho muieres" 
quince personas, contando perio
distas y cargos públicos. Ha habido 
algún día en el que la asistencia de 
mujeres no ha llegado ni a las ocho. 
Yo le pediría a Magdalena Moreno 
que haga una reflexión seria. Las 
mujeres demandan calidad y sí han 
asistido a aquellas actividades con 
esa calidad. Ahí está el ejemplo de 
la charla de la profesora de la uni
versidad de Alcalá, Concha Bados. 
Magdalena Moreno no conecta con 
las mujeres y tendría que pregun
tarse qué es lo que las mujeres 
demandan y qué necesitan". 

Las concejalas del PP pidieron a 
Magdalena Moreno que no falte a 
las actividades que ella misma 
organiza: "Qué se puede esperar si 
ni ella asiste a las actividades. Es 
curioso que va a cualquier confe
rencia, espera a que le hagan la foto 
y en cuanto se la hacen se marcha. 
Ella no asiste a conferencias, a nin
guna jornada, a ningún acto. No 
conecta con nadie. Eso es lo que 
ella entiende por hacer política. 
Esta mujer es un desastre". 

La floja participación en las jor
nadas se puede comprobar en los 
dos concursos organizados por la 
concejalía: "Al concurso de cuen
tos se presentaron nueve mujeres y 
cinco al de fotografía. Si el proble
ma es que no ha habido difusión de 
ningún tipo. En la misma milla por 
la igualdad, la única que estuvo del 
gobierno fue la propia concejala de 
Mujer. Se notó que este año no 
había elecciones a la vista porque 
no asistió Luis Suárez Machota a 
echar el mitin como el año pasado" . 
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Enrique Téllez Pidió la dimisión v la reprobación del rector 
Manuel Gala en la úmma iunta de gobierno 

"Exigimos al rector que convoque 
las elecciones para antes del verano" 
El presidente de la Junta de Personal Docente e Investigador, Enrique Téllez, uno de los dirigen
tes de Comisiones Obreras en la universidad y de la oposición al rector Manuel Gala, anunció a 
PUERTA DE MADRID que el lunes 19 de marzo está convocada una mesa de claustro, es decir, 
una comisión permanente de gestión de la universidad que interviene entre las reuniones del par
lamento universitario que es el propio claustro. Según Téllez, un número importante de los 
miembros de la mesa propondrán la constitución inmediata del claustro de la universidad: "Nues
tra propuesta será también que en el orden del día de la sesión de constitución del nuevo claus
tro se decida el posible adelanto de la elección de rector''. Enrique Téllez afirmó que la preten
sión de la oposición a Manuel Gala, que ha crecido notablemente en las elecciones al claustro 
hasta el punto de que el propio rector ya ha manifestado su intención de no presentarse a la ree
lección, es que pueda haber nuevo rector antes de las vacaciones estivales. 

Téllez aseguró que no se puede 
vincular la constitución del nue
vo claustro a la aprobación de los 
presupuestos de la universidad: 
"Es una barbaridad que a estas 
alturas del año 2001 aún no se 
hayan presentado los presupues
tos del año. Desconocemos en 
qué fase se encuentran pero no 
podemos permitir que se tarde 
nueve meses en constituirse el 
nuevo claustro, como ocurrió en 
el anterior proceso electoral, o 
esperar a que se elaboren los pre
supuestos". 

Por tanto la oposición a Gala 
quiere hacer valer su fuerza en el 
principal órgano de gobierno 
aprovechando una situación inu
sitada en los últimos 18 años. La 
aparente debilidad que en estos 
momentos parece tener Manuel 
Gala y su anuncio de no presen
tarse a la reelección ha servido 
para que la oposición dé un pri
mer paso: "Le exigimos al rector 
que convoque inmediatamente 
las elecciones. Nosotros pensa
mos que deben celebrarse antes 
del verano; hay tiempo suficiente 
para que los dos candidatos que 

~~qiJe Téllez, 
i reside nte de la junta -
d~- personal docente 
e investigador. 

actualmente han manifestado 
públicamente su intención de 
concurrir, que son los profesores 
José Morilla y Diego Luzón, 
puedan preparar un programa y 
definir un equipo". Enrique 
Téllez se refirió de forma expre-

·--

sa a ambos candidatos: "Ambos 
me merecen absoluta confianza. 
Están trabajando ya en formar 
equipos para los cargos de vice
rrectores, gerentes, etc. Además 
están trabajando en sus respecti
vos programas. Si se agiliza un 
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poco ese trabajo, pueden tener 
perfectamente sus equipos y pro
gramas para mayo o principios 
de junio, que es el momento en el 
que deberían celebrarse las elec
ciones a rector". 

Estructura 
muy bien organizada 
Enrique Téllez afirmó que la 

clave del éxito de la oposición a 
Gala en las elecciones al claustro 
celebradas el 28 de febrero fue la 
buena organización: "Es la pri
mera vez que en unas elecciones 
al claustro el rector se ha tenido 
que enfrentar a una estructura tan 
bien organizada. Hasta ahora 
desde el equipo rectoral en otras 
elecciones al claustro se confec
cionaban listas que nunca se 
publicaban de manera oficial, 
pero esas listas existían. Eso sig
nificaba que cuando el clan tro 
que salía formado de esas elec
ciones elegía al rector, Manuel 
Gala tenía todas las opciones 
para ser elegido. En esta ocasión 
es la primera vez que a esas listas 
secretas se ponen a competir con 
ellas unas listas públicas. Eso ha 
servido para que el edificio elec
toral de Manuel Gala se haya 
desmoronado". 

El presidente de la Junta de 
PDI afirmó que después de los 
resultados producidos en las 
elecciones se tiene que constituir 
con urgencia el nuevo claustro: 
"En el anterior proceso electoral 
el claustro no se constituyó hasta 
nueve meses más tarde y eso no 
puede volver a ocurrir ahora. 
Nosotros nos hacemos eco de 
una demanda generalizada en la 
universidad pa¡a que el claustro 
se constituya. Este, una vez cons
tituido, se debe pronunciar acer
ca de si se deben adelantar las 
elecciones a rector. En ese senti
do Gala debe ser sensible a lo 
que la comunidad universitaria 
decida, independientemente de 
cuáles sean sus intereses y su 
voluntad personal". 

Moción de censura 
Téllez criticó a Gala por haber 

descalificado públicamente la 
opción de una moción de censu-
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ra: "Ésta es un recurso absoluta
mente legal. Él ha dicho que no 
hay precedentes inmediatos en el 
uso de la moción de censura. 
Pues bien, una vez más Gala 
intenta confundir porque hace 
aproximadamente seis años en la 
universidad politécnica de 
Madrid, el rector Rafael Portan
casa, tuvo que hacer frente a una 
moción de censura que fue gana
da por quien la interpuso, el 
actual rector Saturnino de la Pla
za, que actualmente es el presi
dente de la conferencia de rec
tores. También hace unos meses, 
en la universidad Rey Juan Car
los se presentó una moción de 
censura contra el rector y prospe
ró. La moción de censura es un 
procedimiento legítimo que for
ma parte de la legislación vigen
te. En todo caso, en la universi
dad de Alcalá corresponderá a 
los claustrales decidir si, dada la 
actitud del rector en un determi
nado momento, cabe la posibili
dad de interponer la correspon
diente moción de censura en la 
búsqueda de soluciones para la 
difícil situación por la que atra
viesa esta universidad". 

El presidente de la Junta de 
PDI dijo que no cree que Gala 
haya tirado la toalla: "Para enten
derle hay que conocerle muy 
bien. En estos momentos Gala no 
tiene un proyecto para la univer
sidad de Alcalá. Lo único que tie
ne es un proyecto de superviven
cia política para sí mismo y eso 
es perjudicial para la universi
dad. En mi opinión personal 
debo decir que Gala no ha deci
dido no presentarse a las eleccio
nes de rector. En todo caso admi
te la posibilidad de que se pre
sente una persona de su entorno. 
Nosotros tenemos que trabajar 
para que el proceso de elección 
de un nuevo rector sea transpa
rente y dé posibilidades a aquella 
persona que mejor pueda guiar el 
destino de esta universidad. Gala 
está intentando condicionar, por 
sus intereses personales, el futu
ro y el desarrollo de nuestra uni
versidad. Yo nunca afirmaría que 
ha decidido no presentarse por
que esa es una maniobra más 
para garantizar su continuidad al 
frente de la universidad". 

Dimisión y reprobación 
Fue el propio Enrique Téllez, 

como miembro de la junta de 
gobierno, quien solicitó en la 
última reunión ordinaria de ésta, 
celebrada el 27 de febrero, la 
dimisión del rector por su actua
ción en relación con el expedien
te disciplicinario que encargó 
instruir contra la profesora Rosa
lía Peña Ros y la posterior reso
lución sancionadora contra ella. 
Téllez, se basó en la sentencia 
favorable a la profesora dictada 
por el juzgado de lo contencioso
administrati vo número 27 de 
Madrid, de la cual ya informó 
meses atrás PUERTA DE 
MADRID, en la que se le quita
ba la razón a Manuel Gala. 
Téllez llevó a junta de gobierno 

PUERTA de Madrid 

Manuel Gala Muñoz, rector de la Universidad de Alcalá. 

el acuerdo de la Junta de PDI por 
el que, además de pedir la dimi
sión de Gala, se pedía a la junta 
de gobierno la reprobación del 
rector. Durante la discusión de 
este punto el rector se ausentó 
presidiendo la reunión el vice
rrector José Antonio Gómez 
Angulo. La junta de gobierno 
resolvió que en cuanto a la peti
ción de dimisión es al rector Gala 
a quien correspondía resolverlo. 
En cuanto a la segunda propues
ta, se acordó votar si la propia 
junta debía pronunciarse acerca 
de la reprobación del rector. Lo 
curioso es que por sólo un voto 
se rechazó la posibilidad de que 
la junta se pronunciara al respec
to. Hubo 16 votos en contra, 15 a 
favor y 3 abstenciones, lo que 
demuestra en cierto modo que la 
universidad está cambiando y 
que el rector Gala se está desen
volviendo en un clima cada vez 
más contrario a su gestión. 
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El gasto en 1999 loe mucho menor que la media regional 

El avuntamienta de Alcalá es de las que 
menas 1astan par habitante v aña en la CAM 
¿Racaneria o equilibrio presupuestarlo? ¿Cicatería en el gasto o ahorro? Son las preguntas 
que surgen al comprobar los elatos que tiene el ministerio de Administraciones Públicas sobre 
los presupuestos de los municipios mayores de 20.000 habitantes. El dato mis concreto es 
que en el año 1999, cuando se hizo el estudio remitido por el ministerio al ayuntamiento com
plutense, éste estaba en el puesto decimonoveno en la relación de gastos por habitante y año. 
Lo curioso es que la lista está formada sólo por 24 municipios, que son los que tienen mis de 
20.000 habitantes. Por tanto, el ayuntamiento de Alcalá está entre los que menos dinero gas
ta en sus vecinos, y eso teniendo en cuenta que es uno de los mayores de toda la región y que 
tiene un importante patrimonio histórico-artístico que es necesario y muy costoso mantener. 

Los datos son elocuentes. 
Alcalá se gastó 88.850 pesetas 
por habitante en el año 1999, 
lo que lo sitúa en la cola de la 
relación de municipios madri
leños con más gasto por habi
tante y año. O dicho de otra 
manera: el consistorio com
plutense es de los más ráca
nos. Sin embargo, el concejal 
de Hacienda, el socialista Pa
blo González tiene otra visión 
muy distinta: "Somos uno de 
los ayuntamientos con mayor 
equilibrio presupuestario". 

De la relación cabe destacar 
que el ayuntamiento de Colla
do Villalba es el que menos 
gasta, puesto que sólo llegó a 
72.883 pesetas por habitante 
en el año 1999. Le sigue un 
paquete de municipios cuyos 
ayuntamientos están entre las 
86.445 pesetas de Parla y las 
93.757 de Fuenlabrada. Es en 
ese paquete en el que está in
cluido el ayuntamiento alcala
íno, detrás del consistorio de 
Parla, del de Leganés (con un 
gasto de 87.536 pesetas) y To
rrejón (con un gasto de 
88.765 pesetas). 

Fuera de ese paquete las di
ferencias son ya mayores 
puesto que ya se superan con 
creces las 100.000 pesetas. El 
municipio que más gasta en 
sus vecinos es el de Rivas Va
ciamadrid, con un gasto en el 
año 1999 de 204.883 pesetas. 
La media regional, por lo que 
se refiere a estos 24 munici
pios, es de 131.918 pesetas de 
gasto por habitante en aquel 
año, es decir, que el ayunta
miento complutense está muy 
por debajo de la media. 
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Pablo González, concejal de Hacienda. 
El concejal de Hacienda ma

nifestó a PUERTA DE MA
DRID que hay conclusiones 
positivas: "Creíamos que éra
mos uno de los ayuntamien
tos que tenía mayor gasto en 
algunos capítulos como es el 
de personal y compra de bie
nes y servicios, y sin embargo 
vemos que estamos entre los 
que menos gastamos. Tene
mos uno de los presupuestos 
más equilibrados en todos sus 
~apítulos. Hay municipios pe
queños como Aranjuez, Costa
da, Alcobendas, Alcorcón, es
tán muy por encima de noso
tros". 

Efectos negativos 
Pero no duda Pablo Gonzá

lez de que el dato tiene tam
bién un efecto negativo: "Si 
nos gastamos menos es por
que tenemos menos, es decir, 
nuestro nível de ingresos es 
menor que el de otros munici
pios. Y ahí es donde es muy 
importante el hecho de que te
níendo un patrimonío históri
co-artístico como el que tene
mos, que es necesario conser
var y rehabilitar, es necesario 
que se nos transfieran más re
cursos económicos, que no se
amos sólo nosotros quienes 
asumamos los cuantiosos 
gastos que genera la conser
vación y recuperación patri
moníal". 

El edil socialista aseguró 

que Alcalá tiene una carga fis
cal que e~tá en la parte baja 
de la lista: "Lo que está claro 
es que las transferencias del 
estado llegan a los municipios 
en función del padrón de ha
bitantes, de un coeficiente es
pecial que aplican, de las uni
dades escolares y de la propia 
carga fiscal, así transfieren a 
los municipios. Pues bien, las 
transferencias que recibimos 
del estado son muy pequeñas. 
Es la pescadilla que se muer
de la cola. Si tu carga tributa
ria es baja, el estado supone 
que necesitas menos transfe
rencias de dinero y por tanto 
ingresas menos por los dos la
dos. Eso es un serio ínconve
níente teníendo en cuenta las 
condiciones especiales de Al
calá. Aquí hay que mantener y 
recuperar muchos edificios 
que además están exentos de 
pagar IBI, con lo que no sólo 
nos cuestan mucho dinero 
sino que además no recibimos 
dínero de ellos". 

Esfuerzo por parte 
de la CAM 
y del estado 

Con el dinero que ingresa el 
ayuntamiento de Alcalá al año 
es muy dificil conservar y 
mantener un casco histórico 
muy amplio y necesitado de 
mejoras: "Lo que tenemos 

•poc1emos 
gastar mucho 

menos que 
otros 

municipios 
incluso 

menores 
y encima 
tenemos 

un patrimonio 
que 

mantener" 

muy claro es que la CAM y el 
estado tienen que dedicar un 
esfuerzo económico con Alcalá . 
por la declaración de patrimo
nío de la humanidad. Lo que 
está claro es que en solitario 
no podemos actuar, dificil
mente podemos llevar en soli
tario esa política de revitaliza
ción del casco y rehabilitar 
edificios. Nuestra ciudad tiene 
una singularidad que hay que 
atender por parte de las insti
tuciones porque los edificios 
histórico-artísticos tienen una 
parte positiva, pero tienen 
otra parte muy costosa que es 
dificil añadirla a los tributos 
que cargas a los ciudadanos". 

Pero además los ayunta
mientos quíeren que se asu
ma por parte de las comuní
dades autónomas el llamado 
pacto local: "Se trata de que 
de una vez por todas se llegue 
a la financiación establecida 
de un 50 por ciento a cargo 
del estado, de un 25 por cien
to de la correspondiente co
munidad autónoma y de un 
25 por ciento a cargo del pro
pio ayuntamiento. La realidad 
es que en estos momentos nos 
viene apenas un 15 o un 16 
por ciento de la comunídad de 
Madrid. Mientras ese pacto lo
cal no se lleve adelante, es di
ficil que funcionemos adecua
damente los ayuntamientos". 
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He aquí el momento culminante del acio, cuando los nueve alcaldes firman el documento de adhesión de Alcalá. 

Ruiz Gallardón se compromeUó a invenir 100 millones al año 
en Alcalá para recuperar patrimonio 

Alcalá ingresó oficialmente en el Gru10 
de Ciudades Patrimonio de la Humanidad 
Alcalá forma ya oficialmente parte del G-9, es decir, de la Asociación "Ciudades Patrimonio de la 
Humanidad de España". Los alcaldes de las nuevas ciudades a cuyos recintos históricos la UNES
CO incluyó en su lista de patrimonio mundial firmaron el documento de adhesión en un solem
ne acto celebrado el viernes día 9 de marzo en el salón de plenos del ayuntamiento de Alcalá. 
Antes de la firma, los alcaldes de Ávila, Cáceres, Cuenca, Salamanca, Santiago de Compostela, 
Segovia, Toledo y Alcalá, y la alcaldesa de Córdoba, visitaron al presidente del gobierno de 
Madrid, Alberto Ruiz Gallardón, en la sede de la presidencia de la CAM, en la madrileña Puerta 
del Sol, para pedirle un compromiso de que habilite una partida presupuestaria dedicada exclu
sivamente a la ciudad complutense destinado a la conservación del patrimonio. El presidente de 
la CAM se comprometió a destinar una cantidad mínima de 100 millones de pesetas al año, que 
es la que la Junta de Castilla-León tiene establecida para cada una de las tres ciudades califica
das como patrimonio de la humanidad que hay en su región: Ávila, Salamanca y Segovia. 

El solemne acto de la firma 
del documento de adhesión 
tuvo lugar en el salón de ple
nos del ayuntamiento de Alca
lá a las 19' l O horas del viernes 
día 9 de marzo. Los alcaldes 
del grupo estamparon su fir
ma en un documento por el 
cual la ciudad complutense 
queda incluida en esta aso
ciación que defiende "la singu
laridad de cada una de estas 
ciudades en un mundo en el 
que se tiende a la globaliza
ción", según dijo el presidente 
de la asociación, el alcalde de 
Cuenca, José Manuel Martí-
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nez Cenzano, a quien por tur
no ha correspondido la presi
dencia del grupo. 

Los firmantes fueron el 
alcalde de Ávila, Agustín Díaz 
de Mera García Consuegra; el 
alcalde de Cáceres, José Maria 
Saponi Mendo; la alcaldesa de 
Córdoba, Rosa Aguilar Rivero; 
el alcalde de Cuenca, José 
Manuel Martinez Cenzano; el 
alcalde de Salamanca, Julián 
Lanzarote Sastre; el de Santia
go de Compostela, Xosé Sán
chez Bugallo; el de Segovia, 
José Antonio López Arranz; el 
de Toledo, José Manuel Molina 

García, y el de Alcalá, Manuel 
Peinado Lorca. 

Antes de la firma, el secreta
rio del ayuntamiento de Alcalá 
leyó en público la solicitud de 
incorporación formulada por 
la corporación municipal com
plutense a la asociación. En 
esta solicitud se incluía toda 
la documentación que acredi
taba la inclusión de Alcalá en 
la lista de patrimonio mundial 
de la UNESCO. 

A continuación fue la secre
taria de la asociación la encar
gada de leer el acta de la 
asamblea del grupo, celebrada 

El alcalde lee su discurso. 

el dia 7 de noviembre de 2000, 
en la cual se acordó acceder a 
la pretensión complutense. 

Una vez firmado el docu
mento, el alcalde de Cuenca, 
como presidente de la aso
ciación, impuso al alcalde de 
Alcalá la medalla de la misma 
que acredita la pertenencia de 
la ciudad complutense al gru
po de las nueve ciudades. 

17 de mano de 2001 
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Manuel Peinado acabó su dis
curso diciendo que él esperaba 
que esa medalla, que él lleva
ba en la solapa, la llevaran 
todos los alcalaínos en el cora
zón. 

Un grupo que defiende 
la singularidad 
de sus miembros 
El grupo de ciudades patri

monio de la humanidad se 
creó el dia 1 7 de septiembre de 
1993 fol"!fiado por las ciuda
des de Avila, Cáceres, Sala
manca, Santiago de Compos
tela, Segovia y Toledo. En ene
ro de 1996 se adhirió la ciu
dad de Córdoba y Cuenca se 
integró en noviembre de 1998, 
cuando Alcalá era incluida en 
la lista de patrimonio mundial 
de la UNESCO. 

La presidencia de la aso
ciación es rotatoria. En estos 
momentos la tiene el alcalde 
de Cuenca, que suele trabajar 
con una comisión permanente 
de la que forman parte la 
alcaldesa de Córdoba, Rosa 
Aguilar, y el alcalde de Sala
manca, Julián Lanzarote. 

Como curiosidad, la presi
dencia corresponderá a Alcalá 
en torno al año 2003, en plena 
campaña para las elecciones 
municipales. 

El objetivo del grupo es la 
defensa de los intereses comu
nes relacionados con la con
servación y rehabilitación de 
edificios histórico-artísticos, 
así como la promoción turísti
ca de las ciudades que forman 
parte de la asociación. La aso
ciación mantiene contactos 
con los gobiernos autonómi
cos de los que forman parte 
sus asociadas, concretamente 
Galicia, Castilla-León, Casti
lla-La Mancha, Extremadura, 
Andalucía y ahora Madrid, a 
fin de conseguir una implica
ción de ellos en las tareas de 
conservación del patrimonio y 
promoción turística. De la 
misma forma, se mantienen 
contactos con la administra
ción central para tratar de 
conseguir ayudas económicas 
y políticas que permitan algo 
que es tan dificil como conse
guir recursos económicos que 
permitan que algo que es un 
saco sin fondo, como es con-
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Manuel Peinado, alcalde de Alcalá, es abrazado por sus compañeros en señal de felicitación. 

servar viejos edificios, pueda 
seguir realizándose. 

Por lo que se refiere a la pro
moción turistica, la asociación 
tiene uno de los pabellones 
más grandes y visitados en la 
feria internacional de turismo 
de Madrid (FITUR) , y acude a 
otras ferias internacionales. 

La cuota anual por pertene
cer al club de los nueve es de 
unos 3 millones de pesetas, 
con los que la asociación 
financia gastos propios de 
funcionamiento. 

Los estatutos de la aso
ciación establecen que pueden 
formar parte de la misma 
todas las ciudades declaradas 
por la UNESCO patrimonio de 
la humanidad. A muchos alca
laínos ha llamado la atención 
el hecho de que ciudades 
como Sevilla, Granada, León, 
Valladolid, etc, no formen par
te de este grupo. Hay que 
tener en cuenta que estas ciu
dades tienen bienes patrimo
niales catalogados por la 
UNESCO en la lista del patri-

monio mundial. Por ejemplo, 
La Alhambra de Granada está 
en la lista , pero no la ciudad 
de Granada, su casco históri
co. Del mismo modo ocurre 
con la Giralda de Sevilla, o-con 
el monasterio de San Lorenzo 
de El Escorial. Por eso la ciu
dad de Alcalá, a la que la 
UNESCO decidió incluir en la 
lista por su universidad y su 
recinto histórico, es la única 
ciudad que es patrimonio de la 
humanidad en la comunidad 
de Madrid. 

La secretaria de la Asociación fue la encargada de leer el acta de adhesión. 
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Nueve alcaldes para nueve ciudades ªPatrimonio de la Humanidad' 

José Maria Saponi, alcalde de Cáceres Manuel Peinado, alcalde de Alcalá Rosa Aguilar, alcaldesa de Córdoba. 

José M. Martinez, alcalde de Cuenca Jullán Lanzarote, alcalde de Salamanca Xosé Sánchez, alcalde de Santiago 

Agustin Díaz de Mera, alcalde de Ávila José Antonio López, alcalde de Segovia José Manuel Molina, alcalde de Toledo 
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En la iglesia de San José de Caracciolos 

Música para festeiar la adhesión de Alcalá 
La Orquesta y el Coro de la 

Sociedad Lírica Complutense 
se encargaron de poner la 
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música con motivo de la firma 
de adhesión de Alcalá de 
Henares al Grupo de Ciudades 

Españolas Patrimonio de la 
Humanidad. Fue el viernes día 
9 de marzo a las ocho de la 

tarde en la restaurada iglesia 
del antiguo convento de San 
José de los Caracciolos. El 
auditorio registró una buena 
entrada de público interesado 
en la oferta de este grupo 
musical, que lleva ofrecidos ya 
cerca de doscientos conciertos 
por diversos lugares de Espa
ña. Desde septiembre de 1993 
la dirección artística y musical 
de la Orquesta y Coro de la 
Sociedad Lírica Complutense 
corre a cargo de la maestra 
Montserrat Font. 

Para tan señalada ocasión 
como la vivida el viernes de la 
semana pasada, la Soci_edad 
Lírica Complutense ofreció un 
programa formado con obras 
de Bizet (Obertura de "Car
men" ), Verdi (Marcha Triunfal 
de "Aída", Dúo de Violeta y 
Alfredo de "La Traviata", Coro 
de Gitanos de "11 Trovatore" y 
Brindís de "La Traviata "), Puc
cini (Recondita armonía y Vissi 
d'arte de "Tosca" y Coro a boca 
cerrada de "Madama But
terfly"), Gounod (Coro de sol
dados de "Fausto"). Saint
Saens (Coro de filisteas de 
"Samson et Dalila ") y Donizet
ti (Coro de invitados de "Lucía 
de Lamermoor"). 

Toda una fiesta musical que 
quedará asociada al recuerdo 
de una jornada en la que la 
ciudad complutense dio un 
paso más para consolidar su 
consideración oficial como 
patrimonio mundial. 
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El alcalde de Alcalá recibe los aplausos de los otros ocho alcaldes del "club patrimonial". 

Intensa ¡ornada de uabaio, esdlográficas para firmar, concieno v cena de honor 

El selecto club recibió a Alcalá con todos los honores 
Más de uno puso reticencias a que la ciudad complutense formara parte del club del patrimonio. 
Cuando por fin se lo creyeron -alguno aceptó a regañadientes- se dejaron querer. Al acto de adhe
sión de Alcalá al grupo de ciudades españolas patrimonio de la humanidad se le dio una gran 
solemnidad. La ceremonia no consistió sólo en ese acto al que asistió la práctica totalidad de la 
corporación municipal, exalcaldes, el rector de la universidad, el cronista de la ciudad y la mayor 
parte de los representantes de entidades ciudadanas. El grupo tuvo una intensa jornada de tra
bajo que empezó en la mañana del viernes día 9 de marzo y concluyó en la madrugada del día 10. 

El último alcalde en llegar a 
Alcalá fue el de Toledo, José 
Manuel Molina García. El 
máximo regidor toledano se 
incorporó a la reunión para 
celebrar con todos el solemne 
acto de la firma de adhesión 
en el salón de plenos. En la 
jornada de trabajo delegó en 

un concejal de su gobierno, 
concretamente Luis Sánchez 
Contador. 

Sí estuvo en toda la sesión 
pero no hizo noche en Alcalá el 
presidente del grupo. El alcal
de de Cuenca llegó desde la 
ciudad conquense poco des
pués de las once de la mañana 

del viernes. De hecho algún 
problema de tráfico fue el cul
pable de que no fuera puntual 
y los demás alcaldes tuvieran 
que esperarlo para que presi
diera en la sala de la comisión 
de gobierno del ayuntamiento, 
de la que por cierto se retiró el 
gran crucifijo que la preside, 

la reunión de trabajo. En ella 
se aprobó el acta de la sesión 
anterior celebrada en Córdoba 
y se analizaron el informe ele
vado a la asamblea por los téc
nicos de turismo y la propues
ta de patrocinio de proyecto de 
investigación. El grupo aprobó 
sus cuentas y debatió pro
puestas de sus miembros así 
como el informe del presiden
te. 

Residencia 
universitaria 
Los miembros del grupo fue

ron llegando a Alcalá el jueves 
8 de marzo, como el caso de la 
alcaldesa de Córdoba, Rosa 
Aguilar. La que fuera portavoz 
del grupo parlamentario de JU 
en el Congreso de los Diputa
dos, vino acompañada por su 
concejal de Turismo y Feste
jos, y estuvo muy preocupada 
por la celebración de la sesión 
plenaria de su ayuntamiento 
prevista para el lunes 12 de 
marzo, en la cual se aprobó el 
nuevo Plan General de Orde
nación Urbana. 

Para aquellos que vinieron 
con antelación y fue necesario 
que pernoctaran en Alcalá, se 
les habilitaron habitaciones en 
la residencia universitaria del 
colegio de San Ildefonso, en la 
antigua universidad cisneria
na. Por cierto, los que allí 
estuvieron reconocieron que 
se trataba de un lugar privile
giado, pero alguno comentó 
que pasó algo de frío esa 
noche en la habitación. 

Los concejales de los tres grupos presentes en la corporación siguieron atentamente el desarrollo del acto. 
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Rosa Aguilar pasó noche en 
Alcalá y cenó con varios con
cejales y dirigentes de IU en la 
ciudad complutense, quienes 
por la mañana del viernes fue
ron a recibirla a la residencia 
universitaria para desayunar 
con ella y con el concejal de 
Turismo. Entre ellos estuvie
ron el portavoz de IU en el 
ayuntamiento, Luis Suárez 
Machota, el coordinador de IU, 
Fran Pérez, y el concejal de 
Turismo, Francisco Calles. 

Desayuno 
de trabajo 
La reunión del grupo fue 

durante un desayuno de tra
bajo. Los asistentes a la reu
nión, alcaldes, concejales de 
turismo y asesores debatieron 
los puntos del orden del día 
con un desayuno consistente 
en café, zumos y bollería. 

Al término de la reunión los 
asistentes celebraron una 
conferencia de prensa para 
comunicar los acuerdos adop
tados. Ejerció como portavoz y 
fue el único que conversó el 
presidente del grupo y alcalde 
de Cuenca. Sólo hizo una pre
sentación como anfitrión el 
alcalde de Alcalá, Manuel Pei
nado. 

Acto seguido y repartidos en 
los coches oficiales, los miem
bros del grupo se fueron a ver 
al presidente del gobierno de 
Madrid, Alberto Ruiz Gallar
dón. Allí almorzaron con él y le 
arrancaron el compromiso de 
que el gobierno regional tiene 
que colaborar con Alcalá pues
to que las comunidades autó
nomas en las que hay ciuda
des declaradas patrimonio de 
la humanidad colaboran con 
ellas. Ruiz Gallardón se com
prometió ante todos los alcal
des a conceder anualmente 
una partida presupuestaria de 
como mínimo 100 millones de 
pesetas. Curiosamente todos 
los alcaldes quedaron satisfe
chos menos el alcalde de Alca
lá, Manuel Peinado, quizá por 
aquello de que las promesas 
realizadas por Ruiz Gallardón 
a la ciudad complutense no 
siempre se han visto cumpli
das. 

Visita turística 
Después del almuerzo con el 

presidente del gobierno regio
nal, los alcaldes regresaron a 
Alcalá y tuvieron la oportuni
dad de descansar y de realizar 
una breve visita turística a la 
ciudad complutense antes de 
arreglarse convenientemente 
para el acto solemne en el 
salón noble del ayuntamiento 
complutense. Los hombres 
vistieron trajes oscuros y las 
mujeres vestidos de noche. El 
salón noble fue adornado con 
profusión de plantas y flores y 
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El rector de la Universidad de Alcalá y la viceconsejera de Promoción y Patrimonio Histó-
rico estuvieron entre los asistentes al acto oficial de incorporación de Alcalá al "G-9". 

Un aspecto del salón con muchas caras conocidas. 

presidieron los bustos de 
Miguel de Cervantes y de 
Manuel Azaña. Dos maceros 
municipales dieron mayor 
solemnidad al acto. 

Como curiosidad hay que 
destacar que las invitaciones 
que se realizaron para asistir 
al evento fueron muy celebra
das por su originalidad por 
alguno de los alcaldes asis
tentes. La invitación era una 
réplica del diploma concedido 
por la UNESCO en el que se 
reconoce que Alcalá está 
incluida en la lista de patrimo
nio mundial desde el 2 de 
diciembre de 1998. 

Llegado el momento de la fir
ma, los alcaldes recibieron el 

regalo de una magnifica plu
ma estilográfica para que su 
rúbrica tuviera mayor solem
nidad. Se trataba de plumas 
de exquisito diseño de la frrma 
Ives Saint Laurent. Lástima 
que la mayor parte de ellos no 
la utilizaron para la frrma, 
entre otrás cosas porque como 
estabart envueltas en papel de 
regaló y como nuevas que eran 
no tenían cartuchos de tinta, 
fue más rápido firmar con lo 
que cada uno tuviera más a 
mano. Eso sí, el regalo fue 
muy elogiado por los alcaldes. 

El momento culminante del 
acto fue el de la imposición de 
la insignia del grupo al alcalde 
complutense, quien muy emo-

cionado llegó a reconocer que 
esa insignia que luce en su 
solapa esperaba que luciera 
en el corazón de todos los 
alcalaínos. 

Concierto y cena 
Con alguno de los alcaldes 

prácticamente despidiéndose 
puesto que otras obligaciones 
no les permitían quedarse más 
tiempo en Alcalá, la fiesta con
tinuó con un concierto en la 
iglesia del Colegio de San José 
de Caracciolos. Se trató de un 
recital de ópera a cargo de los 
coros y orquesta de la Socie
dad Lírica Complutense. 

Y a continuación y ya para 
terminar la intensa jornada, 
se celebró una cena en la Hos
tería del Estudiante. Los 
comensales disfrutaron de un 
menú en el que se degustó 
una ensalada de hortalizas 
asadas con queso de cabra, 
salmón braseado con salsa de 
puerros y gambas, para termi
nar con costrada de Alcalá y 
café con almendras garrapiña
das de la ciudad complutense. 

En definitiva, fue una jorna
da histórica que se vivió por 
todo lo alto. El día 2 de diciem
bre de 1998 figura escrito con 
letras de oro en la historia de 
Alcalá puesto que ese día Alca
lá fue declarada en Kioto 
(Japón) patrimonio de la 
humanidad. El día 9 de marzo 
de 2001 , la ciudad compluten
se ingresó de forma oficial en 
el grupo de ciudades patrimo
nio de la humanidad de Espa
ña. 
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los asistentes realizaron un paro de cinco minutos 

El "G-9" condenó el último atentado de na 
No todo fueron alegrías para el grupo de los nueve en su reunión de Alcalá. El atentado que cos
tó la vida al agente de la Policía Autónoma Vasca Iñaki Totorika llevó la tristeza a los reunidos y 
provocó la condena más firme en la reunión del grupo de ciudades patrimonio de la humanidad. 
La alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar, reconoció que había tenido conocimiento del atentado en 
su habitación de la residencia universitaria en la madrugada del viernes. Supo del luctuoso acon
tecimiento pocos minutos después de ocurrir, al estar desvelada escuchando la radio. 

Como suele ser habitual Toledo delegado por el alcalde brara un pleno extraordinario 
cuando ETA comete un aten- de la ciudad imperial. Todos en el que hubiera intervencio
tado mortal, a las doce del ellos interrumpieron la reu- nes condenatorias del terroris
mediodía se celebró un paro nión y bajaron a la puerta del mo. Al parecer, el acuerdo de 
silencioso de cinco minutos ayuntamiento para sumarse a la Federación Española de 
ante la puerta del ayunta- la concentración de condena Municipios y Provincias es de 
miento complutense. En esos del atentando. que además de celebrarse con
momentos había en Alcalá Más de un alcalde se mostró centraciones silenciosas en las 
ocho alcaldes y un concejal de extrañado de que no se cele- puertas de los ayuntamientos, 

la cena de gala.registró muchas ausencias imnonames 

La mavor 1ane de los alcaldes abandonaron Alcalá 
después de armarse la adhesiOn 
El ayuntamiento de Alcalá quiso celebrar por todo lo alto la adhesión de la ciudad al grupo de 
ciudades patrimonio de la humanidad y para ello preparó una cena de gala en la Hostería del 
Estudiante, pero en el evento hubo más ausencias que asistencias, por lo que a juicio de alguno 
de los presentes, la celebración quedó un tanto deslucida. Para empezar, a la cena sólo se que
daron cuatro de los nueve alcaldes del grupo. En efecto, cinco de ellos abandonaron Alcalá inme
diatamente después de la firma de la adhesión puesto que tenian otras obligaciones. 

Los alcaldes de Santiago de Alcalá como anfitrión, y los mayor parte de los alcaldes. El 
Compostela, Ávila, Salamanca alcaldes de Segovia, Cáceres y rector de la universidad, 
y Toledo se fueron al terminar Cuenca, éste último como pre- Manuel Gala, tampoco estuvo 
el acto en el ayuntamiento. La sidente de la asociación por y se echó en falta la presencia 
alcaldesa de Córdoba, Rosa turno. Los turnos de presiden- de representantes de aso
Aguilar, asistió a la primera cia son por orden alfabético y ciaciones. En cambio sí estu
parte del concierto de la Socie- duran seis meses. A mitad de vieron la práctica totalidad de 
dad Lírica Complutense, pero año se produce el relevo y será los gerentes y directores de 
al llegar el descanso se mar- el alcalde de Salamanca, centros municipales de Alcalá 
chó con su concejal de Turis- Julián Lanzarote, el encargado así como todos los miembros 
mo y Festejos puesto que tení- de coger la presidencia hasta de la corporación municipal. 
an que regresar a Córdoba. final de año. Del mismo modo hubo presen-

Así pues para la cena de gala Pero en la cena de gala hubo cia de alcaldes o concejales de 
sólo se quedaron el alcalde de más ausencias que las de la municipios de la comarca. 
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se celebren antes plenos 
extraordinarios en los que 
aprobar esas condenas algo 
que en Alcalá no se hace. Lo 
único que se hace en la ciudad 
complutense es ese paro silen
cioso de cinco minutos en el 
que participan vecinos, fun
cionarios y las principales 
autoridades municipales. ....... 
1111llcallll111 llalí 

11 bllll llCll'IS 
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La anécdota se vivió al final. 

Al parecer el alcalde de Alcalá, 
según contaron algunos de los 
asistentes a la cena, había 
dado orden de que no se sir
vieran licores al terminar el 
ágape. Como quiera que hay 
muchas personas a quienes 
gusta tomar un licor al térmi
nar un banquete, no faltó 
quien lo pidió a los camareros. 
Al parecer fue cuando supie
ron que el que quisiera licor 
tenia que pagarlo. Algún polí
tico asistente al evento así lo 
hizo, sin embargo al tener 
conocimiento la dirección de la 
Hostería del Estudiante de lo 
ocurrido no tuvo ningún 
inconveniente en invitar a 
quien lo pidiera. 
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Banolomé González se siente sorprendido por la trascendencia 
aue el alcalde ha dado a la adhesión al grupo 

"le parece cicatero v 1na falta de ed1cación 
no reconocer los antecedentes" 
El exalcalde de Alcalá, Bartolomé González, reconoció haberse visto sorprendido por la trascen
dencia que dio el actual alcalde, el socialista Manuel Peinado, al acto de adhesión al grupo. de ciu
dades patrimonio de la humanidad: "Hay cosas que yo no entiendo; yo creo que lo importante es 
que la UNESCO te incluya en la lista de patrimonio mundial. La adhesión al grupo, siendo impor
tante, es una consecuencia de lo primero. A mí lo que me sorprendió, y no son celos ni nada por 
el estilo, es que al acto de la adhesión se le dio una trascendencia como si hubiera sido lo más 
importante que le ha ocurrido a Alcalá a lo largo de su historia". 

El portavoz del Partido 
Popular en el ayuntamiento no 
quiso quitar importancia a la 
firma de adhesión de Alcalá al 
grupo: "Es muy importante 
pertenecer al grupo de los 
nueve, pero quizá lo que se 
está olvidando el alcalde es 
que para cerrar este capítulo 
de esta historia ha habido 

muchos antecedentes. A mí 
me parece cicatero y una falta 
de educación no reconocer 
esos antecedentes. Aquí se ha 
pretendido vender que lo 
importante era la adhesión, la 
inclusión en el grupo de los 
nueve, cuando lo verdadera
mente importante fue la decla
ración. Para llegar al 9 de mar-

zo de 2001 hubo que pasar 
por el 2 de diciembre de 1998 
en Kioto (Japón). algo que 
parece habérsele olvidado a 
Manuel Peinado". 

Bartolomé González añadió 
que ese día es el que pasará a 
la historia de la ciudad com
plutense: "El 2 de diciembre 
de 1998 está escrito con letras 

CONSULTORÍA 

ADULTOS 
Ansiedad, estrés, depresión, fobias, miedos, anorexia, 
juego, tabaquismo, enfermedades crónicas, 
problemas de pareja, separaciones, comunicación, 
dificultades sexuales, ... 

~ ~ Grupo 

~AIJBOR-~S 
NIÑOS Y ADOLESCENTES 

Problemas escolares: retraso y fracaso escolar, 
logopedia, dislexias, falta de atención, ... 
Agresividad, Timidez, Desobediencia, Depresión, 
Ansiedad, Hiperoctividad, Hóbitos de estudio, ... 

e/. Luis Vives, 11 , local 2. Alcaló de Henares 
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"U n equipo de profesionales, líder en asistencia psicológico" 
Ps1cologos, PsicoPedogogos y Logopedas 

0 9188943 49 
Visite nuestro Web, http://www.grupoolbor-cohs.com 

ªParece como si 
lo de menos fuera 

la declaración 
de patrimonio 

de la humanidad" 
de oro como un acontecimien
to de gran importancia en la 
historia de Alcalá. Lo ocurrido 
el 9 de marzo de 2001, aun 
siendo muy importante, no 
pasa de ser un acto de relieve, 
no un hito en la historia de 
Alcalá". 

El que fuera alcalde de la 
ciudad complutense cuando la 
UNESCO incluyó a Alcalá en 
la lista de patrimonio mundial 
afirmó que el actual gobierno 
no parece estar muy interesa
do en los temas de patrimonio: 
'.'No hay que olvidar que toda
via no está funcionando el 
consorcio Alcalá Patrimonio de 
la Humanidad. Existía el com
promiso después de la decla
ración ya por parte de este 
equipo de gobierno de ponerlo 
en marcha. Nos da la sensa
ción de que lo que se ha trata
do con la adhesión es cumplir 
un expediente. Lo que noso
tros pedimos es que a partir de 
ahora se tomen en serio los 
temas de patrimonio, que 
acepten que nuestra ciudad 
fue incluida por la UNESCO 
en la lista de patrimonio mun
dial y que todavia queda 
mucho por hacer". 

Bartolomé González explicó 
que, siendo él alcalde, envió 
una carta a los alcaldes de las 
ciudades que forman parte del 
grupo solicitando la inclusión 
de Alcalá: "Hay que tener en 
cuenta que las elecciones 
municipales se nos echaron 
encima y no pudimos hacer 
muchas más gestiones. El día 
2 de diciembre de 1998 fue la 
declaración y las elecciones 
fueron en junio de 1999, es 
decir, que después de la decla
ración vinieron las navidades 
y después nos metimos prácti
camente en la campaña elec
toral. No dio tiempo para que 
los alcaldes nos contestaran". 

FORMACIÓN 

Dirección Asertiva 
Habilidades de Negociación 
Auto-Control del Estrés 
Postgrados en PsicoPedagogla 
Logopedia y Terapio de Conducta 
Escuelas de Podres 
Claustras Docentes 

investigación 
publicaciones 

informes periciales 
asesoramiento a empresas 

selección de personal 
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Rosa AuuHar, alcaldesa de Córdoba: 

"los problemas que tenemos las nueve 
ciudades no son sólo locales" 
La alcaldesa de Córdoba, Rosa Agullar, es la más famosa del grupo de los nueve puesto que antes 
de llegar a la alcaldía cordobesa fue portavoz parlamentaria de IU en el congreso de los Diputa
dos, lo que le hacía estar en primera linea de la política nacional. Rosa Agui1ar fue acompañada 
durante su visita a Alcalá por el coordinador de IU, Fran Pérez, por el portavoz de la organización 
en el ayuntamiento complutense, Luis Suárez, y por otros cargos de IU en la ciudad alcalaína. 
Con ellos estuvo intercambiando experiencias políticas. Rosa Agui1ar felicitó en todo momento a 
los políticos de Alcalá por la adhesión de la ciudad al grupo de las ocho. 

Rosa Aguilar manifestó a 
PUERTA DE MADRID que el 
viernes 9 de marzo era un día 
muy importante, no sólo para 
Alcalá sino para toda la aso
ciación de ciudades patrimo
nio de la humanidad: "Recibir 
a una ciudad como Alcalá en 
el grupo viene a reforzar aún 
más el contenido de la pers
pectiva cultural, histórica y 
monumental que tiene nues
tra asociación. Que se haya 
adherido Alcalá nos fortalece 
porque somos uno más para 
seguir exigiendo y reivindícan
do aquellos elementos que 
entendemos que son esencia
les y fundamentales para las 
ciudades que tenemos el privi
legio de haber sido declaradas 
patrimonio de la humanidad". 

La alcaldesa de Córdoba 
explicó algunas de las gestio
nes que realiza el grupo: 
"Hemos tenido una reunión 
con el ministro de Hacienda 
que ha permitido poner enci
ma de la mesa del gobierno 
central temas fundamentales 
para nosotros. Nosotros rei
vindícamos que se nos trans
fieran recursos económicos 
para abordar nuestra proble
mática específica y que no la 
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tienen otras ciudades". Rosa 
Aguilar afirmó que la declara
ción de patrimonio de la 
humanidad que hace de una 
ciudad la UNESCO no sólo 
afecta a esa ciudad: "Ése es un 
valor desde la perspectiva de 
las propias ciudades que tene
mos ese privilegio, pero tiene 
que serlo también desde la 
perspectiva de la comunidad 
autónoma a la que pertenece
mos y desde la del propio país. 
Eso no puede, ni debe ser, un 
inconveniente ni un perjuicio 
para los ciudadanos de esos 
lugares". 

"Los problemas 
que tenemos no son 
solamente locales" 
Por tanto la inclusión de una 

ciudad en la lista de patrimo
nio mundíal no sólo afecta a la 
ciudad en cuestión sino a 
todos los ámbitos de la admi
nistración: "Los problemas 
que tenemos las ciudades 
patrimonio de la humanidad 
no pueden ser, ni de hecho lo 
son, estrictamente locales. 
Hay temas como el de los 

aparcamientos en los cascos 
históricos que deben ser abor
dados desde una perspectiva 
más amplia. Tenemos el pro
blema de los edificios que 
están exentos del pago de IBI 
por su carácter de histórico
artísticos y monumentales. 
Eso supone que nos vienen 
menos ingresos a las arcas 
municipales, pero al mismo 
tiempo tenemos que cuidar 
que estén perfectamente man
tenidos y rehabilitados, por lo 
que ese cuidado, ese manteni
miento o esa rehabilitación 
nos suponen cuantiosos gas
tos sin que nos vengan los 
ingresos que podrían generar 
en otras circunstancias. Por 
eso estamos reivindícando a la 
administración del estado que 
por nuestra propia singulari
dad tiene que ser reconocida 
por el gobierno central y que 
ese reconocimiento tiene que 
venir por la vía de los presu
puestos". 

El estado ha cuantificado la 
petición de la asociación de 
ciudades patrimonio de la 
humanidad de España en 
9.000 millones de pesetas: "En 
esa petición, que es la suma 
de las necesidades existente, 

ª ""° de ciudades 
pabillOllio 111 .... _ .... 

... nlillanes ..... 
ya se incluyó a la ciudad de 
Alcalá". 

Contacto 
con los ediles de IU 
Rosa Aguilar reconoció que 

el contacto que mantuvo con 
los concejales de IU de Alcalá 
fue extraordinario: "Hemos 
constatado algunos problemas 
comunes que tenemos ambas 
ciudades y hemos intercam
biado experiencias, iniciativas, 
alternativas y soluciones a esa 
problemática que podemos 
tener. Siempre que me reúno 
con mis compañeros aprendo 
y eso me sirve para avanzar. 
Lo que a nosotros nos importa 
es la sociedad, el responderle 
positivamente a la ciudadanía. 
Este encuentro con los conce
jales de IU en Alcalá ha sido 
uno de esos en los que hemos 
intercambiado posibilidades 
de alternativas en las dos ciu
dades. Yo sé que mis compa
ñeros de Alcalá están traba
jando en el proyecto de supri
mir las vías de tren como un 
elemento de separación dentro 
de la propia ciudad. Nosotros 
lo hicimos hace algunos años 
en Córdoba y hemos podído 
hablar de esa experiencia. Les 
he invitado de forma expresa a 
que vengan a nuestra ciudad 
para que vean cómo hemos 
resuelto allí la problemática 
del tren". 

La alcaldesa de Córdoba 
manifestó también otra coinci
dencia: "Nosotros estamos a 
punto de aprobar el Plan 
General de Ordenación Urba
na y aquí se están dando 
pasos en ese sentido para 
aprobarlo en unos meses. 
Además hemos hablado de 
todo el tema turistico. Noso
tros acabamos de aprobar un 
plan de excelencia turistica 
que está respaldado por la 
Junta de Andalucía y espera
mos que lo apruebe también el 
gobierno central. Son iniciati
vas que estamos llevando a 
cabo, soluciones precisas para 
beneficiar el desarrollo econó
mico, el empleo y el conjunto 
de la sociedad". 

El coordinador de IU en 
Alcalá, Fran Pérez, manifestó 
que Rosa Aguilar es un mode
lo como · alcaldesa: "Creemos 
que lo está haciendo muy bien 
en Córdoba. Por un montón de 
motivos, por su valor históri
co, por su modelo de gestión, 
nosotros creemos que esa ciu
dad es un modelo para noso
tros" 
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Fran Pérez Esteban cree que la canddad promedda es insuficiente 
con un presupuesto regional de 1'1 billones 

"Ruiz Gallardón es un miserable porque 
sólo da 100 millones de pesetas a Alcalá" 
El coordinador de W , Fran Pérez, manifestó que no cree en las promesas del presidente de la 
comunidad de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón, acerca de que el gobierno regional transferirá un 
mínimo de 100 millones de pesetas al año para el mantenimiento del patrimonio en Alcalá. Con 
todo y con ello, Pérez criticó con dureza a Gallardón: "Es un miserable porque sólo va a dar 100 
millones de pesetas, en el supuesto de que sea verdad que los va a dar. Eso es una miseria-t enien
do en cuenta que el presupuesto de la comunidad de Madrid asciende a l' l billones de pesetas y 
que Alcalá es la única ciudad de la región que está declarada patrimonio de la humanidad". 

Fran Pérez acusó al presi
dente regional de no tener 
interés por los temas de relie
ve de Alcalá: "Es sintomático 
que n o viniera a nuestra ciu
dad para as istir a un aconteci
miento de esta envergadura". 
El coordinador de IU manifes
tó que la adhesión de la ciu
dad complutense al G-8 es 
muy importante: "Es un paso 
fundamental para el desarro
llo cultural de Alcalá. Se trató 
de un reconocimiento de todas 
las ciudades a la nuestra. Por 
eso llama más la atención la 
actitud de Ruiz Gallardón. 
Una vez más se ha vuelto a 
repetir la situación de olvido y 
de desinterés que tiene este 
presidente regional por nues
tra ciudad. Nos parece impre
sentable que Ruiz Gallardón 
no viniera ese día a Alcalá. No 
basta con invitar de una 
manera protocolaria a los 
alcaldes, e incluso llevárselos 
casi secuestrados a Madrid, 
sino que el presidente regional 
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tendría que haber venido para 
demostrar la sensibilidad 
hacia nuestra ciudad". Pérez 
añadió que las promesas de 
Gallardón son poco creíbles: 
"En efecto, no nos lo creemos, 
pero es que en el supuesto de 
que fuera verdad que va a dar 
100 millones para la conserva
ción y rehabilitación del patrí-

monio, nos parece que no da 
ni para poner tejas. Esto nos 
parece que es una estafa, una 
falta de compromiso de Ruiz 
Gallardón con Alcalá". 

Pero la situación para IU es 
aún más grave: "En diciembre 
de 1998 Ruiz Gallardón pro
metió 10.000 millones de 
pesetas a raiz de la declara-

El coordinador de IU 
no cree las promesas 

del presidente 
de la CAM 

c1on de patrimonio de la 
humanidad. De esa cantidad 
nunca más se supo pero es 
que ahora habla de 100 millo
nes al año y nos suena a que 
la comparación es ridícula. 
Los 100 millones son una 
miseria, es una cantidad abso
lutamente insuficiente, sobre 
todo si lo comparamos con el 
presupuesto que tiene la CAM, 
que es de l ' l billones de pese
tas. Eso demuestra que a 
Gallardón no le interesa en 
absoluto Alcalá y eso es algo 
que nos tomamos como una 
falta de respeto, una falta de 
sensibilidad por nuestra ciu
dad. Es un nuevo desaire con 
el que nos trata". 

"A Gallardón 
le creemos poco" 
Fran Pérez añadió que ya no 

se cree los compromisos del 
presidente regional: "Nosotros 
le creemos muy poco. Es más, 
los alcalainos deben de estar 
dudando de este nuevo com
promiso. Está demostrado con 
creces que cada vez que 
Gallardón se ha comprometido 
en algo personalmente con 
Alcalá siempre lo ha incumpli
do. Su palabra deja cada vez 
más que desear. Si de 10.000 
millones pasa ahora a 100 y ni 
siquiera tiene la sensibilidad 
de venir a nuestra ciudad a un 
acto tan importante, es algo 
que para nosotros significa un 
claro desinterés. El presidente 
de la CAM tuvo el viernes una 
ocasión de oro para demostrar 
que ofrece realmente un res
paldo a Alcalá. Es más, el con
sorcio que se formó en su 
momento ha quedado vacío de 
contenido porque la propia 
comunidad de Madrid no se 
ha implicado en él". 

Fran Pérez siguió criticando 
al presidente de la CAM: "No 
basta decir que Alcalá es muy 
importante si eso no viene 
acompañado de presupuestos, 
y encima en un acto de gran 
trascendencia no se visita la 
ciudad y se acaba medio 
secuestrando a los alcaldes 
para hacerse la foto en la 
comunidad de Madrid. Noso
tros no queremos este presi
dente sino que queremos uno 
que de verdad sea presidente 
también de los alcalainos. 
Alcalá no es hoy en día una 
prioridad para la comunidad 
de Madrid ni para su presi
dente". 
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Ésta es una de las furgonetas con las que trabajan los empleados del parque 

los sindicalistas de cc.oo del anntamiento de Alcalá denuncian 
la snuación del Parque de Servicios 

"Pretenden que el Parque Municipal 
de Servicios termine aboliéndose" 
La Sección S indical de CC.00 del ayuntamient o de Alcalá de Henares denunció la 
s ituación por la que est á pasando e l Parque Municipal de Servicios. una situación de 
precariedad en la m aquinaria. de falta de material y sobre todo de falta de trabajo: 
"Pretenden que e l Parque de Servicios termine aboliéndose. la mano de obra de los 190 
empleados qu e trabajan alli. no se está aprov echando para nada. Pretenden privatizar 
el mantenimient o de colegios y dejarnos a nosotros para los trabajos mínimos". 

La Sección Sindical de 
CC.00 del ayuntamiento de 
Alcalá de Henares manifestó a 
este semanario que había llega
do a su conocimiento que en los 
colegios alcalaínos se estaban 
realizando una serie obras a tra
vés de una empresa privada con 
un convenio que hay con la 
Comunidad de Madrid. Manolo 
Reyes, sindicalista de CC.00 
del ayuntamiento complutense, 
explicó: "Se han hecho obras en 
el Colegio Público Juncal, en el 
que se han instalado tres puertas 
de cerrajería a la entrada de los 
pabellones, y en el que se tiene 
previsto realizar una rampa de 
albañilería. Esto supone un pre
supuesto de seis millones y 
medio de pesetas. En el colegio 
Zulema se han puesto tres puer
tas a la entrada del pabellón 
principal por un valor de tres 
millones de pesetas, y en el cole
gio Juan de Austria se va a reali
zar la misma operación. En el 
colegio Henares se ha contrata
do una empresa a través del dis
trito IV, cuya presidenta es la 
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Miembros de la Sección Sindical de CC.00. del Ayuntamiento de Alcalá 

concejala de la Mujer, Magdale
na Moreno, la cual ha entregado 
este servicio de carpintería a una 
empresa privada con un coste de 
un millón de pesetas. Esto signi
fica que ese trabajo que se ten-

dría que estarse realizando a tra
vés del Parque Municipal de 
Servicios, en el que hay cerraje
ros, carpinteros, albañiles, etc, 
no se está haciendo" . Los sindi
calistas de CCOO del ayunta-

Uno de los empleados muestra la 
precariedad de la maquinaria que 
utilizan 

miento denuncian la privatiza
ción de gran parte del trabajo 
que tendría que ser realizado por 
el personal del Parque Munici
pal de Servicios. 

Carmen Moreno, de la Sec
ción Sindical de CCOO del 
ayuntamiento, comentó que eso 
no era lo más grave que estaba 
ocurriendo: "Nos hemos entera
do que a través de la concejala 
de Educación, Teresa Bachs, se 
ha hecho una serie de contactos 
con una empresa privada a la 
que se le entregará unas primas 
para que realicen el manteni
miento de los colegios. Lo que 
se pretende con esta contrata
ción, y que no tiene nada que ver 
con las anteriores, es dejar para 
los trabajadores del Parque 
Municipal de Servicios el míni
mo mantenimiento y el mínimo 
trabajo, como por ejemplo colo
car una cerradura que se rompe. 
Para que nos hagamos una idea, 
en la brigada de electricidad, 
que como todo el mundo sabe 
hace dos años se privatizó el 
mantenimiento del alumbrado 
público, los compañeros electri
cistas hacen un trabajo de man
tenimiento dentro de los edifi
cios municipales. No contentos 
con la privatización del alum
brado público, nos hemos ente
rado, en el caso concreto del 
colegio Antonio de Nebrija, de 
que una obra que perfectamente 
podría realizarse con el personal 
del Parque Municipal no se hace 
y se le ha entregado a una em
presa privada". 

Carmen Moreno y Manolo 
Reyes manifestaron que la con
cejal de Educación está entrando 
en un terreno que no le corres
ponde, ya que es un trabajo que 
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Las fotos muestran el estado de abandono en que se encuentran las instalaciones del Parque de Servicios 

se tiene que hacer a través de la 
Concejalía de Obras y Servicios: 
"Lo que pretenden con esto, 
bajo nuestro punto de vista, es 
que el Parque de Servicios se 
vaya aboliendo poco a poco. En 
absoluto están sacando prove
cho a la mano de obra que tene
mos allí, a los 170 trabajadores. 
A nosotros nos están dejando 
con el mínimo trabajo posible". 
Los sindicalistas ven que con el 
tiempo el Parque irá desapare
ciendo: "Hemos mandado una 
carta al concejal de Obras y Ser
vicios para que nos explique 
cuáles son las impresiones que 
tiene previstas para el Parque de 
Servicios, tanto en material 
como en lo demás. Hablaremos 
con el equipo de gobierno actual 
para manifestarle nuestra abso
luta oposición a este tema y exi
girle que el trabajo que se ha 
estado realizando hasta ahora 
debe continuar". 

La Sección Sindical de CCOO 
del ayuntamiento de Alcalá de 
Henares comentó la precariedad 
de las máquinas y la falta de 
material del Parque Municipal: 
"No tenemos los medios que 
tendríamos que tener para traba
jar con la eficacia que requiere 
la ciudad. Esto nos da qué pen
sar, que el no damos los medios 
necesarios para trabajar, es para 
que luego ellos puedan decir que 
el Parque de Servicios tarda 
mucho. CCOO va a dar una res
puesta contundente si este tema 
no se corta. Nosotros sólo pedi
mos nuestro derecho a realizar 
nuestro trabajo, ya que se está 
infravalorando toda la mano de 
obra del Parque de Servicios y 
que en absoluto se está atendien
do como es debido" . La sindica
lista Moreno concluyó: "El dine
ro que viene de la Comunidad 
de Madrid para el mantenimien
to de colegios en ningún 
momento está siendo canalizado 
para el Parque de Servicios, sino 
que está siendo canalizado para 
una empresa privada. En el Par
que Municipal no hay materiales 
absolutamente para nada, pero 
es que la concejal de Educación 
tampoco se molesta ya en man
dar los partes al Parque de Ser-
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vicios, ya nos ponemos a pensar 
mal y puede que esa empresa 
sea de un primo suyo o de un tío 
cuarto. ¿Por qué esa señora no 

manda dinero de la Comunidad 
al Parque de Servicios? ¿Por qué 
lo que se plantea usted es con
tratar una empresa privada de 

mantemm1ento de serv1c10s, 
cuando ya las ha habido otras 
veces y han sido un absoluto fra
caso?". 

1 CIRUGÍA DE LA CALVICIE: MICROINJERTO DE PELO 1 

Resultado natural y definitivo 

usa 
1 . Preoperatorio tu 

pelo 
Uso fu pelo ele la zona parietal y ele la nuca para eliminar clefinitivamenle la 
antiestética calvicie que tanto te preocupa. En una o varias intervenciones, según 
gracia ele alo~~cia, y con anestesia focal (prácticamente inclolora} alcanzarás 
resultados óptimos. Concierta hoy mismo una primera consulta gratuita e 
infórmate sin compromiso. Tienes tóclo un equipo ele especialistas a tu disposición. 

Centro Estético 

e/ Santa Úrsula, 4 
Tel.: 91 878 78 99 

f\NANC\AC\Ó~ 
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PRIMERA CONSULTA GRATUITA 
TELEF. 91 878 78 99 
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Ricardo Romero de Tejada, Rodrigo Rato y Fernando Lillo durante la conferencia del ministro. 

El ministro de Economía dio una conlerencia en la universidad 

Rodrigo Rato afirmó que las nuevas 
tecnologías crearán un mundo nuevo 
v premiarán el mérito empresarial 
El martes día 13 de marzo el ministro de Economía y vicepresidente segundo del gobier
no, Rodrigo Rato, vino a Alcalá para dar una conferencia titulada "Los retos de la empre
sa española". El acto, celebrado en el salón de actos del colegio de san Ddefonso, estaba 
previsto que empezara a las ocho de la tarde, pero se retrasó más de media hora y se 
prolongó hasta cerca de las diez de la noche con el turno de preguntas del público. Asis
tieron los principales miembros locales del Partido Popular y el aforo casi se llenó. 

Entre los asistentes a la conferencia hubo buena cantidad de simpatizantes del Partido Popular. 
1 

n de mano de 2001 

................. .......... .......... , ........ 
Rato fue presentado por el 

secretario general del Partido 
Popular de Madrid, Ricardo 
Romero de Tejeda, y por el 
presidente de la Asociación de 
Empresarios del Henares, Fer
nando Lillo Delgado. Ambos 
consideraron magnífica la ges
tión de Rato en sus cinco años 
al frente del ministerio de Eco
nomía. "Rato ha logrado que la 
economía vaya bien, pese a 
bajar los impuestos", aseguró 
Lillo. La charla empezó con un 
fallo de protocolo y en la pan
talla expositora pusieron "13 
de febrero" corno fecha de la 
conferencia. 

El ministro empezó su inter
vención diciendo que las 
empresas privadas han arre
batado a los gobiernos el pro
tagonismo de la economía y 
han accedido a los mercados 
internacionales, algo que juz
gó positivo. Afirmó que la glo
balización es imparable y que 
precisamente corresponderá a 
España implantar el euro 
como única moneda europea 
dentro de un año. Rato indicó 
que, además de a la apertura 
internacional, las empresas 
españolas deben adaptarse a 
las revolucionarias tecnologías 
que "crearán un mundo nue
vo, igualarán las oportunida
des y premiarán el mérito". 
Según Rato, las empresas 
españolas han mejorado 
mucho en los últimos años y 
cada vez son más numerosas 
y los empresarios más jóve
nes. Dijo que en España hay 
muchísimas empresas, la 
mayoría pequeñas y farnília
res. 

El conferenciante destacó 
que empresa es sinónimo de 
empleo, por lo que sólo se pue
de reducir el paro contando 
con las empresas. PesP ,,. 1 

incremento de los impuestos 
indirectos y de la presión fiscal 
de su gobierno, Rato procla
mó: "Hemos reducido los 
impuestos y el déficit público. 
Frente a lo que otros procla-
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maban, hemos sido nosotros 
quienes hemos reducido la 
aportación al fisco de las ren
tas salariales, tanto en térmi
nos absolutos como relativos. 
Hemos reducido el desempleo 
del 24% al 13%, con lo que 
hemos dado a los españoles 
expectativas de prosperidad, 
la condición indispensable 
para lograrla. Ahora que ya 
hemos logrado los retos de 
1996, reducir los tipos de inte
rés y los impuestos hasta nive
les europeos y eliminar mono
polios, la empresa española 
debe afrontar otros nuevos 
que la beneficiarán y perfec
cionarán: el euro, la amplia
ción de la Unión Europea y la 
competencia internacional". 

Rato justificó la restricción 
de horarios comerciales para 
las grandes superficies afir
mando la superior eficacia de 
éstas: "Las multinacionales, 
debido a su gran tamaño, tie
nen ventaja sobre los peque
ños comercios". En cambio, se 
jactó de haber liberalizado el 
sector eléctrico y las telecomu
nicaciones y de haber acabado 
con sus monopolios, aunque 
en este aspecto no hizo alu
sión alguna al sector financie
ro. Declaró que su gobierno 
está incentivando el acceso a 
las nuevas tecnologías, aun
que las verdaderas promoto
ras de la investigación y el 
desarrollo deben ser la empre
sa y la universidad. 

El ministro de Economía 
afirmó que la inversión será 
mayor cuanto menor sea la 
rentabilidad del dinero: "Las 
empresas invertirán si los 
tipos de interés son bajos". No 
se refirió a la penalización del 
ahorro que supone una bajada 
del tipo de interés ni a las con
secuencias de esa penaliza
ción. 

En cuanto a las cuentas 
públicas, Rato dijo que es 
necesario saldarlas: "El tipo de 
interés depende del euro y de 
la deuda pública. Como 
hemos acabado con el déficit 
público, hemos podido reducir 
los tipos de interés y los 
impuestos y así incrementar la 
inversión". Pese al fuerte creci
miento de la deuda pública en 
los últimos cinco años, 
Rato confió en dejarla por 
debajo de la mitad del Produc
to Interior Bruto en los próxi
mos cuatro años. 

Por lo que a la financiación 
de las empresas se refiere, 
Rato señaló que los bancos ya 
no son los únicos que les pro
porcionan el capital necesario: 
"Una gran ventaja de Estados 
Unidos es que sus empresas 
se financian con acciones. En 
España hemos avanzado 
mucho en esto y hemos logra
do que una gran cantidad de 
familias participen en los mer
cados de valores, con lo que 
muchas empresas españolas, 
no sólo las grandes, obtienen 
ya financiación en la Bolsa sin 
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Rodrigo Rato también fue saludado por Bartolomé González. 

necesidad de pedir créditos 
bancarios". Rato advirtió de 
que la internacionalización 
afectará a todas las empresas, 
no sólo a las grandes, y reco
mendó a todos que empiecen a 
pensar en euros, que serán 
nuestra única moneda a partir 
del 13 de marzo de 2002. 

El vicepresidente segundo 
terminó su conferencia expo
niendo sus ·próximos planes: 
eliminar el Impuesto de Activi
dades Económicas, facilitar la 
creac1on de empresas y 
modernizar el mercado labo
ral, pensando siempre en los 
dos millones y medio de para
dos que aún quedan en Espa
ña: "La prioridad de nuestro 
gobierno es el empleo. El 
empleo depende sobre todo de 
las empresas, que en el futuro 
se transformarán aún más". 

Jaime SR 

AHORA PERDER PESO ES MÁS FÁCIL CON ... 

El sistema de adelgazamiento más 
sencillo del mundo: 

· SIN pastillas 

· SIN cambios en la alimentación 

·SIN sustitución de comidas 

· SIN efectos secundarios 

· SIN ejercicios 

· 100°/o natural 

El parche adelgazante SHAPE PATCH 
es la alternativa más natural para 
perder peso rápidamente 

Clinlca San Nicolás 
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David Carbonell y Silvia Corrales, encargados de Ópticas Fersan en Reyes Católicos 

los clientes van a encontrar los últimos avances 
en el estudio de sus problemas visuales v auditivos 

ónticas Fersan inaugura un 
nuevo centro en neves Católicos 
Ópticas Fersan y Primera Ópticos aumenta sus servicios en Alcalá al inaugurar un 
nuevo establecimiento en la avenida de los Reyes Católicos. Este centro es una 
réplica del buen servicio existente en los demás establecimientos que hay en la ciu
dad complutense que han contribuido a mejorar calidad de visión de los alcalaínos. 

Con el centro inaugurado el 
pasado día 2 de diciembre en 
la aveajda de los Reyes Cató
licos, Opticas Fersan añade 
un nuevo centro al que posee 
en la Plaza Cervantes, hacien
do un total de cuatro estable
cimientos en la ciudad com
plutense. Así, Fersan suma 
11 establecimientos en la 
Comunídad de Madrid. 

David Carbonen, óptico 
,. optometrista, explicó que la 

zona en "la que está situado el 
nuevo centro de Fersan está 
considerada como la segunda 
gran zona comercial de Alcalá 
de Henares: "La Plaza de Cer
vantes es la primera zona 
comercial por su gran afluen
~ia de público. El equipo de 
Opticas Fersan hizo un estu
dio de mercado y vio que la 
zona de los Santos Niños era 
un buen sitio por su cantidad 
de población y por ser una 
zona de mucho paso. Desde 
que hemos abierto la respues
ta ha sido muy buena, es cier
to que muchos de los clientes 
que acuden a este centro pro-
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vienen del local de la Plaza 
Cervantes, por lo tanto esta
mos dando un mejor servicio 
a esos clientes que por cerca
nía han elegido acudir a la 
Óptica de los Santos Niños, y 
ofrecer un nuevo servicio 
para todos aquellos que nos 
están empezando a conocer". 

Ópticas Fersan recoge la 
filosofia de Primera Ópticos, 
es un centro moderno y van
guardista, que se refleja tanto 
en la estética, combinando 
materiales de última genera
ción con un diseño elegante, 
como en la selección de mon
turas de graduado y de sol 

que los clientes tienen a su 
alcance. "La gente principal
mente viene por el cuidado de 
su vista, se preocupa por lle
var una buena gafa que sea 
moderna, pero sobre todo y 
más importante por llevar un 
buen cristal. Ahora y con vis
tas al verano se venden 
muchas gafas de sol. Para 
este año hay novedades, se 
lleva una gafa de sol con cris
tales grandes, degradados y 
con colores muy llamativos, 
son modelos de los grandes 
diseñadores", comentó Silvia 
Corrales Fernández, auxiliar. 

Todos los centros de Ópti
cas Fersan prestan un servi
cio integral en el que los 
pacientes van a encontrar los 
últimos avances en el estudio 
de sus problemas visuales o 
auditivos. Para cada proble
ma los profesionales le van a 
ofrecer un estudio riguroso 
del estado de su oído, algo 
básico a la hora de adaptar 
una prótesis auditiva para 
que los clientes sepan las 
posibilidades reales que tie
nen de mejorar su audición 
con audífono. En este análisis 
están presentes los instru
mentos más modernos y la 
adaptación de los últimos 
avances en audífonos minia
turizados con tecnología digi
tal, que aseguran que las 
adaptaciones estén totalmen
te garantizadas por el equipo 
de audioprotetistas. 

Durante todo el año Ópticas 
Fersán ·ofrece grandes ofertas, 
actualmente todos sus clien
tes pueden encontrar una 
gran promoción de gafas des
de 16.900 pesetas, "es una 
gafa joven, moderna, que no 
tiene nada que ver con las 
ofertas que en varios sitios se 
ofrecen, que son gafas muy 
grandes. Ahora comienza la 
promoción de gafas de sol, 
que es muy interesante y que 
aconsejamos que todo el 
mundo se informe. Además 
ofrecemos un servicio perso
nalizado y que se acople a sus 
necesidades. El 90% de las 
personas que nos visitan tie
nen muy claras las ideas de 
por lo que vienen, a la hora de 
elegir el modelo de gafa es 
cuando vienen los problemas, 
hay gafas muy modernas pero 
que no favorecen a ciert:>"' 
caras, nosotros también 1es 
aconsejamos", manífestaron 
David y Silvia encargados del 
nuevo centro abierto en la 
avenida de Reyes Católicos. 
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Xeitosas saliente y entrante junto a la presidenta de la Asociación Galega, Sira Rodríguez. A la derecha el grupo de gaiteiros 

Durante el acto despidieron a la xeitosa v xeitosiña del 2000, 
para dar la bienvenida a las del 2001 

los gallegos complutenses 
celebraron su tradicional entroido 
La Asociación Galega Corredor do Henares celebró el pasado sábado 10 de marzo en las ins
talaciones del Restaurante Foguet su ya tradicional cena do entroido, en la que participaron 
todos los socios y simpatizantes de esta casa regional complutense fundada en el año 1997. 

Con el entroido, celebrado por 
cuarto año consecutivo por la 
Asociación Galega Corredor do 
Henares, los gallegos celebran la 
fiesta del carnavaf de una mane
ra especial. Una fiesta que los 
miembros de esta casa regional 
no la celebran durante las fechas 
del carnaval complutense, para 
no entremezclarse con las nume
rosas actividades organizadas 
durante esos días. 

En la cena no pudieron faltar 
los tradicionales productos galle
gos degustados en esta típica fes
tividad, caldo gallego, empana
da, lacón con grelos y con cache
los, y por supuesto la tarta de 
Santiago y la queimada. 

A la misma asistieron más de 
150 invitados y como en toda 
fiesta de carnaval ~ue se precie, 
no faltaron los disfraces, que 
corrieron a cargo de los más pe
queños socios del centro regio
nal, que se divirtieron con la ac
tuacion de un payaso contratado. 

De manera muy atractiva daba 
comienzo el entroido, con la lle
gada a la sala de las Xeitosas 
2000 y 2001, que lo hicieron 
acompañadas del grupo de gai
teiros del centro. De esta manera 
se despedía a la Xeitosa 2000, 
Ana Belén, para dar la bienveni
da a la Xeitosa 2001, Montse, 
que representará a la casa gallega 
durante el presente año. En el 

transcurso del acto también se 
presentó a la Xeitosiña 2001, 
Dagne, dando un cariñoso adiós 
a la Xeitosiña que los ha repre
sentado durante el año 2000, la 
pequeña Carmen. 

No faltó de nada en un tradi
cional acto gallego, en el que los 
gaiteiros no pararon de hacer 
sonar sus instrumentos durante 
toda la noche. 

Los gaiteiros no estuvieron 
solos, gracias a las exhibiciones 
de bailes regionales por parte de 
los socios más jóvenes, que cul
minaron con el baile de 1a rian
xeira, señoras encargadas de 
recoger el marisco en tierras 
gallegas. 

"Las niñas iban con el típico 
cesto de rianxeiras y con las cas
caras de vieiras y fue muy boni
to. Para mí fue una felicidad tre
menda ver todo aquel grupo de 
gente allí, aquellas mñas tan 
entregadas, los gaiteiros que no 
pararon de tocar en toda la 
noche, y todo resultó estupendo", 
comentó Sira Rodríguez, presi
denta de la Asociación Galega 
Corredor do Henares. 

En representación del ayunta
miento complutense acudieron al 
cuarto entroido de los gallegos 
en la ciudad complutense 1os 
concejales Salvador Guardia y 
Francisco Collado. 

En la actualidad la asociación 
cuenta con 198 socios familiares, 
y según Sira Rodríguez, lo único 
que 1es falta es tener definitiva
mente una casa regional. "Tene
mos muy buenas palabras por 
parte del ayuntamiento de que se 
nos va a conceder un local, pero 
de momento no lo tenemos y 
estamos esperando que de un 
momento a otro se nos conceda, 
y a partir de ese momento espe
ramos que se amplíe el número 
de socios, porque el socio quiere 
ir a un sitio, y el no tener a dón
de ir lo retrae mucho", concluyó 
la presidenta. 

FIAT BRAVA STEEL JTD 100 cv 
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El cuerpo lue hallado por un trabaiador mientras limpiaba la ribera 

Apareció un cadáver en el Juncal iunto al ca1armilla 
Un cuerpo humano sin cabeza y sin brazos, pero con el tronco, varias vértebras y parte de una pierna, fue 
hallado el miércoles 14 de marzo junto al arroyo Camarmilla, entre la parte trasera de la Ciudad Deportiva 
El Juncal y el Taller Escuela de Arqueología. Marcelino Chavero se encontraba limpiando la orilla del arro
yo cuando entre unos arbustos divisó el cadaver. Sin esperar más tiempo avisaron a la policía, que rápida
mente acordonó la zona. El cadáver mostraba restos de un pantalón azul deportivo, a pesar de que los emple
ados pensaban que el cuerpo podía ser de un hombre al llevar bragueta el pantalón, la policía informó que 
ese detalle se desconocía. Los bomberos realizaron una asistencia técnica a la policía inspeccionando la zona 
de unos cincuenta metros cuadrados donde fue localizado el cuerpo, finalmente y tras una intensa búsqueda 
no hallaron ningún resto más. La policía no descarta que pudiera tratarse de alguna persona desaparecida, 
por ejemplo Flabiano Plaza, desaparecido hace tres años. Al menos la coincidencia de color de la vestimen
ta que llevaba Plaza el día de su desaparición con la hallada en el cuerpo ha dado que pensar. 

Era la una menos cuarto del 
miércoles 14 de marzo cuando 
Marcelino Chavero, uno de los 25 
trabajadores encargados de limpiar 

la ribera del arroyo Camarmilla, se 
encontró con un cadáver en gran 
estado de descomposición y enre
dado entre los arbustos situados 

Excmo. Ayuntamiento de 
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entre la parte trasera de la Ciudad 
Deportiva El Juncal y el Taller 
Escuela de Arqueología. Los 
empleados no podían creerse lo que 

F o n do de solidaridad con los trabajadores de SÍNTEL 
Como Alcalde de esta ciudad hago saber a los vecinos y vecinas de Alcalá de 

Henares que, desde el pasado mes de enero, más de 1.500 trabajadores de la 
empresa SÍNTEL permanecen acampados en el Paseo de la Castellana de Madrid, 
al tiempo que sus esposas están encerradas en la Catedral de La Almudena. 

Los trabajadores y sus cónyuges han tomado esta actitud en defensa de sus pues
tos de trabajo y en demanda de la justa retribución de sus salarios, de los que la 
empresa adeuda siete meses. 

Se trata de familias sin otros ingresos que la percepción de sus salarios como tra
bajadores, única fuente para sostener a ellos y a sus hijos, lo que les ha colocado 
en una situación económica angustiosa. 

El Ayuntamiento de Alcalá de Henares, por unanimidad de su Pleno, se ha pro
nunciado ante el Gobierno de la Nación, solicitando una salida dialogada del con
flicto, sin haber obtenido respuesta hasta el momento. 

Como Alcalde de esta Ciudad apelo al sentimiento solidario de todos los alcalaí
nos para que, en la medida de sus posibilidades, contribuyan económicamente al 
mantenimiento de estos trabajadores y de sus familias, mientras se resuelve un 
conflicto laboral en el que, como siempre, los ciudadanos de Alcalá de Henares 
sabrán defender a los más débiles y necesitados. 

CUENTA DE SOLIDARIDAD: 2038/1087 /94/6001010242 
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Alcalá de Henares, 15 de marzo de 2001 

Vuestro Alcalde 
Manuel Peinado Lorca 

habían encontrado, esa misma 
mañana les había costado sacar del 
arroyo un enorme neumático y 
entre risas habían comentado, 'sólo 
nos falta encontrar un cadáver', 
pocos metros después se produjo el 
hallazgo. Marcelino explicó para 
este semanario que llevaban tres 
meses limpiando esta zona y que 
nadie se imagina las cosas que la 
gente puede tirar al río, pero que 
nunca pensó que el arroyo pudiera 
esconder un cuerpo: "Cada uno está 
en una zona, igual que lo he encon
trado yo, lo podía haber visto otro 
compañero. Me ha tocado a mí y ha 
sido muy desagradable". 

El cuerpo fue hallado 
sin cabeza y en estado 
de gran descomposición 
Marcelino mostraba gran nervio

sismo, ya que al haber sido él la 
persona que encontró el cadáver 
estaba siendo interrogado por la 
policía, cualquier detalle podía ser 
importante para la posterior investi
gación: "El cuerpo estaba en avan
zado estado de descomposición, así 
que debía llevar mucho tiempo ahí. 
No tenía ni cabeza. ni brazos, tenía 
parte del tronco, varías vértebra y 
una pierna. Llevaba un pantalón 
azul marino, debía ser un hombre 
porque el pantalón era de deporte, 
como unas bermudas con bragueta, 
es una vestimenta típica de un hom
bre que sale a pasear". 

El encargado de los trabajos de 
limpieza avisó a la policía, que no 
tardó en presentase en el lugar de 
los hechos. Al ver la situación y a la 
espera de que llegara el juez, la 
policía acordonó la zona. Según 
informaron fuentes policiales, los 
restos del cuerpo fueron traslados 
al Cementerio Jardín para que se 
les realizaran las pruebas de ADN, 
a partir de las cuales se podría ave
riguar cuánto tiempo llevaba muer
to, edad, origen de la muerte, etc. 
La policía informó que se descono
cía si el cuerpo podía pertenecer a 
un hombre o a una mujer. Los bom
beros hicieron una asistencia técni
ca a la policía realizando una ins
pección de la zona. Los bomberos 
desistieron en el hallazgo de más 
restos al inspeccionar cincuenta 
metros cuadrados alrededor de 
donde se localizó el cadáver y no 
descubrir nada más. 
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Marcelino Chavero nos cuenta 
cómo descubrió el cadáver. 

Posible desplazamiento 
del cadáver 
Se desconoce el tiempo que 

podía llevar ahí y el origen de la 
muerte, pero no faltaron hipótesis 
entre los trabajadores, como que tal 
vez las grandes lluvias de los últi
mos meses que habían provocado 
el aumento del caudal del óo, 
podóan haber desplazado el cuerpo 
a un lugar diferente en el que se 
produjera la muerte; unos piensan 
que pudo ser un yonki que cayera al 
río y se ahogará o una pelea en la 
que posteriormente se deshicieran 
del cuerpo arrojándolo al río. Por 
ahora son todo especulaciones, el 
hecho de que al cuerpo le faltaran 
miembros pudo deberse a los ani
males. 

La desaparición 
de Flabiano Plaza 
Algunas de las caracteósticas de 

los restos hallados, sobre todo la 
ropa, llevaron a pensar que pucljera 
tratarse de Flabiano Plaza. Este 
abandonó su domicilio de la calle 
Segovia el 16 de mayo del 98, den
tro de dos meses hará tres años de 
su desaparición. Como de costum
bre, este hombre, de 58 años de 
edad, salía a pasear por el campo, 
bien dirección Guadalajara o hacia 
el Gurugú. Se marchó y no regresó 
a su casa. 

Flabiano medía l '70 metros de 
altura, pesaba unos 70 kilos, tenía 
el pelo canoso y los ojos negros. La 
última vez que se lo vio vestía un 
chándal de color azul y unas zapa
tillas de deporte blancas. Su familia 
en aquel momento calificó de muy 
raro lo sucedido, ya que Flabiano 
hacía gala de una estupenda forma 
física, solía andar 18 kilómetros 
diarios. En ningún momento la 
familia pensó que este hombre 
pudiera haberse marchado por su 
voluntad, no llevaba dinero, ni ropa 
de repuesto o cualquier enser per-
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su cesas 

Momento en que el cadáver de la persona por el momento aún 
desconocida es retirado en bolsas por la policía. 

sonal que pudiera indicar que se 
marchó por propia voluntad. 

PUERTA DE MADRID se puso 
en contacto telefónico con la espo
sa de Flabiano Plaza, Carmen Bar
co. 

Por el hecho de que el miércoles 
14 de marzo se encontrara en la 
ribera del óo Camarmilla un cadá
ver con restos de ropa deportiva de 
color azul, y en un elevado estado 
de descomposición que indicaba 
que el cuerpo llevaba bastante 
tiempo muerto, pensamos que tal 
vez Carmen pudiera tener alguna 
noticia más sobre este caso. Car
men manifestó que el jueves día 15 
por la mañana un amigo de su mari
do la había llamado por teléfono 
para comunicarle que habían 
encontrado un cuerpo en el óo 
Camarrnilla: "A mí no me ha llama
do nadie, las noticias que tengo es 
por un compañero de mi marido. 

La esposa de Flabiano lleva tres 
años viviendo un infierno diario: 
"Imagínate cómo estoy. Al desapa
recer mi marido y no saber nada de 
él, me quitaron todo, me quitaron la 

seguridad social y todo lo que mi 
marido ganaba. Vivo gracias a la 
ayuda de mis hijos, ellos están 
casados, tienen su familia y yo sigo 
viviendo en mi casa" . 

Carmen hizo lo imposible para 
encontrar a su marido, colocó car
teles con su foto y su descripción, 
acudió a varios programas de tele
visión, pero nadie le dio noticias 
del paradero de su marido: "Nunca 
me ha llamado nadie para darme 
algún dato sobre la situación de mi 
marido. Sigo sin perder la esperan
za de que mi marido siga vivo, hace 
quince días volví a acudir a un pro
grama de televisión, pero sigo sin 
saber nada". Carmen sólo pide que 
su marido esté con vida en cual
quier sitio: "No sé si ese día mi 
marido salió a pasear por donde 
localizaron el cadáver, solía-pasear 
por aquí cerca, pero quién sabe lo 
que pudo ocurrir ese día" . La espo
sa de Flabiano se dirigió a la Guar
dia Civil y a la Comisaría para ave
riguar si los restos encontrados 
podóan estar relacionados con su 
marido. 

Flabiano Plaza, el anciano 
desaparecido. 

Nota de la policía 
En la mañana del miércoles día 

14 de marzo fue encontrado un 
cadáver en las márgenes del arroyo 
Camarmilla, junto a la rotonda de 
Fiat. Su estudio por los peritos 
forenses ha arrojado pocos datos, 
ya que el cuerpo está momificado. 
Se trata de un varón y la muerte 
puede estar en tomo a dos años. 

Esta persona vestía dos pantalo
nes cortos: uno de tipo bañador, de 
color azul con dibujos de colores 
no definidos, y encima otro de tipo 
deportivo, con corte vaquero. Lle
vaba encima un juego de llaves: 
una de seguridad marca Gamma, 
otra de cerrojo tipo FAC, la de un 
vehículo Renault y otra de un coche 
Opel, además de tres llaves norma
les. La policía de Alcalá de Henares 
desconoce por el momento cual
quier dato que apunte a la identidad 
de esta persona, por lo que pide 
que, si alguien puede aportar algu
na referencia, llame a los teléfonos 
91 879 6464 o 91 879 6481 , y, por 
supuesto, al 091 . 
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Robo en un bar de Nuestra Señora de Belén 

Carmen Gómez, propietaria: "los bares son 
negocios mn ¡ugosos para los ladrones" 
El bar situado en Nuestra Señora de Belén 'Los Amigos' fue víctima de un robo el pasado 
miércoles 7 de marzo. Cuatro individuos, los cuales fueron vistos por los familiares de la pro
pietaria, rompieron el cristal de la puerta de entrada para acceder al interior. Destrozaron las 
máquinas tragaperras y la máquina de tabaco llevándose cerca de 170.000 pesetas. Maria del 
Carmen Gómez, propietaria del bar, manifestó que los ladrones se dejaron el dinero más fácil 
de conseguir: "Debían ser inexpertos porque el dinero que había en la máquina registradora 
y el dinero de la lotería que estaba guardado en una carpeta junto a la caja estaba intacto". 
Carmen considera que los bares son negocios muy apreciados y jugosos para los ladrones. 

El bar 'Los Amigos', situado 
en Nuestra Señora de Belén, 
sufrió un robo en la madruga
da del miércoles 7 de marzo. 
Familiares de la propietaria, 
cuya vivienda está sobre el 
local, avisaron a la policía al 
sonar la alarma. "Mi madre y 
mi hermano al saltar la alar
ma de seguridad bajaron rápi
damente, vieron a cuatro jóve
nes y el coche en el que se 
marchaban, tomaron la matri
cula pero ha dado igual, ya 
que el coche en el que se fuga
ron era robado", explicó Maria 
del Carmen Góinez, propieta
ria del bar. 

En cuestión de minuto y 
medio, según comentó Car
men, destrozaron las máqui
nas tragaperras y la máquina 
del tabaco: "Para entrar rom
pieron el cristal, ya que care
cemos de cierres al no permi
tirnos el ayuntamiento tocar 
la fachada, para instalarlos 
tendríamos que utilizar parte 
de ella. Desguazaron las 
máquinas e intentaron llevar
se la máquina registradora, 
pero con esta última no pudie-

Maria del Carmen Gómez 

ron". Los ladrones se llevaron 
unas 170.000 pesetas, la pro
pietaria del bar 'Los Amigos' 
considera que los ladrones 
eran inexpertos, ya que el 
dinero que contenía la caja y 
una carpeta colocada junto a 
la misma que portaba dinero 
de lotería estaba intacto: "No 
tenían ní puñetera idea, el 
dinero más fácil de coger no se 
lo llevaron. Tampoco tocaron 

la parte de arriba de una de 
las máquinas tragaperras, 
pero es que tampoco les dio 
tiempo a más, ya que la alar
ma suena a los treinta segun
dos. Además todos los vecinos 
lo vieron y ya te digo que mi 
hermano y mi madre bajaron 
rápidamente". 

Maria del Carmen comentó a 
PUERTA DE MADRID la poca 
seguridad de la zona: "Se ven 
muy pocos policías, tendrían 
que pasar más a menudo. A 
mi la policía me dijo que se 
habían cruzado con ellos, pero 
que al no saber de qué iba el 
asunto no les habían parado. 
Los bares, tanto de esta zona 
como de cualquiera otra de 
Alcalá, son negocios muy 
apreciados y jugosos para los 
ladrones, entran, destrozan 
las máquinas y se llevan un 
buen pellizco de dinero. Es un 
trabajo muy sacrificado y con 
un robo te hacen la puñeta. 
Hubo una temporada que me 
robaban un dia sí y otro no, yo 
ya me lo tomaba a risa y venía 
a trabajar preguntándome si 
hoy me habrían robado". 
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Intento de robo 
en otro bar 
de la misma zona 
Un dia después, el día 9 de 

marzo, el bar 'La Mezquita 11' 
situado frente al bar 'Los Ami
gos', sufrió un intento de robo. 
Su propietario, Antonio Reyes, 
explicó que los ladrones forza
ron las rejas de la ventana y 
cortaron los cables telefónicos 
para evitar la comunicación: 
"No consiguieron entrar por
que tengo unas varillas muy 
fuertes que no permitieron 
que entraran. Ahora las tendré 
que volver a reforzar, gracias a 
ellas el robo no se produjo y al 
parecer unos vecinos de en 
frente les vieron, se debieron 
asustar y se- marcharon". 
Antonío recordó a este sema
nario que hace justo un año 
entraron a su bar unos indivi
duos con una recortada para 
robarle, pero ya son varias las 
veces que ha sido víctima de 
los robos: "Llevamos once 
años trabajando aquí y ya son 
siete las veces que nos han 
robado. Tanto en el bar como 
en las máquinas ya no dejo 
nada, a lo largo del día lo voy 
sacando para evitar que si me 
roban se lleven algo. Tenemos 
alarma de seguridad conecta
da con la policía y siempre ha 
sido muy efectiva, hay perso
nas que están pagando aj.ar
mas que no valen para nada, 
pero la que yo tengo contrata
da es una señora alarma que 
en cuanto se toca se presenta 
aquí la policía, una ambulan
cia y un médico por si acaso, 
yo estoy muy conforme con la 
alarma que tengo y considero 
que hace mucho". 

Robaron electos 
divenos por valor 
de medio millón 
en una vivienda 

En un cuarto de hora, con
cretamente entre las 1 O y las 
10' l 5 horas del día 7 de mar
zo, fue cometido un robo en el 
piso situado en la calle Loe
ches, 3, tercero H, de la locali
dad de Arganda del Rey. Los 
autores del robo entraron en 
la vivienda apalancando la 
puerta de entrada y sustraje
ron del interior una cadena de 
música, una radio de automó
vil, una bomba de agua, un 
generador de corriente eléctri
ca y una carabina de aire com
primido. Todos estos efectos 
han sido valorados en 500.000 
pesetas. 
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Después de una discusión por un mal estacionamiento 

Detenido un ioven uas 1011ear a una embarazada 
Funcionarios del módulo integral de proximidad de la comisaria de Guadalajara procedieron a la 
detención de una persona que responde a las iniciales JSP, de 23 años de edad, como presunto 
autor de un delito de lesiones graves causadas a una mujer embarazada de 30 años de edad. 

Loas hechos sucedieron el rridos unos minutos, hizo la de muerte, le propinó un 
dia 13 de marzo a la altura del sonar el claxon. puñetazo en la cara tirándola 
número 12 de la calle Sigüen- Llegado el conductor del al suelo y causándole lesiones 
za en Guadalajara, cuando la automóvil que es taba mal de las que tuvo que ser asisti
señora, que iba acompañada estacionado, se dirigió al pare- da en el hospital de Guadala
por su hijo, de un año de cer en tono despectivo y con jara. Aunque la víctima evolu
edad, intentó coger su vehícu- insultos hacia la mujer. Des- ciona favorablemente , lleva un 
lo para regresar a su domicilio pués de avertir ésta de que, si collarín y está sometida a 
y no pudo hacerlo al encon- no quitaba el vehículo tendría observación. 
trarse éste obstruido por otro que llamar a la policía -lo que El citado individuo, después 
que se hallaba estacionado en finalmente realizó- el citado de su detención, fue puesto en 
doble fila, por lo que, transcu- agresor, además de amenazar- libertad con cargos. 
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Detenidos cuando 
robaban en una 
obra material 
de construcción 

La Guardia Civil de Alcalá de 
Henares detuvo sobre las 
11'15 horas del día 8 de mar
zo a Sebastián BA, de 25 años 
de edad y domiciliado en San 
Fernando de Henares, a Juan 
BA, hermano del anterior y 
con el mismo domicilio, y a 
Jerusalén MC, de 19 años y 
domiciliado en el barrio de la 
Fuentecilla de San Fernando 
de Henares, como autores de 
un delito de hurto de material 
de construcción. La noche 
anterior fueron sorprendidos 
por agentes de la Guardia Civil 
de Mejorada del Campo sus
trayendo de una obra diverso 
material de construcción, con
cretamente chapa de cerra -
miento, por un valor calculado 
en 2.357.248 pesetas. Esta
ban cargando el material en 
una furgoneta y ante la pre
sencia de los agentes arro
jaron varias piezas al suelo y 
emprendieron la huida, pero 
fueron detenidos a la mañana 
siguiente. 

Dos obreros, 
atrapados 
cuando realizaban 
trabaios 
de excavación 

Dos jóvenes obreros queda
ron atrapados sobre las 13'45 
horas del miércoles día 14 de 
marzo durante unos trabajos 
de excavación que se estaban 
realizando en la calle Amargu
ra de la localidad de Mondéjar 
para la instalación de unos 
desagües. Inmediatamente de 
producirse el suceso, sus com
pañeros de trabajo, vecinos 
del pueblo y efectivos de la 
Guardia Civil procedieron a 
las labores de rescate y logra
ron sacar a ambos con vida. 
Se trata de Ignacio Pardo 
Jiménez, de 18 años de edad y 
con domicilio en Albares (Gua
dalajara) y de otro joven de 19 
años de edad del que se desco
nocen más datos y que fue 
trasladado con urgencia al 
hospital de Guadalajara por
que sufría lesiones graves. 

El primero de los heridos fue 
atendido en el centro de salud 
de Mondéjar. Por fortuna, sus 
lesiones no revestían grave
dad. 

17 de marzo de 2001 
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la muene se pudo producir por causas naturales Una niña sofrió 

quemaduras graves 
con una barbacoa Encontraron muerto a un indigente que dormía 

iunto al colegio Cristóbal Colón Una niña de doce años sufrió 
quemaduras cuando intentaba 
encender una barbacoa en su domi
cilio con alcohol de quemar, en una 
vivienda de la calle Río Tiétar, en 
Nueva Alcalá. De repente el alco
hol comenzó a aréler y le prendió la 
ropa. La niña sufrió quemaduras de 
tercer grado que afectan al veinte 
por ciento de su cuerpo, al brazo 
izquierdo y buena parte del tronco. 

Los policías que vieron el cuerpo sin vida de Máximo Dacosta González junto al colegio Cristóbal Colón, en la 
calle Adarga, descartaron que pudiera morir de frío porque la noche casi había sido primaveral. Cabe pensar en 
una muerte por causas naturales mientras dormía. El conserje del centro escolar se dio cuenta de que un indi
gente que había pasado la noche junto a la puerta del colegio no se movía. La llegada de los escolares para incor
porarse a sus aulas era inminente, por lo que minutos antes de las ocho y media llamó a la Policía Local. 

Los policías, al llegar a la calle 
Adarga, a sólo unos metros de la 
calle Caballería Española y de la 
Vía Complutense, se dieron cuenta 
de gue el indigente había perdido la 
vida. No tenía constantes vitales y 
el cuerpo estaba ya frío. La Policía 
Local pidió un facultativo del cer
cano centro de salud María de Guz
mán, que en efecto confirmó el 
fallecimiento de esa persona, que 
permanecía tendida en el suelo y 
semitapada con cartones. 

Con la presencia también de 
agentes de la comisaría de Policía 
Nacional se comprobó si esa perso
na llevaba consigo documentación. 
En efecto se pudo comprobar que 
su nombre era Máximo Dacosta 
González, de 45 años de edad. El 
hombre había nacido en un pueblo 
de Lugo y en su documentación 
figuraba un domicilio de Córdoba. 

Los policías confirmaron que en 
efecto el indigente había sido visto 
los últimos días por la zona, que 
incluso había dormido a resguardo 
del colegio varias noches. 

El problema era la inminente 
entrada de los escolares. Varios 
profesores pidieron a los policías 
que pusieran cinta de protección 
para que nadie se acercara al falle
cido y no fuera visto por los niños. 
Sin embargo, los agentes policiales 
no lo consideraron oportuno puesto 
que el cadáver no era visible ya que 
estaba de por sí semioculto en un 
rincón. Más desapercibido pasaba 
cuando menos se indicara la pre
sencia policial que denotara a los 
pequeños que ahí ocurría algo. Y en 
efecto así ocurrió. Los niños entra-
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ron al colegio con toda normalidad 
y no notaron en absoluto lo que 
ocurría. Poco después llegaron los 
operarios del furgón fúnebre muni
cipal y procedieron a levantar el 
cadáver y trasladarlo al cementerio 

jardín para realizársele allí la 
correspondiente autopsia, todo ello 
por orden de los funcionarios poli
ciales en quienes había delegado el 
juez de guardia para proceder al 
levantamiento. 

La UVl móvil del INSALUD 
realizó una primera cura a la niña, 
que fue trasladada a la unidad de 
quemados de La Paz de Madrid. 

la vícUma de la agresión también quedó detenida por tener pendiente 
una reclamación judicial de búsqueda v caPtUra 

Un detenido por intentar violar a una prostituta de la N·ll 
Un individuo de nacionalidad polaca que responde al nombre de Krisztof LI. fue detenido por agentes de la Poli
cía Local complutense por un presunto delito de agresión sexual contra una prostituta de la N-11 el domingo día 
11 de marzo. Sobre las cuatro de la madrugada se recibió un aviso telefónico en el cuartel de la Policía Local com
plutense por parte de un conductor al que al parecer había pedido ayuda una mujer de 32 años, de nacionalidad 
española que responde al nombre de Soledad S.S. y que se dedica a la prostitución en la antigua carretera 
nacional 11, concretamente a la altura de la empresa Peñumerías Gal. La mujer denunció a los agentes policia
les que un individuo la había forzado para intentar violarla. Poco después el presunto agresor fue detenido a sólo 
unos metros del lugar y fue reconocido por la prostituta. Curiosamente todavía tenía el pantalón desabrochado. 

La prostitución junto a la antigua 
carretera nacionaf II sigue produ
ciendo incidentes. En el caso del 
domingo 11 de marzo la cuestión 
tuvo que ver con un claro intento de 
violación. La mujer se encontraba 
junto a la fábrica Gal. De naciona
lidad española, lleva mucho tiempo 
ejerciendo la prostitución allí. Al 
parecer se le acercó un individuo y 
forcejeó con ella golpeándola en 
repetidas ocasiones para violarla. 
La mujer sufrió hematomas y 
magulladuras diversas puesto que 
se defendió. El individuo se mar
chó a toda prisa en su coche sin 
lograr su propósito, ya que había 
tráfico de vehículos por la avenida 
de Madrid y podía ser visto en ple
na agresión. 

La mujer pidió ayuda inmedia
tamente y COJilentó a un conductor 
lo ocurrido. Este avisó por teléfono 
a la Policía Local, cuyos agentes 
llegaron a toda prisa al lugar. A 
pesar del nerviosismo de la mujer 
pudieron conseguir unas caracterís
ticas físicas del agresor muy preci
sas. Se trataba de un hombre joven 
de unos 25 años y rubio. Vestía pan
talón vaquero y camisa blanca ade
más de una chaqueta. La mujer 
explicó que el agresor había huido 
en dirección a Alcalá. Poco después 
los policías localizaron junto a la 
empresa Roca Radiadores un coche 
que respondía a las características 
facilitadas por la agredida. Su con
ductor y único ocupante era un 
hombre joven de cabello rubio y 

vestía de la misma manera que el 
que había agredido a la mujer. Por si 
fuera poco llevaba el pantalón toda
vía desabrochado. Al requerírsele la 
documentación éste no la llevaba 
consigo. El individuo aseguraba 
que era polaco y que se encontraba 
de vacaciones en España. La mujer 
reconoció en él al agresor, por lo 
que fue trasladado a la comisaría de 
policía como detenido. 

Pero también la víctima fue dete
nida. Al conocer su identidad se 
comprobó que tenía una reclama
ción judicial de búsqueda y captura 
por un presunto delito cometido por 
ella. Por ello fue trasladada a comi
saría de policía, donde quedó ingre
sada a la espera de ser presentada al 
juzgado que la tenía reclamada. 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geliátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores . 
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"'V Tlfs.: 949 I 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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le quedaban sólo unos días para salir en Hbenad deliniUva 

Una reclusa se quitó la vida en la prisión 
ahorcándose con el pantalón del Piia1a 
Una reclusa que cumplía condena en la prisión de mujeres Madrid 1 de Alcalá perdió la vida al 
ahorcarse con el pantalón del pijama en su celda. Ana Isabel V.V., de 34 años de edad, estaba con
siderada como una presa conflictiva, con un amplio historial delictivo y carcelario. Pero además, 
según explicaron fuentes policiales, tenía antecedentes que constaban en su expediente y que la 
tenían en la situación penitenciaria conocida como 'prevención de suicidios'. Al parecer, la mujer 
padecía depresiones, por lo que los funcionarios penitenciarios le habían retirado de su celda 
todos aquellos elementos susceptibles de ser utilizados para quitarse la vida. Se da la circuns
tancia de que Ana Isabel V.V., con domicilio habitual en Madrid fuera de las prisiones en las que 
ha cumplido condenas, iba a quedar en libertad definitiva a finales de este mes de marzo. 

Los hechos ocurrieron el do su muerte cerebral. Con jardín donde se le realizó la 
domingo 11 de marzo. Ana todo y con ello, al conservar autopsia. 
Isabel V.V. fue encontrada por vida vegetativa, la reclusa fue Fuentes policiales y peniten
funcionarios de la prisión en trasladada con toda urgencia ciarias coincidieron en señalar 
su celda. Se había atado la al hospital 'Príncipe de Astu- que Ana Isabel V.V. era una 
pernera del pantalón del pija- rias'. Allí fue atendida durante reclusa dificil. Ingresó por pri
ma al cuello y se había dejado varias horas por los servicios mera vez en la cárcel en el año 
deslizar a fin de que el oxígeno médicos. Se intentó reanimar- 1985 con apenas 18 años y 
no pasara a sus pulmones. la pero fue imposible. Fue ya desde entonces había cumpli-

Cuando la mujer fue encon- el lunes 12 de marzo cuando do varias condenas. La mujer 
trada por los funcionarios aún se certificó su fallecimiento, tenia en la prisión una con
estaba con vida si bien su siendo avisado el centro peni- ducta problemática por lo que 
estado era de extrema grave- tenciario Madrid 1 y el juzgado durante algún tiempo había 
'!ad por la falta de oxígeno. de guardia en Alcalá. Inmedia- sido trasladada a la prisión de 
Este no le llegó a través de la tamente se ordenó su traslado Ávila, lugar donde suelen ser 
sangre al cerebro, producien- al tanatorio del cementerio recluidos los presos más pro-

blemáticos. En el mes de ene
ro de este año regresó al cen
tro penitenciario de Alcalá, por 
lo que se supone que su con
ducta había mejorado. 

Además su libertad estaba 
próxima. Iba a cumplir su 
condena a finales de este mes 
de marzo, por lo que le queda
ban sólo unos días de prisión. 
Fue su carácter depresivo, que 
ya habían detectado los fun
cionarios de prisiones y que 
habían hecho constar en su 
expediente carcelario, lo que le 
hizo tomar la decisión de qui
tarse la vida. 

Robo de dinero 
en una vivienda 

Entre las 14 y las 1 7 horas 
del día 6 de marzo fue cometi
do un robo en el ínterior del 
domicilio situado en la calle 
León Felipe, número 21 , de la 
localidad de Arganda del Rey. 
Los autores del robo entraron 
en el domicilio apalancando la 
puerta de acceso al salón por 
la parte trasera de la vivienda 
y sustrajeron del ínterior del 
mismo un bolso que contenía 
120.000 pesetas en billetes. 
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El dinero había salido de esta sucursal del BSCH, El a~co se perpetró aquí, a la salida del centro comercial. 

Asaltaron con armas a los vigilantes v les quitaron las sacas 
con casi 6 millones de pesetas 

Asalto al turuón blindado. 
Tres individuos armados con pistolas asaltaron a los dos guardias de la empresa de seguridad Pro
segur que llevaban las sacas de dinero de la sucursal del banco Santander Central Hispano del 
centro comercial La Dehesa. Los asaltantes encañonaron a los vigilantes con sus armas y les arre
bataron las dos sacas que llevaban desde la oficina bancaria al furgón blindado. Las sacas conte
nían casi 6 millones de pesetas, concretamente 5. 700.000 pesetas. Los atracadores se apodera
ron de los revólveres de los vigilantes y les rociaron los rostros con un spray, con lo que no pudie
ron impedir su huida en un vehículo a toda velocidad. Al parecer, mientras los dos vigilantes 
habían ido a recoger las sacas, el conductor del furgón blindado, que hubiera podido ayudar a sus 
compañeros, había salido del mismo y se había dirigido al servicio a hacer sus necesidades. 

Todo estuvo milimétrica- Fuentes policiales comentaron de seguridad sallan del centro 
mente organizado por los atra- su certeza de que los ladrones comercial La Dehesa con las 
cadores, quienes adémás se tenian establecida una vigilan- sacas, los tres atracadores, 
encontraron con varias cir- cia frecuente de las operacio- que ocultaban sus rostros con 
cunstancias que les facilitaron nes de los ocupantes del fur- gafas de sol y gorras, les enca
su golpe. De todos modos gón blindado. Conocían hora- ñonaron con sus armas, les 
fuentes policiales no·ocultaron rios e incluso conocerían que rociaron el rostro con spray y 
que se trata de ladrones con en las sacas que trasladaban los tiraron al suelo. En esos 
una gran pericia y que en todo desde el banco hasta el furgón segundos se apoderaron de 
momento demostraron sangre blindado había una importan- sus revólveres y de las dos 
fría te cantidad de dinero. 

u;s hechos ocurrieron al filo En su planificación sabían sacas que llevaban. A conti-
del mediodía en el aparca- perfectamente cuál era el nuación se dieron ª la fuga 
miento del centro comercial La momento adecuado para arre- inmediatamente en el vehículo 
Dehesa, muy cerca de la para- batar las sacas a los vigilan- Opel Omega de color azul. 
da de los autobuses urbanos. tes. Todo lo tenían organizado 
Para dar el golpe los ladrones hasta el minimo detalle y la 
se pudieron servir del efecto operación duró apenas unos 
rutinario con el que los guar- segundos. Incluso se vieron 
dias jurados se desenvuelven, favorecidos por el hecho de 
algo con lo que quienes plani- que el conductor del furgón 
fican un atraco de estas carac- blindado había salido del mis
terísticas cuentan para tener mo para dirigirse al servicio. 
ventaja con respecto a quienes Cuando los dos empleados 
se dedican a la seguridad pri-
vada. 

"Nadie se esperaba que 
esto pudiera ocurrir'' 
Los empleados de la sucur

sal del BSCH, situada en el 
centro comercial La Dehesa, 
en el kilómetro 34 de la N-II, 

Los tres individuos llegaron 
al centro comercial la Dehesa 
en un vehículo Opel Omega, 
un coche del que se supo que 
era de color azul oscuro, que 
tenía matrícula de Madrid y 
que en su numeración llevaba 
el guarismo 90. El vehículo fue 
aparcado junto al furgón blin
dado de la empresa Prosegur. 

~JOYERIA AMERICA 
~ 

SWAROVSKI 
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ZENITH MAURICE LACROIX 
Switztrland 
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manifestaron a PUERTA DE 
MADRID que ellos no tuvieron 
conocimiento de los hechos al 
producirse el atraco una vez 
que los guardias de seguridad 
habían abandonado el estable
cimiento y se dirigían al fur
gón blindado que los esperaba 
fuera: "La persona que nos 
trae el correo fue quien nos 
contó lo ocurrido. Al parecer 
se paró un coche a toda veloci
dad al lado del furgón y salie
ron de él unos individuos 
armados. Apuntaron a los 
vigilantes y les obligaron a 
entregar las dos sacas de dine
ro que llevaban y que contení
an algo menos de seis millones 
de pesetas entre moneda 
nacional y extranjera". 

Desde la sucursal bancaria 
se explicó a PUERTA DE 
MADRID que el banco no se 
hace cargo de ese dinero ya 
que el atraco ocurrió fuera de 
la oficina: "Será la empresa 
Prosegur la que se haga cargo 
del dinero sustraído puesto 
que estaba puesto bajo su 
custodia. Siempre es igual, 
vienen dos vigilantes y se lle
van el dinero en las sacas. 
Nadie se esperaba que esto 
pudiera ocurrir". 

La comisaría de Po" _ir 
Nacional de Alcalá comenzó s <.: 
investigación, que hasta el 
momento no ha dado frutos 
para lograr la detención de los 
autores de este importante 
atraco. 

PUERTA de Madrid 



ADrende de vinos de la mano de Jesús Flores Téllez, prestigioso enólogo 

Cata de Vino.v cocido madrileño 
organizada por el Club Taurino Alcalaíno 
Cuando el vino se convirtió en sangre de Cris t o por el milagro d«: la Eucaristía, ya llevaba 
muchos años haciendo felices a los pueblos. Pero, a partir de la Ultima Cena, e l vino pasó 
a ser algo sagrado y bendecido, lo que lo convirtió en un liquido elevado a los altares . Ocu
rre actualmente que los tiempos hacen que se impongan ot ras bebidas más publicitadas y 
que enganchan a las personas en plena juventud para convertirlos en guiñapos humanos . 
Qué pocas borracheras produce el vino bien elaborado y bien criado. Com o es una bebida 
tan minoritaria, basta se la puede tratar de "Señor Vino", s in exagerar lo m ás mínimo. 

A veces, alguien tiene la idea 
de hacer un homenaje al vino, 
y hasta con gran mérito por su 
parte, invita a D. Jesús Flores 
Téllez, prestigioso enólogo, 
que viene a nuestra ciudad 
por el paisanaje con el presi
dente del Club Taurino Alcala
ino, Abdón Solis. Los dos son 
de Montánchez, bonito pueblo 
serrano de Cáceres, llamado 
"el balcón de Extremadura", y 
célebre por su vino y por los 
jamones del cerdo ibérico 
(criados de verdad, con bello
tas). No tiene D. Jesús 
muchas fechas libres en su 
dilatada agenda como confe
renciante, por lo tanto, los 
componentes del club mencio
nado anteriormente y los 
demás invitados al acto, nos 
sentimos muy agraciados con 
la presencia de tan insigne 
enólogo. Por otra parte, y por 
la gestiones de los afanados 
muchachos del club con su 
presidente al frente , Bodegas 
Faustino, familia riojana con 
una tradición de más de un 
siglo en la elaboración y crian
za de buenos caldos, donó de 
sus bodegas el vino necesario 
para que D. Jesús nos enseña
ra a conocer un poco más el 
vino y para que todos los pre
sentes en el acto pudiéramos 
comprobar las gracias y bue
naventuras que tiene el vino. 
En su alocución, el conferen
ciante nos orientaba cómo se 
debe coger la copa, siempre 
por su pie, ya que las huellas 
dactilares nunca se deben 
dejar en el cristal que va a 
contener el preciado liquido. 

Se puede decir - según nos 
dijo D. Jesús-, que el vino es 
el placer de los sentidos, ya 
que todos entran a formar 
parte en la fiesta del vino. El 
oído se deleita cuando el vino 
cae en la copa, y hasta para 
un entendido, el sonido es dis
tinto en cada tipo de vino, y ya 
le anuncia qué clase de vino se 
trata de catar. El olfato es un 
sentido primordial, se huele 
en reposo y agitando la copa. 
Los vinos huelen, pero un enó
logo percibe aromas a made
ras donde se ha creado, a flo
res, a especies, a frutas ... Si el 
vino se tocara, veríamos cómo 
hay vinos con más cuerpo que 
otros, pero el tacto se realiza 
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José Luis García Pezuela y Francisco Calles, representantes del 
Ayuntamiento, con Abdón Solís y representantes del Club Taurino 

con la lengua. Este órgano, 
vital para el gusto, en el vino 
también detecta si es pastoso 
o tiene más liquidez. Lógica
mente, las papilas gustativas 
de nuestra lengua son las 
encargadas de decirnos el 
sabor del buen vino, que antes 
ha pasado por la inspección 
placentera de nuestra vista. Si 
la copa se inclina sobre un 
fondo blanco se puede ver el 
ribete del vino, que en el caso 
de los vinos catados, eran 
rojos o cereza. Saborear el 
vino quizá sea el principal 
momento de la cata. Los aro
mas pueden pasar hasta 
nuestros conductos nasales y 
por medio de nuestra lengua 
detectamos si el vino es dulce 
o ácido. En su disertación 
sobre el vino, D. Jesús resu
mía diciendo que un buen vino 

es el que tiene en equilibrio la 
acidez, cuerpo y alcohol. Que 
se está pasando a consumir 
vino de calidad, producido por 
cepas de cierta antigüedad, 
llamado de alta expresión. Tie
ne alta graduación, pero sin 
percibirlo en su toma y siendo 
muy bien asimílable por nues
tro organismo. Como piropo 
final del último vino catado, 
decía que era sabroso, carno
so, fino y elegante. Tan bien 
tratado por la prevención 
médica actual, que -como 
remataba el conferenciante-, 
al final, el vino se va a vender 
en las farmacias. 

El segundo acto del día con
sistía en meterse entre pecho 
y espalda un suculento coci
do, otro elemento importantí
simo en la dieta saludable que 
nos recomíendan los galenos. 

• Coldlones de muelles 
• Bases: canapés r somieres 
• camas articuladas J colchones de latex 
• Almolladas y tundas nórdicas 
• SOiuciones a los problemas de espacio. 
Avda. de la Caballería Española 1 O. Telf: 91 889 13 68 
libreros 24. Telf.: 91 882 65 26 

"El Vino 
ese111acer 

de los sentidos, 
vaauetodos 

entran a tonnar 
1ane en la nesta 

del vino" 
Aquí tenemos que expresar los 
sentimientos propios como 
comensal, ya que somos no de 
academia, pero sí experimen
tados comedores del suculen
to plato. ¿Recuerdan ustedes, 
queridos lectores que pasen de 
cierta edad, el plato más ela
borado por nuestras benditas 
madres en aquellos tiempos? 

Pues, lógicamente, este coci
do degustado junto a los ami
gos del Club Taurino Alcalai
no, no tenía nada que ver con 
la dieta diaria que nos comía
mos cuando éramos niños. 
También coincidió que la cata 
del vino con el estómago vacío 
nos llevó a unas horas donde 
la sopa humeante que ence
rraba todos los aromas y sabo
res del suculento cocido, nos 
supo a "gloria bendita". Antes 
nos habíamos comido ya el 
pan, la cebolla y hasta nos 
habíamos atrevido a dar un 
ligero bocado a una guindilla 
envinagrada que tenía un leve 
picor. Vamos, que la sopa fue 
recibida con lágrimas, no de 
pena, sino las lógicas conse
cuencias de la cebolla y la 
guindilla. Luego siguió a este 
festín un plato rebosante de 
garbanzos con su tocino, cho
rizo, morcilla... En fin, los 
suculentos garbanzos estaban 
"amurallados" por todo un 
surtido de elementos primor
diales para el buen fin de este 
plato, tan español, tan nutriti
vo y tan saludable para un 
estómago vacío. Volvimos a 
tomar vino riojano de "Casa 
Faustino", y por esa gracia 
especial que tiene la mezcla de 
manjares, según íbamos mez
clando vino con fideos y gar
banzos, "el riojano" nos sabía 
mejor. Seguramente era un 
alarde propio de un mal bebe
dor. 

Grato momento vivido nue
vamente con los amigos del 
Club Taurino Alcalaíno, que 
saben llenar su trayectoria 
como entidad de vivencias 
agradables. Nos llenamos de 
cultura vinícola con la charla 
de D. Jesús, de cocido por el 
buen hacer del cocinero y de 
satisfacción por saber que en 
nuestra ciudad hay gente tan 
meritoria como la que rodea a 
Abdón en su Club Taurino 
Alcalaíno. 

ATILA-NO 
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El Centro Extremeño de Alcalá de Henares celebró una típica matanza de su dem 

Dos cerdos muv bien aprovechados 
El Centro Extremeño de Alcalá de Henares sigue promoviendo su cultura en la ciudad 
complutense. En esta ocasión, esta casa regional celebró una típica matanza extremeña 
que tuvo lugar el pasado sábado 10 de marzo en las Naves Salesianas de Nueva Alcalá. 
En ella se mataron dos hermosos cerdos, de más de cuatrocientos kilos entre los dos y 
llegados directamente desde Badajoz, que los alcalaínos pudieron disfrutar de diferentes 
maneras en una jornada muy extremeña que se prolongó hasta bien entrada la noche. 

El Centro Extremeño quiere 
seguir mostrando a toda la 
ciudadanía alcalaína sus cos
tumbres más arraigadas, y 
qué mejor manera que hacerlo 
a través de uno de los actos 
más tradicionales en las tie
rras extremeñas, la matanza 
del cerdo, una fecha muy 
señalada en la que familias al 
completo se reúnen como si de 
una gran celebración se trata
se. 

En el año 2001 , este ya tra
dicional evento ha cumplido 
su decimosexta edición, y a 
pesar del mal tiempo con el 
que comenzó la mañana, que 
obligó a matar y descuartizar 
los cerdos en el interior de las 
Naves, conforme pasaban las 
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Ángel Sánchez, miembro del Centro Extremeño; 
Luis Sánchez, ganadero, y José Guarino, el matachín 

Vicente Méndez, propietario de 
"Méndez, Productos Extremeños" 

horas el cielo iba despejándo
se, lo que hizo que un mayor 
número de alcalaínos se acer
casen para degustar los pro
ductos sacados de la matanza. 

En total fueron más de 400 
los kilos de carne que se 
degustaron de dos hermosos 
cerdos, de los cuales uno de 
ellos fue adquirido gracias al 
donativo de la tienda 'Méndez 
Productos Extremeños', cuyo 
propietario y socio del centro, 
Vicente Méndez, siempre cola
bora con esta casa regional. 
José Guarino fue el encargado 
de dar muerte a los dos cerdos 
traídos especialmente desde 
Badajoz por su propietario 
Luis Chávez. 

Según el presidente del Cen
tro Extremeño, Francisco de 
Asís Mendigutía, "habría 
algún día que explicar bien el 
rito de la matanza, porque es 
curioso en Extremadura y yo 
creo que en muchos sitios de 
España, que la gente se reúne 
alrededor de la matanza, como 
en Navidad, pero preguntas: 'y 
tu hijo', 'vino por la matanza', 
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'y tu nieto', 'vendrá para la 
matanza'. Familias enteras se 
reúnen alrededor del fuego y 
de la lumbre, y no sólo para 
asar, sino de otra clase de 
lumbre". 

Para los extremeños la 
matanza tiene algo muy espe
cial. "La matanza es entraña
ble, estás viendo que está todo 
el mundo con cara alegre, no 
sé por qué tiene algo, será que 
teniendo el estómago calien
te .... pero hay algo especial en 
esto de la matanza", comentó 
Mendigutía, quien aseguró 
que del cerdo "son bonitos 
hasta los andares, y se apro
vecha prácticamente todo". 

El presidente del Centro 
Extremeño quiso agradecer la 
colaboración de todos sus 
socios, así como la colabora
ción de 'Méndez Productos 
Extremeños', el restaurante 
Foguet y los salesianos alcala
ínos, que cedieron las instala
ciones donde se celebró la 
matanza. 'Tenemos un grupo 
de mujeres que son encanta
doras, y un grupo de hombres 
también que han trabajado 
mucho tiempo y duro". 

Por primera vez en una 
matanza celebrada por el Cen
tro Extremeño, se hicieron en 
directo morcillas lustres, reali
zadas por Manini Barajas. 
"Por primera vez se han hecho 
en directo morcillas. Hoy aquí 
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es otra clase de matanza, no 
es la tradicional, tradicional, 
donde los jamones se prepa
ran para secarlos, se hacen 
chorizos, que si los lomos se 
embuchan, que si las costillas 
se adoban, aquí prácticamente 
se trocea todo, jamones, 
lomos, las partes nobles y las 
menos nobles del cerdo, y todo 
va al puchero". 

A esta tradicional cita extre
meña tampoco podía faltar, 
Vicente Méndez, propietario de 
'Méndez Productos Extreme
ños', situada en la calle San 
Vidal, número 15, en la que se 
pueden encontrar todo tipo de 

productos de la tierra. 
Méndez, socio del Centro 

Extremeño desde hace quince 
años, ve con muy buenos ojos 
este tipo de eventos. "Está 
muy bien, porque se promo
ciona la tierra y se promociona 
sobre todo los producto_s espa
ñoles, que no tenemos que 
depender de nadie, porque 
somos la despensa de Europa, 
y lo veo perfecto". 

Un día en el que todos los 
extremeños pudieron disfru -
tar. "Aquí hay 22 mil extreme
ños y este día pueden disfru
tar de recuerdos de su niñez, 
porque esto se ha vivido en 

Nº 1 en productos Ibéricos 
de Extremadura 

Todos los miércoles 
CARNE FRESCA DE MATANZA DE IBÉRICO 

el San Vidal, 15 - Telf.: 91 883 66 70 - ALCALA DE HENARES 

todas las casas de Extremadu
ra prácticamente", comentó 
Vicente Méndez, quien siem
pre que puede colabora con el 
centro en todos sus actos. 

Méndez ya prepara su cam
paña de productos para las 
Navidades. "Ahora vengo de 
hacer 1.200 kilómetros, de allí 
de Badajoz, consiguiendo 
jamones, consiguiendo lomos, 
denominación de origen, de 
los que se han matado en la 
campaña de este año, ya de 
cara a la campaña de las Navi
dades. He cogido lo mejor que 
había, porque ahora mismo 
nadie va a escoger jamones, yo 
cojo, selecciono, marco y apar
to, para traer a Alcalá lo mejor 
de Extremadura". 

En 'Méndez Productos 
Extremeños', la carne consu
mida el pasado sábado la pue
den encontrar todos los miér
coles. "La carne que están 
consumiendo hoy aquí, todos 
los miércoles del año la tienen 
en la tienda, de cerdo ibérico", 
así como una amplia variedad 
de productos extremeños, 
aceite, vino, bollería ... 

Una tienda en la que los 
extremeños, recordarán su 
añorada tierra. "Si quiere 
sanearse un poquito los senti
dos, allí van a vibrar, con la 
vista, el olfato, el tacto, y por 
supuesto el gusto", concluyó 
Méndez. 
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Dolores Voltas Baró, presidenta de Provida Barcelona y Secretaria General de la Federación Española 
de Asociaciones Provida, junto a Amelia Díaz, voluntaria de Provida Alcalá 

Previda Alcalá de Henares cuentan con una sede rua siblada en 11 calle lntanta Catalina 

"El t in común de las asociaciones Previda 
es promover el respeto a toda vida humana" 
Tras su fundación en.el año 1996 y tras un año desde su ingreso en la Federación Espa
ñola de Asociaciones Provida, Provida Alcalá de Henares ya cuenta con una sede fija, que 
se encuentra situada en la calle Infanta Catalina, 3, Bajo A. Una sede que se ha conse
guido gracias a la generosidad de una familia que se ha hecho cargo del alquiler y con la 
que la asociación podrá prestar una mayor ayuda a aquellas mujeres que tienen proble
mas debido a su maternidad. Provida Alcalá, que también ayuda a los ancianos, recibió 
con motivo de su nueva sede, la visita de la Secretaria General de la Federación Españo
la de las Asociaciones Provida y presidenta de Provida Barcelona, Dolores Voltas Baró. 

Tras casi cinco años colabo
rando con numerosas mujeres 
y familias con necesidades 
debido a la maternidad, la aso
ciación complutense ha conse
guido un gran logro que ha 
supuesto una enorme satisfac
ción entre todos sus miembros. 
"Es un sueño, porque llevamos 
desde el 96 pero funcionando 
desde nuestros domicilios par
ticulares, y eso entrañaba 
muchas dificultades, de coordi
nación, en fin, pero aun así 
hemos atendido a varias fami
lias y año tras año ha ido en 
aumento. El año pasado atendi
mos a un total de 21 familias, y 
no hay que olvidar que atende
mos también a ancianos, por
que el problema de la soledad 
de los ancianos también es tre
mendo", comentó Amelía Díaz, 
voluntaria de Provida Alcalá. 

Amelía quiso agradecer la 
generosidad de la familia que 
se ha hecho cargo del alquiler 

,, de mano de 200t 

de la sede, y la colaboración 
durante estos años de la Funda
ción Cristo de la Paz. "Me gus
taría mencionar, aparte de una 
lista de benefactores que tene
mos, pero sobre todo que no se 
nos olvide mencionar a la fun
dación Cristo de la Paz, que 
nos han cedido en todo este 
tiempo, parte de sus instalacio
nes para tenerlas como alma
cén, y ahí hemos tenido deposi
tados los alimentos infantiles y 
no infantiles con los que ayu
damos a los necesitados, toda 
esa serie de ajuar para los 
bebés, cochecitos, cunas, ropi
ta, productos de higiene, y gra
cias a esta fundación hemos 
podido movilizar todo eso, por
que eso sí que ya era un autén
tico problema, porque reparti
mos aproximadamente unos 
500 kilos mensuales entre todo 
lo que he comentado, y claro, 
no se puede tener en una casa 
fácilmente". 

La Secretaria General de 
la Federación Española 
visitó la asociación 
alcalaína 

Con motivo de la nueva sede 
de Provida Alcalá, la Secreta
ria General de la Federación 
Española de Asociaciones Pro
vida, visitó la ciudad complu
tense. "Por primera vez he 
venido a Alcalá, invitada por la 
Asociación Provida de Alcalá 
en la persona de Amelía, que 
conocí en un congreso hace un 
par de años, y le prometí que 
cuando estuviera en pleno fun
cionamiento el Provida de 
Alcalá, me tendría aquí, y no 
me he podido resistir y he teni
do que aceptar con muchísimo 
gusto". 

Una visita para respaldar a la 
asociación complutense. 
"Cuando una Asociación Pro
vida, como la de Alcalá hace 
un esfuerzo, da un paso adelan-

te, lo importante es tener una 
sede donde poder acoger a la 
madre que por motivo de su 
maternidad tiene alguna difi
cultad, y hay que acudir para 
respaldarlo, dar el espaldarazo 
ya de mayor de edad, porque 
hace un año que entraron en la 
Federación Española". 

La función de Dolores Voltas 
como secretaria general es la 
de coordinar las actuaciones de 
las asociaciones, aunque "es 
bueno decir y debo decirlo, que 
cada asociación es autónoma y 
que tiene autonomía de gestión 
total, que lo único en lo que 
está comprometida es en bus
car los fines comunes de las 
asociaciones Provida, no sola
mente de España, sino de toda 
Europa y de todo el mundo, 
que es promover el respeto a 
toda vida humana desde su 
misma concepción hasta su 
extinción natural, entonces 
promoverlo con actividades 
diversas, las que estén en la 
medida de sus posibilidades y 
sobre todo y prioritariamente, 
la ayuda y la acogida a la mujer 
que, por motivos de su mater
nidad tenga dificultades, la que 
tenga, ya sea económica, de 
salud, y sobre todo de soledad 
y de abandono, que es la que 
más hace sufrir". 

Según Voltas, lo primero que 
las asociaciones hacen cuando 
a ellas acude alguna mujer con 
problemas es escuchar. "Cuan
do alguien puede acudir apura
da, hay que escucharla, qué le 
pasa, qué le sucede, porque en 
los años en los que me he esta
do dedicando a esto ha evolu
cionado mucho, antes había la 
chica joven, que con relaciones 
con el novio había quedado 
embarazada, una cosa de este 
estilo. Yo empecé hace 25 
años, pero de entonces ahora 
ha llovido mucho, y ahora te 
encuentras con una situación, 
yo no diría que sea opuesta, 
porque hay una cosa en común, 
que hay una criatura en cami
no, pero las dificultades son de 
otro orden. Generalmente si 
son chicas jóvenes, son chicas 
que se han marchado de su casa 
o que son muy jovencitas ado
lescentes, que viven en su casa 
y van al colegio. Y luego hay 
otro tipo de mujer con dificul
tades con motivo de materni
dad que son madre de familia 
que tienen otros hijos, y que la 
llegada de un hijo le supone un 
gran esfuerzo, o porque el tra
bajo que tienen no rinde dema
siado, o porque se han quedado 
sin trabajo, ella o el padre de 
familia, entonces son situacio
nes reales que antes no sucedí
an tanto, o por lo menos no nos 
llegaban". Una situación que 
ha cambiado mucho, y en la 
que ahora también se encuen-
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tran muchas inmigrantes. 
"Ahora también te encuentras 
con muchas inmigrantes que 
antes no teníamos, que además 
de la carga por vía inmigra
ción, tienen la de que están 
esperando un hijo. A veces hay 
en algunas asociaciones, que la 
mitad de las mujeres a las que 
ayudan son inmigrantes, y tam
bién ha cambiado mucho la 
manera que tienen de llegar a 
nosotros. Por ejemplo ahora 
nos llegan a través de las asis
tentes sociales de los ayunta
mientos, de las comunidades 
autónomas, o de empresas de 
los barrios, o sea, que vienen a 
través de profesionales, que al 
conocer el ambiente familiar 
en el que se mueven, ven un 
apuro por motivo de materni
dad, y sabiendo que existimos 
nos la remiten. Eso es lo que 
también está sucediendo 
mucho en estos momentos. 

Una de las misiones de Voltas 
es la de animar a las asociacio
nes, y eso es lo que hizo en su 
visita a la ciudad complutense, 
donde sabe que se ha hecho u.n 
gran esfuerzo por consegmr 
una sede fija. "Piensa que es 
una asociación de voluntarios y 
que se nutre de las cuotas .de 
los socios y de las aportacio
nes, y claro, conseguir . un.a 
sede que requiere una contm~
dad de pagos y de mantem
miento, eso quiere decir que 
uno se ha esforzado mucho o 
que ha encontrado personas 
generosas que son capaces de 
darlo. Esto es muy de agrade
cer en nombre de las personas 
que van a salir beneficiadas". 

Según la Secretaria General, 
las asociaciones dependen del 
"entusiasmo y de la dedicación 
de las personas que dirigen en 
aquel momento, porque es muy 
importante darte cuenta de que 
cuando un trabajo no es remu
nerado como el nuestro, lo has 
de hacer con la misma exigen
cia y con la misma profesiona
lidad que si te ganases el sus
tento con ello. Si lo haces sola
mente 'cuando pueda lo haré, 
cuando pueda iré', aquello está 
destinado al fracaso. Yo soy 
muy exigente, y siempre digo 
cuando empieza una aso
ciación, primero asegúrate .que 
va a haber continuidad y si no 
no te lances, porque esto es 
peor, porque es empezar algo 
que no se termina, es una sen
sación de dejadez, de falta de 
interés, como si aquello !1º 
valiera la pena. Cuando empie
ces asegúrate por lo menos de 
que hay unas horas fijas que las 
puedes dedicar a esto, tú y 
otras personas, empezar unos 
cuantos, tres o cuatro, y luego 
un poco más. Cuando aquello 
está cuajado es más fácil subir 
a ese tren, pero lo primero que 
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requiere es un poco de sacrifi
cio y de esfuerzo, por ejemplo, 
es bueno estar en contacto con 
buenos pediatras, buenos gine
cólogos, buenos educadores, 
porque en un momento deter
minado te pueden hacer falta, 
voluntarios también claro, y el 
día que se pueda ya habrá 
algún profesional que con suel
do se pueda dedicar, pero tie
nes que tener la continuidad 
para pagarle y tenerlo en se~u
ridad social y todo muy bien 
hecho, si no nada". 

"Un hijo no es 
un estorbo 
que venga de fuera" 

Para Voltas es necesario 
concienciar a las mujeres de 
que tienen una gran capacidad 
de acoger una vida humana. 
"Están preparadas para ello, la 
naturaleza las ha dotado espe
cialmente, que no se asusten, 
que todo tiene arreglo. Además 
ellas mismas son una riqueza, 
es un valor, no es que tenga 
valor, es que es un valor, es el 
valor fundante de los demás 
valores, sin ése no hay ningu
no. El estar esperando un hijo 
no es un valor, son dos, y a 
veces no se dan cuenta, porque 
ven a los hijos como una carga 
que llegan, y un hijo, no es un 
estorbo que viene de fuera, 
brota del propio corazón de los 
amantes, estoy pensando en un 
matrimonio que se quiere, y 
qué mejor manera de ver plas
mada esa unión, que en su hijo, 
ha brotado de allí, no viene de 
fuera a estorbar". 

La Secretaria General quiso 
concluir expresando que hay 
muchas maneras de colaborar 
con la asociación. "Hay mu
chas maneras de colaborar, no 
solamente con dinero, sino que 
una manera de colaborar en 
favor de la vida humana y pro
mover su respeto, es cuando 
encuentras a una mujer emba
razada, decirle qué guapa eres, 
qué guapa estás, la maternidad 
te sienta muy bien, y decirle te 
voy a ayudar, tien~s otros hijos, 
te los llevo yo al colegio, te los 
traigo, ser buenos vecinos, o 
sea, ofrecerse. Eso sólo es ir en 
favor de la vida humana". 

Toda aquella persona que 
quiera colaborar con la Aso
ciación Provida Alcalá, puede 
ponerse en contacto con ella en 
su nueva sede en la calle Infan
ta Catalina, 3, Bajo A, o en el 
número de teléfono, 91-888-
16-11. Provida Alcalá también 
posee una cuenta en la que rea
lizar donativos (2038-2941-73-
6000021132). 

A la izquierda, Ángel Moreno, Presidente del Círculo lnmobiliar!~· ~ a 
la derecha, Juan José Cercadillo, Pre~idente de Hercesa lnmob1hana. 

El galardón coincide con el 25º aniversario de la 
promotora inmobiliaria v uno de sus momentos 
de mavor desarrollo v crecimiento empresarial 

Hercesa recibe el 
Trol eo Círculo Inmobiliario 
Juan José Cercadillo, Presid~nte de Herce~a ~nm.obi
liaria ha recibido el Trofeo Circulo Inmobiliano de la 
man~ de Ángel Moreno, presidente de la institución, 
en el transcurso de una comida-coloquio que se ha 
celebrado en el Club Financiero Génova de Madrid. 

Con este galardón se preten
de reconocer la labor de Her
cesa en general y de su presi
dente en particular, que tanto 
han contribuido al desarrollo 
urbanístico de zonas como el 
Corredor del Henares y Gua
dalajara, y que lo ha converti
do en uno de los protagonistas 
clave del sector en los últimos 
años por su significativo y sóli
do crecimiento. 

Para Juan José Cercadillo. 
el premio llega en un momen
to de gran significado en su 
carrera, ya que Hercesa cum
ple 25 años. "Para mí este 
reconocimiento supone una 
enorme satisfacción a nivel 
personal y profesional, y me 
siento muy honrado porque 
este grupo de profesionales 
tan diverso se haya acordado 
de mí. A lo largo de todos estos 
años he buscado no sólo aco
meter construcciones y llevar 
a cabo promociones, sino cre
ar una empresa moderna con 
una gestión orientada hacia la 
calidad y el compromiso con 
nuestros clientes. Entre nues
tras funciones está promover 
la recuperación de los espa
cios y participar en el desarro-

llo social, deportivo y cultural 
de las zonas donde actuamos". 

Durante su intervención el 
presidente de Hercesa Inmobi
liaria hizo un recorrido al 
panorama del mundo inmobi
liario en los últimos años 
remarcando la labor de Herce
sa como empresa promotora y 
exponiendo sus retos y pro
yectos actuales y futuros. 

El Círculo Inmobiliario es 
una asociación profesional del 
mundo inmobiliario y de la 
construcción de carácter mul
tidisciplinar, ya que están 
representados en él todos y 
cada uno de los agentes del 
sector. Ha recibido el Trofeo 
Círculo Inmobiliario con 
anterioridad Luis Eduardo 
Cortés, Consejero de Urbanis
mo de la Comunidad de 
Madrid, entre otros. 

Hercesa Inmobiliaria es la 
primera promotora española 
que ha obtenido la doble certi
ficación de calidad ISO 9002-
94 por Bureau Veritas Quality 
International y AENOR. Lleva 
25 años en el mercado y ha 
entregado más de 4.500 
viviendas. 
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!Fútbol Tercera Divisi6n 1 

El equipo complutense consiguió dar la nena al marcador en una buena segunda mbd en el tramo final de los segundos 
45 minutos. 

1·.2, el Alcalá se afianza entre los grandes La racha positiva lejos del Val 
continúa y gracias a los tres nue
vos puntos el Alcalá se mantiene 
en la cuarta posición con 53 pun
tos, aventajando ya en tres al 
quinto clasificado, el Real Madrid. 
Una posición que este fin de se
mana podria mejorar debido al 
choque entre las Rozas, segundo 
con 55 puntos, y el equipo madri
dista. 

RESULTADO: Moscardó, 1 (Emilio, min. 35); R.S.D. Alcalá, 2 (Téllez, min. 60, y Moya, min. 
71). 
MOSCARDÓ: Juanvi, Luis Muñoz (Álvarez, min. 75), Emilio (Kiko, min. 57), Juli, Salto, Ca
macho, Antoaj.o, May, Fidel, Perezagua y Mansilla. 
R.S.D. ALCALA: Salva, Mario, Diego, Joselu, Polo, Toñín, Téllez, Juli (Esaú, min. 51), Moya, 
~osta (David Benito, min. 90) y Montero (Fran, min. 80) 
ARBITRO: Cuchillo Orgaz. Amonestó a los locales Emilio, Salto, Camacho, May y Perezagua. 
Por parte alcalaína vieron la amarilla Toñín y Juli. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el Román Valero. Este domingo el Alcalá intenta

rá seguir con la racha positiva de 
las últimas semanas, consiguien
do una nueva victoria, en este 
caso en el Municipal del Val y 
ante su público, frente el correoso 
Navalcarnero, un equipo que está 
realizando una irregular tempora
da y que ocupa la decimosexta 
posición en la tabla. 

Tras una nueva jornada en el 
grupo VII de la Tercera División, 
la Deportiva parece haberse 
afianzado aún más entre los cua
tro primeros puestos de la tabla 
clasificatoria en busca del anhela
do ascenso a la Segunda B del 
fútbol español. 

El pasado domingo y por enési
ma vez en lo que va de temporada, 
el equipo dirigido por el hispano
argentino Gustavo Silva tuvo que 
nadar contra corriente tras el ade
lanto en el marcador por parte del 
Moscardó. Sin embargo el conjun
to complutense conseguiría re
montar el partido gracias a una 
muy buena segunda mitad en la 
que demostró su superioridad 
ante el Moscardó. 

En la primera mitad, el equipo 
complutense no estuvo a la altura 
de las circunstancias dada la im
portancia de los tres puntos pues
tos en liza. El Moscardó se hacía 
con la batuta del partido ante un 
Alcalá que no conseguía llegar 
con claridad a la porteña defendi
da por Juanvi, que no tuvo exce
sivos problemas en estos prime
ros 45 minutos. El ligero dominio 
del Mosca lo llevó a inaugurar el 
marcador en el minuto 30 por me
diación de Emilio, que se aprove
chó de una mala salida del can
cerbero complutense. Con el mal 
resultado de 1-0 se llegaba al des
canso del encuentro. 

En la segunda mitad las tomas 

CLASIFICACIÓN 
l G. E. P. F. C. Plus. 

L MAJAllAHONllA 28 22 3 3672769 
2. LASROZAS 28 17 4 7 48 31 SS 
l M6STOl.ES 28 16 6 6 45 21 54 
4. ALCALÁ 28 15 8 5 45 31 53 
S. R. MADRID C . 28 15 5 8 54 41 50 
6. PARlA 28 14 7 7 52 31 49 
7. COSlADA . 28 13 510352344 
S. SAHTAANA 28 11 9 8 41 36 42 
9. Al.PINTO . 28 11 8 9 33 36 41 . 

10. LEGANéS B 28 11 512324238 
lL RAYOB 28 10 711393537 
12. PEGASO 28 9 613303533 
ll PTABOHITA l7 9 ~13364032 
14. ARANJUEZ l7 8 7 12' 34 39 31. 
15. SAN FERNANDO 28 8 614284030 
16. NAVAi.CARNERO l7 6 10 11 19 28 28 
17. AT.AVIAClóN 26 6 515294723 
18. MOSCARDó 27 5 8 14 27 49 23 
19. r.ETAFEB 28 4 717285019 
20. AT. CERCEDIUA 26 3 5 18 18 58 14 
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del partido cambiaron y el Alcalá 
con la entrada de Esaú en el te
rreno de juego dio otro aire al en
cuentro. El equipo complutense 
pasó a hacerse con el control del 
partido, un control que darla sus 
frutos en el minuto 60 tras juga
da del recién entrado en el campo 
Esaú. Téllez en primera instancia 

a pase de Esaú y Moya de libre di
recto, conseguían dar la vuelta al 
marcador en tan sólo diez minu
tos de partido. Con los tres pun
tos ya en el bolsillo complutense, 
la Deportiva supo rentabilizar el 
gol de ventaja con una defensa 
muy seria que supo cortar las es
casas acometidas de los locales 

1 Fútbol .Juvenil Divisi6n de Honor 1 

los tres pomos conseguidos por los complutenses le aseguran la permanencia 
en la máxima categoría del lútbol inenil 

0· 1, una victoria con un sabor muv especial 
RESULTADO: C.D. Getafe, O; R.S.D. Alcalá, 1 (Freijo, min. 29). 
C.D. GETAFE: Raúl, Criado, Iván (Lolo, min. 55)_. Rodrl, Paco, Davilo (Sergio, min. 70), Da
vid (Pelu, min. 60), Rebollo (Jnanma, min. 66), Osear, Mario y Ortiz. 
R.S.D. ALCALÁ: Javi, Alfonso, Freijo, lsra, Pepe, Fuente (Oli, min. 65), Gilberto (Mena, min. 
~O), Juanma, Javier (Calleja, min. 80), Roberto y Álvaro (Crlstian, min. 70). 
ARBITRO: F. García. Amonestó a los locales Rodrl, Paco, Davilo y óscar. Por parte alcalaína 
vieron la amarilla Javi, Pepe, Javier, Roberto y Cristianen dos ocasiones. Juanma fue ex
pulsado con roja directa. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en la Ciudad Deportiva de Getafe. 

El juvenil complutense logró 
el pasado sábado una importan
te victoria en el campo del Geta
fe, equipo que situado en la par
te baja de la tabla no fue rival 
para los complutenses, que de
mostraron estar en un buen 
momento a pesar de acabar el 
encuentro con nueve jugadores 
por expulsión de Cristian y 
Juanma. 

Con esta nueva victoria, la 
undécima en lo que va de tem
porada, el equipo complutense 
ha logrado a falta aún de cinco 
jornadas para el cierre de la 
campaña 2000/2001, el princi
pal objetivo marcado para la 
misma, la permanencia. Una 
permanencia matemática por la 
que el equipo de Pinilla ha tra
bajado duro en esta su primera 
incursión en el grupo V de la 
máxima categoría del fútbol ju
venil nacional. 

En lo que al partido se refiere 
y a pesar de haber vencido por 
la mínima, el equipo compluten
se no tuvo mayores problemas 
para imponerse a un débil Geta
fe, que no inquietó en demasía 
la porteña defendida por Javi. 
El Alcalá supo aprovechar la 

renta de un gol conseguida por 
Freijo cuando el cronómetro se
ñalaba la primera media hora 
de juego. A partir de aqui, el Al
calá se limitó a controlar el par
tido, ante los tímidos ataques 
locales que no llegaban a buen 
puerto. En la segunda mitad y 
con las expulsiones de los dos 
jugadores complutenses, los lo
cales apretaron en busca del 
empate, un empate que a la 
postre no llegarla gracias a la 
buena colocación de todo el 
equipo alcalaíno en defensa, 
que una y otra vez deshacía las 
acometidas getafenses. 

Con estos nuevos tres puntos, 
el juvenil complutense se man
tiene en la octava posición con 
37 puntos en su haber, puntos 
conseguidos con 11 victorias y 
cuatro empates, lo que le permi
tirá disputar los cinco partidos 
restantes de la temporada con 
la tranquilidad de saber que la 
próxima temporada volverá a 
militar junto a los mejores equi
pos juveniles nacionales. 

Este fin de semana y con la 
certeza de haber conseguido su 
primer objetivo marcado en la 
temporada, el juvenil complu-

tense recibe en el municipal del 
Val al Coslada, el otro equipo 
del Corredor del Henares mili
tante de la categoría. El equipo 
cosladeño, que aún no ha logra
do su permanencia matemática, 
se encuentra en la duodécima 
posición con 23 puntos en su 
casillero. 

CLASIFICACIÓN 
Pt.JGEPFC 

1 AtMadrid 63 25 20 3 2 62 14 
2 Real Madrid 62 25 19 5 1 68 14 
3 Rayo V. 51 25 15 6 4 46 20 
4 AtMadrileño 46 25 14 4 7 39 26 
5 Levante UD 44 25 13 5 7 45 31 
6 Leganés 41 25 12 5 8 46 33 
7 Albacete 41 25 12 5 8 42 32 
8 ALCALÁ 37 25 11 4 10 37 41 
9 Alcázar 30 25 9 3 13 30 40 

10 CD Toledo 27 25 7 6 12 39 SO 
11 Extremadura 26 25 6 8 11 ::. "= 
12 Coslm 23 25 6 5 14 32 55 
13 GetafeCF 21 25 5 6 14 28 SO 
14 Hércules Cf 18 25 4 6 15 20 45 
15 s Federico 15 25 2 9 14 22 50 
16 Don Benito 13 25 3 4 18 19 64 
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Fútbol Regional Pret:erente j 

El Alcalá B se hizo con un valiosísimo pomo conseguido in extremis ante uno de 
los veteranos de la categoría 

1-1, el filial se aleia paso a paso 
RESULTADO: ~.S.D. Alcalá B, 1 (Javi Ruiz, min. 93); Alcobendas, 1 (Luis Aragonés, min. 60). 
R.S.D. ALCALA B: Juan, Jorge (Hurtado, min. 60), Sergito, José Luis, David (Javi Ruiz, min. 
72), Sergio Jiménez (Raposo, min. 66), Mateo, Pelu (José Ángel, min. 80), Carlos, Ignacio y 
Chino. 
C.D. ALCOBENDAS: Gerard, Gica, Luisito, Israel, Ollero (Julio, min. 72), Luis Aragonés, Vi
l}arreal (Blázquez, min. 93), Javi Lázaro, Rulo, Escamilla (David, min. 85) y Yeyo. 
ARBITRO: Villanueva de Felipe. Amonestó a los locales David, José Luis, Sergio Jiménez y 
Raposo. Por parte visitante vieron la cartulina amarilla Ollero, Villarreal, Blázquez y Yeyo. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el municipal del Val ante unos 200 espectadores. 

El filial complutense sigue 
con paso firme y seguro en su 
camino hacia la consecución 
de una permanencia que en 
los últimos meses y desde la 
entrada de nuevo en la presi
dencia de Francisco Marín, el 
equipo de José Luis Morcuen
de 'Chava' se está mereciendo 
por méritos propios. 

El pasado domingo y ante su 
afición lo volvió a demostrar, 
plantando cara a uno de los 
gallitos de la categoria, como lo 
es el veterano y experimentado 
equipo del Alcobendas, que si
tuado entre los seis mejores de 
la tabla, no pudo con el traba
jador equipo complutense. 

Al igual que hiciera en parti
dos anteriores en casa ante los 
grandes de la categoria, como 
el Mejoreño, el equipo complu
tense demostró que en estos 
momentos puede derrotar a 
cualquier equipo de la catego
ría y que están dispuestos a 
luchar hasta el final para con
seguir la ansiada permanencia 
por la que todo el equipo está 
peleando. 

El pasado domingo y conti
nuando con la racha positiva 
en el Val, el conjunto alcalaíno 
salió dispuesto a conseguir los 
tres puntos. En la primera mi
tad ambos conjuntos no estu
vieron a un buen nivel, y los 
ataques con claridad por parte 
de los dos equipos apenas 
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existieron. Con un juego de pe
lotazo largo, tanto Alcalá como 
Alcobendas no supieron en es
tos primeros 45 minutos llegar 
con peligro a la portería con
traria, completando el tiempo 
reglamentario sin haber lanza
do ni una vez entre los tres pa
los. 

En la segunda mitad, el 
equipo de Chava reaccionó y 
fue entonces cuando empezó a 
trenzar jugadas, con rápidas 
aperturas a las bandas que po-

nian una mayor verticalidad 
en el equipo local. Pero sin em
bargo, seria en esos momentos 
de mayor dominio local, cuan
do el Alcobendas utilizando su 
experiencia supo materializar 
una jugada que ponia el 0-1 en 
el marcador. Con este resulta
do y cuando quedaban 30 mi
nutos por disputarse, los visi
tantes utilizaron su experien
cia para echar el cerrojazo en 
defensa y poner en serios apu
ros a los locales, que a pesar 

de todo pusieron todo su em
peño en remontar el partido. 
Cuando todo parecía que esta
ba decidido apareció Javi Ruiz, 
que con el cronómetro en tiem
po de descuento, conseguía un 
importantisimo gol que daba 
un nuevo punto al filial com
plutense. 

Con el empate conseguido el 
pasado domingo, que lo deja 
colocado en la decimotercera 
posición con 29 puntos y a cin
co de la parte conflictiva de la 
clasificación, el filial complu
tense abre una pequeña dis
tancia con los equipos de la 
parte baja de la tabla, conti
nuando así con la racha positi
va de las últimas jornadas en 
su feudo. 

Este fin de semana el Alcalá 
seguirá luchando para alejarse 
aun más de los puestos peli
grosos de la clasificación del 
grupo 1 de la Regional Pre
ferente. El equipo dirigido por 
Chava tendrá que verse las ca
ras lejos del Val con el Roma, 
equipo situado cómodamente 
en la mitad de la tabla. 

CLASIFICACIÓN 
JGEPFCPt. 

l. Torrejón C.F. 24 17 4 3 39 22 55 
2. Mejoreño 24 15 5 4 45 20 50 
3. Majadahonda 24 12 5 7 42 27 41 
4. Alcobendas 24 11 7 6 40 28 40 
5. Vicálvaro 24 11 5 8 41 35 38 
6. B. Pilar 23 10 7 6 44 31 37 
7. AD Torrejón 24 11 3 10 35 26 36 
8. Colmenar 24 11 2 11 39 34 35 
9. Aravaca 24 10 5 9 33 28 35 

10. Roma 24 9 6 9 38 33 33 
11. Sor. Pozuelo 24 9 4 11 30 39 31 
12. c. Villalba 23 8 6 9 30 36 30 
13. ALCALÁ B 24 8 5 11 30 38 29 
14. Coslada B 24 8 3 13 33 48 27 
15. EF Concepción 24 7 3 14 38 60 24 
16. San Federico 24 5 6 13 29 41 21 
17. Rosillo 75 24 5 6 13 25 39 21 
18. Villa Rosa 24 5 4 15 24 50 19 
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1 
Carlos Marín primer clasificado 

(masculino +100 Kg) 

Miguel A. Bravo empezó 
por todo lo grande, nada 
más empezar su primer 
combate contra Juan Suá
rez (Asturias) a los 40 
segundos se deshizo de su 
adversario con un uchi 
mata. 

En su segundo combate 
contra David Carpio (Valen
ciano). un golpe en la cabe
za lo desconcertaría y en 
una inmovilización de su 
adversario tras intentar 
escaparse, decidió abando
nar. En la repesca contra 
Manuel Madrid (Andalucía) 
después de ir empatados 
por un shido, Bravo se ade
lantaría en el marcador en 
el minuto l ' 50". Tras otro 
golpe y acudir el médico, 
Bravo no estaba en su día y 
nada más reanudar Manuel 
con un seoi nage dejaría 
fuera de la competición al 
alcalaíno. Eva Mª Bretón 
contra Carolina Prat (Valen
cia). tras ir todo el encuen
tro empatadas, a falta de 6 
segundos Bretón perdería 
por un yuko. En la repesca 
contra Laura Maestre 
(Andalucía) perdería por 
una penalización más que 
su adversaria. 

Hay que destacar la cola
boración en la organización 
de los alcalaínos Mario Yus
te, Alvaro García y Laura 
Garralón. 

Por la mañana, en el Cam
peonato de Madrid Universi
tario, en representación 

t7 de mano de 200t 

.ludo 

En el Campeonato Univenitarlo 

Carlos Marín, campeón 
Un sábado completo para los judokas alcalaínos, en el trans
curso de la mañana, en el complejo deportivo de la Univer
sidad Politécnica de Madrid (Vallecas) se celebró el campeo
nato de Madrid universitario. Y por la tarde el pabellón Fer
nando Martin de Fuenlabrada acogería el Campeonato de 
España Sub-20, con las representaciones alcalaínas de 
Miguel A. Bravo y Eva Mª Bretón. A cargo de estos chicos ha 
estado Jorge Martínez. Entre el público se encontraban Isa
bel Fernández, campeona olímpica de Sydney, y David 
Zamora, miembro de la selección nacional. 

femenina, en -52 Kg. Ruth 
Vega (Universidad de Alcalá) 
y Yolanda Valero (Universi
dad Rey Juan Carlos 1) y las 
dos del gimnasio Alcalá 
2.000, consiguieron el ter
cer puesto de su categoría. 

En -78 Kg. en representa
ción de la Universidad de 
Alcalá, campeona África 
Benito, y subcampeona 
Celia Sanz, también de la 
Universidad de Alcalá. 

En la categoría masculina 
en -60 Kg. J. C. Hernández, 
de la Universidad Complu
tense de Madrid, quedó sub
campeón. También en la 
misma categoría Luis Ma
nuel Fernández se trajo un 
tercer puesto para la Uni
versidad de Alcalá. 

En -66 Kg. Mario Yuste y 
áscar Dominguez, pertene
cientes a la Universidad de 
Alcalá y miembros del gim
nasio Alcalá 2.000, perdie
ron sus respectivos encuen
tros. 

Lo mismo le pasaría a 
Jesús Pérez en -73 Kg. de la 
Universidad Politécnica de 
Madrid. Sin embargo Javier 
Tejero subió a lo más alto 

del podium; Sergio Piferrer, 
también de la Universidad 
de Alcalá, se tuvo que con
formar con el tercer puesto. 
Jorge Prieto se quedó a las 
puertas de conseguir el ter
cer puesto. 

En la categoría de -81 Kg. 
Alberto Bravo, residente en 
la ciudad complutense y 
perteneciente a la Universi
dad de Alcalá, por una deci
sión arbitral no pudo pasar 
a la final y tuvo que confor
marse con el tercer puesto. 
Al igual Fernando Santiago 
en -90 Kg., también se hizo 
con el tercer puesto en su 
categoría. 

En -1 00 Kg. pasaría lo 
mismo. Juan M. Castellano 
quedaría como sus compa
ñeros en tercer lugar. 

Carlos Marín, conseguiría 
colgarse el metal de oro, en 
la categoría de + 100 Kg. 

El evento también contó 
con la colaboración de los 
árbitros alcalaínos José A. 
Bretón, Matias Pascual, J. 
García Pozo, y como organi
zación deportiva, Paloma 
Azores y Feo. Chenovart. 

Cuadro resumen 

Juan Carlos Hernández, 
22 clasificado 

(masculino - 60 kg.) 

1 

El sábado por la tarde ten
drá lugar la 3ª Jornada de 
los equipos de "Alcalá Labor 
Hominis" de División de 
Honor masculina y 1 ª Divi
sión femenina, en donde 
tendrán que sumar puntos 
si quieren optar a las fina
les. 

Óscar DOMÍNGUEZ 
RONCERO 

Judoka Universidad Gimnasio Puesto Peso 

Ruth Vega Alcalá Alcalá 2.000 3ª -52 
Yolanda Valero Rey Juan Carlos 1 Alcalá 2 .000 3ª -52 
Africa Benito Alcalá lª -78 
Celia Sanz Alcalá 2ª -78 
J. C. Hernández Complutense de Madrid Alcalá 2.000 2º -60 
Luis Manuel Fernández Alcalá 3º -60 
Mario Yuste Alcalá Alcalá 2.000 -66 
Óscar Domínguez Alcalá Alcalá 2.000 -66 
Jesús Pérez Politécnica de Madrid Alcalá 2 .000 -73 
Javier Tejero Alcalá lº -73 
Sergio Piferrer Alcalá 3º -73 
Jorge Prieto Alcalá -73 
Alberto Bravo Alcalá Alcalá 2.000 -81 
Fernando Santiago Alcalá 3º -90 
Juan M. Castellano Alcalá 3º -100 
Carlos Marin Alcalá Alcalá 2.000 lº +100 
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Atletismo 

Este domingo participarán en el campeonato de España 
de campo a través que se disputará en Valladolid 

la E.M. de Dauanzo aporta 
cinco de sus corredores 
a la selección madrileña 
La Escuela Municipal de atletismo de Daganzo ha conse
guido uno de sus máximos logros desde su fundación. 
Este próximo domingo 18 de marzo verá cómo cinco de 
sus corredores -tres de ellos como titulares y dos como 
reservas- tomarán parte en el Campeonato de España de 
Campo a través, que tendrá lugar en la capital vallisole
tana, representando a la selección madrileña. 

La selección madrileña ha de- bre de Daganzo por todo el te
cidido que cinco de los corre- rritorio nacional. 
dores de la Escuela Municipal Entre los atletas de la Escue
de Daganzo, dirigida por el en- la Municipal que van a partici
trenador marroquí Hamid El par en el Campeonato de Espa
Korchi, acudan al Campeonato ña se encuentran Débora Al
de España de campo a través modóvar y Lorena Marcén, 
en representación de la Comu- quienes participarán en la cate
nidad de Madrid. Todo un logro goría Infantil. Lorena en un 
que ha llenado de orgullo tanto principio asiste a la competí
a su entrenador como a los res- ción como reserva, al igual que 
ponsables del ayuntamiento su compañera Adelaida Muñoz 
daganceño, que ven cómo su en la categoría Cadete. En esta 
escuela de atletismo está dan- misma categoría también parti
do sus frutos, llevando el nom- ciparán en el nacional J orge 

Carchenilla y Soraya Almodó
var, que recientemente también 
ha participado en la prueba de 
300 metros lisos del Campeo
nato de España de pista cubier
ta celebrado en Valencia, y al 
que llegó tras conseguir la pri
mera plaza y la mínima necesa
ria en el Campeonato de la Co
munidad de Madrid. 

El entrenador de la E.M. de 
Daganzo, Hamid El Korchi, qui
so agradecer a la alcaldesa de 
la localidad y a su concejal de 
Deportes el apoyo incondicio-

Gimnasia Rítmica 

Las gimnastas complutenses acudieron al 
Campeonato de Primavera de las IV Estaciones 

El C.G.R.111acea Alkal, a, 
de nuevo entre los meiores 
El Club de Gimnasia Rítmica Alkal'a volvió a demostrar que 
allá donde va siempre realiza un buen papel, consiguiendo 
sus gimnastas buenos resultados para el deporte complu
tense. Y así fue en el último campeonato organizado por la 
Federación de Gimnasia Rítmica, que se disputó el pasado 
sábado dia 10 de marzo en la jornada de tarde. El club alca
laíno presentaba al Campeonato de Primavera de las IV Es
taciones, celebrado en el Pabellón 'Príncipe Felipe' de Ar
ganda del Rey, a cuatro de sus gimnastas, de las cuales tres 
de ellas acabaron entre las mejores de la competición. 

Una vez más la gimnasia rít
mica complutense, y en este 
caso el C.G.R. !placea Alkal'a, 
volvió a dejar patente el buen 
momento de forma de las gim
nastas de la ciudad alcalaína. 

En la categoría Alevín B y 
participando con el aparato de 
pelota, la joven complutense 
Desireé Olmeda Asenjo consi
guió alzarse con una meritoria 
primera posición, al realizar 
una puntuación de 14'600 
puntos. 
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En la categoría Alevín A y en 
el aparato de cuerda, tomó 
parte junto a las mejores gim
nastas de la Comunidad de 
Madrid Elena de la Prida, que 
tuvo que conformarse con una 
cuarta posición, empatada a 
puntos con la tercera clasifica
da del campeonato, quien con
seguiría una puntuación de 
l 4'950 puntos. 

La tercera de las gimnastas 
complutenses en meterse en
tre las mejores fue la Infantil 

Maria Alcaraz Arnedo, que en 
la categoría B con el aparato 
de mazas, se subía a lo más 
alto del podio con una puntua
ción final de 13'750 puntos. 

De esta manera el club com-

nal que les están mostrando y 
que les está ayudando a conse
guir grandes éxitos para el de
porte de Daganzo. Unos éxitos 
que El Korchi no quiere que se 
detengan aquí y que sigan lle
gando a lo largo de esta tempo
rada y de las próximas, en las 
que quiere que sus atletas si
gan mejorando. Este entrena
dor marroquí y el concejal de 
Deportes de Daganzo, Emiliano 
Moya, animaron a los jóvenes 
que quieran practicar el depor
te del atletismo a unirse a ellos. 

plutense metía entre las mejo
res de la competición a tres de 
sus jóvenes gimnastas, con la 
consiguíente satisfacción por 
parte de los responsables del 
club y sus entrenadoras. 
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Ajedrez 

Valedero para el Torneo Autonómico que se jugará 
los días 7, 8, 21 v 22 de abñl en Fuenlabrada 

Concluvó el Torneo Infantil 
Tras disputarse la cuarta y última jornada, el pasado sába
do día 10 de marzo concluyó el Torneo de Ajedrez Infan
til, el cual es valedero para clasificarse en el Torneo Auto
nómico que se jugará en la localidad madrileña de Fuen
labráda los días 7, 8 , 21y22 del próximo mes de abril. En 
dicho torneo Alcalá estará representada por 14 jugadores 
(6 chicas y 8 chicos) encuadrados en las categorías de 
infantil y cadetes. A todos ellos el Club de Ajedrez de Alca
lá les ofrece la posibilidad de participar en un curso de 
entrenamiento que, a tal fin, se desarrollará los días 20 y 
27 de marzo y 3 y 17 de abril en la sede del Club. 

Víctor Pastor; 2º. Víctor Valde
rrama; 3º. Moisés Vilches. 

En el Torneo de Ajedrez 
Infantil la clasificación final en 
fas diferentes categorías fue la 
siguiente: 

Prebenjanún femenino: 1 ª , 
Laura Collado; 2ª. Julia Gar
cía; 3ª. Laura Reinoso. 

Izquierda: Asunción Cuadrado y Míriam Cortés. 

Cadetes femenino: 1 ª, Isabel 
Cuadrados; 2ª. Elisa Martínez, 
ambas clasificadas para el 
Torneo autonómico. 
· Cadetes masculino: 1 °, 
Roberto Martinez; 2°, Raúl 
Blas; 3º, Alberto Yagüe; 4°, 
Jaime Pelero. Todos ellos cla
sificados para el autonómico. 

Infantil femenino: 1 ª. Asun
ción Cuadrado; 2ª. Mª Cristina 
Rojo (alevín); 3ª, Sara Váz
quez; 4ª, Miryam Cortés. 
Todas clasificadas para el 
autonómico. 

Alevín masculino: 1 º. Javier 
Rodríguez; 2º, Julián Martí
nez; 3º, Iván Barbosa. 

Benjanún femenino: 1 ª. Ire
ne Freire; 2ª, Lucía Cardoso; 
3ª. Helena Recuero. 

Benjamín masculino: 1 º. 

l. d4,d5 
2. c4, e6 
3. Cc3, c6 
4. Cf.3, dxc4 
5. e4 

Esta jugada no es buena. El 
negro puede minar el centro 
con Cf6, c5 y Cc6. Mejor 5. 
a4,Ab4;6.e3, b5; 7.Ad2,a5; 
8. axb5, Axc3; 9. Axc3 (supe
rior a bxc3), cxb5; 10. b3, 
Ab7; 11. bxc4, b4; 12. Ab2, 
con lo cual el Blanco ha recu
perado el peón y tiene pre
ponderancia en el centro y 
flanco de Rey, mientras que el 
Negro la tiene en el flanco de 
Dama. 

5 ... b5 

Quizá mejor 5 ... Cf6. 

6. e5 

Debilita la gran diagonal h l -
a8, por lo cual es mala. 

6 ... Ab7 
7. Ce4 
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Derecha: Elisa Martínez y Sara Vázquez 

Prebenjamin masculino: 1 º. 
David Augusto; 2º, Fernando 
del Pozo; 3º, Carlos lbáñez. 

Recordar que los dos prime
ros clasificados de cada cate
goría obtendrán un trofeo 
acreditativo de su clasificación 
y el resto de participantes reci
birán una medalla acreditativa 
de su participación en el tor
neo. La entrega de premios el 
día 23 de marzo, en el salón de 
actos de la Casa de la Juven
tud, tras una sesión de simul
táneas que comenzará a las 
18'15 horas. 

La participación global, en 
las diferentes categorías, ha 
sido de 106 jugadores, algo 
inferior a la del año anterior, 
en el cual se alcanzó la cifra de 

119 participantes. 
El torneo se ha desarrollado 

de forma satisfactoria y sin 
incidencias reseñables, al 
menos en lo referente al juego 
y a la organización; si bien hay 
que recordar que los acompa
ñantes de los niños y niñas 
que han participado en el tor
neo han debido permanecer, 
literalmente, en la calle mien
tras se jugaban las partidas, 
toda vez que la cafetería de la 
Ciudad Deportiva está cerra
da. Hay que destacar, tam
bién, la colaboración de varios 
jugadores del Club de Ajedrez, 
sin cuya intervención no 
hubiera sido posible el normal 
desenvolvimiento del torneo. 

DEFENSA SEMIESIAVA. VARIANTE NOTEBOOM 

Blancas: 
José Esteban (San Sebastián de los Reyes) ELO: 1920 N 

Negras: 
Rubén Rodríguez (Alcalá) ELO: 2076 N 

Liga 00-01 25-0-01 

Mejor desarrollar las piezas. 
7 ... Dd5 
8. Dc2 

Quizá 8. Cc3, Dd7. 

8 ... c5 

Contrajuego en el centro y 
apertura de la citada diago
nal. 

9. Cxc5 

Esperaba 9. Cc3. 

9... Axc5 
10. dxc5, Dxc5 
11. Ae3, Dc7 
12. Ae2 

Defiende 'e5'. 

12 ... Ce7 
13. 0-0. Cc6 
14. a4, a6 

15. axb5 
Es preferible mantener la ten
sión. 

15 ... 
16. 
17. 
18. 
19. 

axb5 
Txa8+,Axa8 
Tal, Ab7 
b3,Cd5 
Ad2 

Mala jugada, pero no es fácil 
ver por qué, pero el Negro lo 
demuestra a pesar de su apu
ro de tiempo. 

19 ... c3 
20. Axc3 

Esto es un suicidio. 

20 ... Ccb4 
21. Axb5+, Rd8 

Izquierda: Raúl Bias y Adrián 
Gallego. Derecha: Alberto Yagüe 

y Ricardo Velado 

22. Ddl, Dxc3 
23. Tel. Db2 
24. Cd4, Cd3 

A pesar de ser mayor el apu
ro. Esta jugada vuelve al 
Blanco a la realidad. 

25. Cc6+, Axc6 
26. Txc6, Dxf2+ 
27. Rhl, Cdf4 

La partida está ganada. 

28. Td6+, Rc7 
29. Tc6+, Rb8 
30. Tc2, Tc8 

La última jugada del control. 
jugada al toque. 

31. Td2, Dxd2 
32. Dxd2, Tcl+ 
33. Dxcl, Cxcl 

El resto de la partida carece 
de interés alguno. Procede 
cortarla aquí indicando que 
las blancas abandonaron en 
la jugada 55. 0-1. 
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UniVersttaño de Madrid 

Los días 2 y 3 de marzo tuvo 
lugar el Campeonato Universi
tario de Ajedrez de la Comuni
dad de Madrid. El torneo se 
celebró en la Universidad Pon
tificia de Comillas y contó con 
una muy discreta partici
pación, sólo 20 jugadores. 

La Universidad de Alcalá 
estuvo representada por dos 
jugadores: Rubén Rodríguez 
(Elo 2076) y por Iván Carras
co, ambos pertenecientes al 
Club Ajedrez Alcalá. 

El torneo se disputó por el 
sistema suizo, a seis rondas, 
con un tiempo de una hora 
por jugador, a término. 

Los citados jugadores alcala
ínos quedaron clasificados en 
los puestos 11 º (Rubén) y 12º 
(Iván) . 

liga Autonómica 
La jornada undécima, dis

putada el domíngo día 11 de 
marzo, fue especialmente 
nefasta para los equipos com
plutenses ya que, a excepción 
del equipo B de la Tercera 
División, todos los demás (5) 
fueron derrotados en sus res
pectivos enfrentamientos. 

Los resultados fueron los 
siguientes: 

Equipo Preferente: Alcalá l '5 
Vs. Alcobendas A 4'5. Equipo 
de 1 ª División: Torrejón 4 Vs. 
Alcalá 2 . Equipos de 2ª Divi
sión: ONCE 3'5 Vs. Alcalá A 
2'5; Alcalá B 1'5 Vs Torrejón 
4'5. Equipos de 3 ª División: 
Alcobendas B 4 Vs. Alcalá A 2; 
Alcalá B 4 Vs. Barajas A 2. 

Con esos resultados aque
llos equipos que aspiraban al 
ascenso a la categoría supe
rior lo tienen un poco más 
lejano, mientras que los que 
pretenden eludir el descenso 
ven esta posibilidad cada vez 
más remota. 

El domingo día 18 de marzo 
no hay competición en la Liga 
Madrileña de Ajedrez, salvo en 
la división superior. 

Ricardo RECUERO 

Voleibol 

Paso atrás del equipo absoluto del c.v. Alcalá o 

e 

Derrota del senior masculino ante el Sanse 
La derrota cosechada el pasado fin de semana pone en una situación más complica
da el conseguir la plaza para la fase de ascenso, ya que ahora no depende de sí mis
mo. aunque sigue siendo más que factible; por el contrario las senior consiguieron 
una victoria que ya sabe a poco, a no ser que renuncie a la fase el C.D. Aristos, ya 
que posee equipo en división de honor y no tienen previsto ascender de categoria. 

Senior Masculino: C.V. 
Alcalá 2 - C.V. Sanse 3. 

Equipo: Chepi, Jorge, Raúl, 
áscar, Fernando y Pichi; 
Alfonso, Merchante, Juanfran 
y Fernando Ouvel}il). 

A pesar de que Alex tuvo que 
cambiar la rotación inicial, por 
una lesión en la rodilla del 
opuesto Fer, pasando a esta 
zona Pichi, no hay excusa 
para haber caído ante un 
equipo que es muy inferior 
jugador a jugador y que se 
encuentra en la mitad de la 
tabla clasificatoria, pero el 
equipo de Sanse creyó más en 
la victoria durante todo el 
encuentro, llevándose al final 
el gato al agua. También pudo 
influir que con 1 a 1 en el mar
cador se tuvo que desplazar el 
partido del gimnasio de Virgen 
del Val al Pabellón del Juncal 
por la gran humedad que exis
tía en la cancha, que provoca
ba continuos resbalones de los 
jugadores, peligrando su ínte
gridad fisica, jugando en una 
cancha donde este equipo ni 
jugaba ni entrenaba desde 
hace mucho tiempo. Sín 
embargo no se les pudo hacer 
frente en níngún lance del jue
go, siendo superiores sobre 
todo en defensa, donde llega
ban a levantar balones que 
parecían imposibles y paraban 
con suma facilidad en los blo
queos dobles que formaban 
con suma facilidad. 

Buen partido el realizado por 
Pichi en la posición de Fer, que 
desde el comienzo hizo olvidar 
su ausencia, aunque no fue 
suficiente como para ganar al 
Sanse, que víno sín nada que 
perder y al final se llevó la vic
toria. Por tanto el Sanse le 
quitó lo que le dio al Alcalá 
tras ganar la jornada anterior 

al Coslada. Además se ha per
dido una gran oportunidad, ya 
que el Coslada perdió ante el 
Recuerdo por 3 a O. Ahora el 
rival es el Cáceres, que ha 
igualado a victorias al Alcalá, 
pero tiene mejor bagaje de sets 
a favor; el partido clave está en 
el Chamartín-Cáceres, del que 
esperamos la victoria del pri
mero. Los nuestros juegan a 
las 13:00 h . el domíngo 18 en 
el Val (si no hay humedad en 
la cancha) , esperando que los 
aficionados al voley llenen la 
cancha y lleven en volandas al 
equipo hacia la victoria. 

Senior femenino: C.V. 
Pozuelo 2 - C. V. Alcalá 3. 

Más dificil de lo esperado fue 
la victoria conseguida el pasa
do sábado ante el Pozuelo, ya 
que se trataba del antepenúlti
mo clasificado, pero se notó en 
el equipo alcalaíno una mezcla 
de superioridad y de dejadez, 
posiblemente porque saben 
que no dependen de sí mismas 
para clasificarse, lo que provo
có una menor tensión de la 
requerida ante un equipo de 
una gran media de altura (la 
más alta de la liga), que basan 
su juego en el ataque y en el 
bloqueo. Tras perder -1os dos 
primeros sets, con tanteos 
muy ajustados, el conjunto de 
Germán comenzó a sacar 
mucho mejor de lo que lo 
había hecho con anterioridad, 
lo que provocaba errores en la 
recepción rival que llevaba a 
pobres construcciones de ata
que, que supo ser aprovecha
do con buenos ataques del C. 
V. Alcalá, unido a la ínoperan
cia en defensa de las jugado
ras del Pozuelo. Por tanto un 
partido para olvidar y a espe
rar a la última jornada que les 

enfrentará al C. V. Toledo a las 
11 h. en el gimnasio del Pabe
llón Virgen del Val, del que 
sólo vale la victoria (y si es 3-0 
mejor) , para luego esperar a la 
determinación que tome el 
C.D. Aristos de si va o no a la 
fase de ascenso. 

Cadete femenino: C.V. 
Alcalá 3 - C.V. Rivas Vacia
madrid O. 

Victoria vital del cadete 
entrenado por Raquel, que en 
esta ocasión sí sacó el juego 
que llevan dentro; dominaron 
con autoridad prácticamente 
todo el partido, excepto en los 
comienzos de cada set, en los 
que siempre se ponían por 
delante las de Rivas , aunque 
luego siempre eran superadas 
con buenos saques directos. 
Tras la victoria del Sanse ante 
el Villalba, ahora hay que 
esperar al complicado partido 
del próximo sábado entre el 
Villalba y el Alcalá, en campo 
del primero, ya que el que con
s iga la victoria jugará las 
semifinales por el título. 

Jaime FERNÁNDEZ 

m11 ••tegua Cervandna" 
Organizado por el Club de 
Atletismo AJALKALá, el do
mingo día 18 de marzo se ce
lebrará la "XXIII Legua Cer
vantina", con salida a las 11 
h. de la Plaza de Cervantes. 
La distancia a recorrer será 
de 5.527'7 m. (una legua) . 
La prueba cuenta con la 
colaboración de la Brigada 
Paracaidista , la Ciudad De
portiva Municipal, Protección 
Civil , la CAM y la Federación 
Madrileña de Atletismo. 

LAS MAYORES Y MEJORES INSTALACIONES EN ALCALÁ DE HENARES TOTALMENTE CLIMATIZADAS 
* MÁS DE 250 APARATOS PARA LA PRÁCTICA DE TU DEPORTE FAVORITO * PROFESORES TITULADOS 

c/ Río Tajuña, s/n (C.C. Nueva Alcalá) Telefs.: 91 881 77 96 - 91 881 77 57 - ALCALÁ DE HENARES 

ABIERTO TODO EL DÍA Lunes a Viernes de 9 a 23 h. Sábados, de 10 a 14 h. 
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Karate 

Excelentes resultados los cosechados el pasado domingo 
en el campeonato autonómico celebrado en Leuanés 

los karatecas complutenses, 
entre los meiores 
de la Comunidad de Madrid 
Una vez más el karate complutense ha demostrado que se encuentra en un gran momento 
y que nuestros karatecas están entre los mejores de toda la Comunidad de Madrid. Y así que
dó patente el pasado domingo 11 de marzo en el Campeonato de Madrid disputado en el ya 
tradicional pabellón Europa de la localidad de Leganés. Los gimnasios complutenses Olim
pia, Pablo Armenteros y el C.P. Antonio Machado metieron a sus alumnos entre los mejores 
de todo el territorio madrileño en las categorlas Alevín, Infantil y Juvenil. 

Más no se puede pedir al 
karate alcalaíno, y es que 
sus componentes realizaron 
un gran papel en Leganés en 
el autonómico clasificatorio 
para el Campeonato de Es
paña que se disputará a fi
nales de abril. El lugar de ce
lebración de este campeona
to aún está por determinar, 
barajándose dos posibilida
des, Madrid y Granada. Un 
campeonato al que acudirán 
diversos karatecas complu
tenses gracias a su buena 

actuación del pasado domin
go. 

El Olimpia metió 
a cinco de sus 
karatecas entre 
los primeros 

Tanya Carmona, Carlos 
Vega Abelenda, Adrián San 
José, Luis Alfonso Lara y Li
dia Cánovas, consiguieron 
estar entre los mejores en el 

Campeonato de Madrid. 
La tres veces campeona de 

España Tanya Carmona, se 
alzó con la primera posición 
en la categoria Juvenil de 
katas, tras imponerse en las 
cinco eliminatorias que tuvo 
que disputar por un contun
dente 3-0 en el nuevo siste
ma de arbitraje por banderi
tas, en el que tres árbitros 
dan vencedora mediante una 
bandera a una u otra com
petidora. 

Con esta nueva victoria, 

Aarón Hernández, tercer calsificado en categoría infantil masculino de katas; lván Esteban, tercer 
clsificado en la categoría juvenil kumitel, menos de 50 kilos y Enrique García, campeón en 

la categoría infantil masculina de katas; todos ellos miembros del gimnasio Pablo Armenteros. 
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La karateca del Gimnasio 
Olimpia Tanya Carmona 

consiguió el primer puesto en 
la categoría juvenil femenina 

de katas. 

Tanya consigue una plaza 
para el Campeonato de Es
paña, una plaza que ya tenía 
asegurada como invitada 
gracias a su triunfo en lapa
sada edición. A sus quince 
años de edad, la joven com
plutense ha sido tres veces 
campeona de España, una 
subcampeona, otra tercera y 
otra cuarta clasificada en el 
nacional. 

Su compañera Lidia Cáno
vas en esta misma categoría 
tuvo que conformarse con la 
quinta posición tras una du
dosa labor arbitral en la eli
minatoria de repesca, que la 
hubiera metido también en 
el podio fmal. A pesar de 
todo Lidia acudirá a la pre
selección que tendrá lugar 
este fin de semana, en la que 
intentará demostrar al selec
cionador madrileño que pue
de estar entre las selecciona
das para tomar parte en el 
Campeonato de España. 

En el apartado de kumite, 
Carlos Vega y Adrián San 
José consiguieron alzarse 
con el subcampeonato, 
mientras que Luis Alfonso 
Lara se adjudicó la tercera 
posición, todos ellos en la 
categoría Juvenil. 

Adrián San José tomó par
te en la categoria de más de 
70 kg .. en la que llegó a una 
ajustada final tras haber dis
putado cinco combates. San 
José comenzó flojo el campe
onato, pero poco a poco fue 
adquiriendo el tono necesa-
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Karate 

Adrián San José, segundo clasificado en la categoría juvenil masculina de kumite, más de 70 kilos; 
Lidia Cánovas, quinta en categoría juvenil femenina de katas; Carlos Vega, 

segundo clasificado en la categoría juvenil masculina de kumite, en menos de 60 kilos, 
y Luis Alfonso Lara, tercer clasificado en la categoría juvenil masculina de kumite, 

menos de 70 kilos; los cuatro son miembros del gimnasio Olimpia. 

rio para estar entre los mejo
res. En la final y tras acabar 
el tiempo empatado a dos, 
no tuvo la cabeza fría y fue 
amonestado perdiendo toda 
posibilidad de ser el campe
ón. El karateca complutense 
acudirá ilusionado a su pri
mer nacional y espera hacer
lo lo mejor posible. 

Por su parte Carlos Vega 
no pudo repetir el triunfo de 
la pasada edición, pero sí lo
grar un meritorio segundo 
puesto que le da acceso al 
próximo Campeonato de Es
paña. Carlos tuvo que dispu
tar seis combates en la cate
goría de menos de 60 kg., y 
desde un primer momento 
demostró la calidad que ate
sora. Sin embargo en la final 
y tras ir venciendo 2-0, no 
estuvo del todo concentrado 
y dejó escapar la victoria. 

Para Vega será el quinto 
Campeonato de España en el 
que participe, donde su me
jor clasificación ha sido un 
cuarto puesto. 

La lista de ganadores del 
Olimpia la cerró Luis Alfonso 
Lara con su tercer puesto en 
menos de 70 kg. Lara dispu
tó cinco combates, y tras 
perder en el combate que 
daba acceso a la final ante 
un adversario de mayor en
vergadura y fuerza, consi
guió el tercer puesto en el 
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combate de repesca tras 
vencer por 3-0 a su rival. 

El complutense buscará 
hacerse con una plaza para 
el nacional en la preselec
ción que tendrá su primera 
fase este fin de semana. 

El Pablo 
Armen teros, 
también 
en el podio 

Tres de los competidores 
presentados por el gimnasio 
Pablo Armenteros también 
consiguieron subirse al po
dio madrileño. Enrique Gar
cía en la categoría Infantil 
Masculino de katas consi
guió el primer puesto, mien
tras que su compañero Aa
rón Hernández en esta mis
ma categoría se alzó con la 
tercera posición. Por su par
te Iván Esteban en la catego
ría de kumite de menos de 
50 kg. acabó su partici
pación en tercer lugar. A sus 
quince años, para Esteban 
ésta era su primera partici
pación en la modalidad de 
combate y tras realizar cua
tro eliminatorias, no pudo 
meterse en la final. Sin em
bargo en la respesca el com
plutense conseguiría la vic
toria definitiva que le daba la 
tercera posición. Esteban, 

que acudia al Campeonato 
como una primera toma de 
contacto, se esforzará al má
ximo en la preselección para 
buscar una plaza en el Cam
peonato de España que se 
disputará en Granada o Ma
drid. 

En katas, en la categoría 
Infantil Masculino, este gim
nasio alcalaíno ocupó dos 
plazas del podio. Enrique 
García consiguió el campeo
nato al imponerse con clari
dad en las nueve eliminato
rias que tuvo que disputar, y 
tras vencer en la final a su 
rival por 2 banderas a una. 
De esta manera Enrique re
pite el puesto conseguido el 
año pasado en la categoría 
Alevin y se adjudica una de 
las plazas para asistir al 
Campeonato de España, al 
que acudirá con mucha ilu
sión. 

Su compañero Aarón Her
nández, quien también tiene 
muchas posibilidades de 
acudir al nacional, se esfor
zará al máximo en la prese
lección para conseguirlo. 
Para Aarón ésta también era 
su primera participación en 
la categoría Infantil, lo que 
aumenta su alegría por ha
ber conseguido la tercera 
plaza. Tras perder en la eli
minatoria que daba acceso a 
la final, Aarón se impuso con 

Marta Sanz, del C.P. Antonio 
Machado, consiguió el tercer 
puesto en la categoría alevín 

de katas 

claridad en la repesca a su 
adversario, llevándose una 
gran alegría. 

Marta Sanz, 
del C.P. Antonio 
Machado, 
se adjudicó 
la tercera plaza 

La amplia lista de buenos 
resultados del karate com
plutense la completa la ka
rateca del C.P. Antonio Ma
chado, Marta Sanz Ruiz. La 
karateca complutense consi
guió en la categoría Alevin 
Femenina de katas una 
meritoria tercera posición -a 
pesar de que a Marta el nue
vo sistema de arbitraje por 
banderas no le gusta nada-, 
repitiendo así la posición 
conseguida también hace 
dos años. 

Tras nueve rondas y no lo
grar el pase a la final, Marta 
se impuso en la respesca a 
su adversaria por un con
tundente 3-0, adjudicándose 
la tercera plaza. La complu
tense tiene muchas opciones 
de acudir al Campeonato de 
España, pero para ello debe
rá mostrar su calidad en la 
preselección de este fin de 
semana, lo que supondría 
una gran alegría para esta 
karateca, que en el 99 consi
guió el primer puesto en el 
nacional. 
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Taelllwondo 

El equipo del Miguel de Cervantes junto a su maestro, Víctor Herrera 

Campeonato Autonómico de Técnica Aduno e Infantil 

El gimnasio Miguel de Cervantes se 
volvió a proclamar campeón de Madrid 
El pasado día 3 de marzo se celebró en el polideportivo Sage 2000 de Aluche el Cam
peonato Autonómico de Técnica adulto e infantil, donde el gimnasio Miguel de Cer
vantes volvió a dejar patente su dom.inio consiguiendo el título en las modalidades 
de técnica y exhibición infantil, con un bagaje de 15 medallas de oro, dos de plata 
y 11 de bronce, lo que le valdrá para representar a la Comunidad de Madrid en el 
próximo Campeonato de España a celebrar el 6 de m.ayo en Albacete. 

El campeonato infantil de 
técnica se desarrolló en cua
tro categorías. En la catego
ría A (menores de 8 años) los 
más pequeños del Miguel de 
Cervantes tuvieron una exce
lente actuación imponiéndo
se con claridad al resto de 
equipos particpantes, lo que 
supuso que Alvaro García, 
Javier Camacho y Jorge 
Arturo se colgaran los prime
ros oros de la tarde. En la 
categoría B (9 a 10 años) , 
Ana Murciego, Fátima Gal
rah y Alicia Arturo lograron 
alzarse con el tercer puesto 
siendo el ganador el gimna
sio Kim Han de Tres Cantos. 
Este resultado puede cali
ficarse de muy meritorio, 
teniendo en cuenta que éste 
es el primer año de este equi
po en esta categoría. En la 
categoría C el Miguel de Cer
vantes también logró alzarse 
con la medalla de bronce, 
realizando una muy buena 
actuación en una categoría 
cuyo nivel era altísimo y en 
la que participaba el equipo 
campeón de España, que a la 
postre seria el claro vence-
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dor. El equipo alcalaíno estu
vo compuesto por Enma 
Camino, Javier Ortega y Noe
lia García. 

En la categoría O (13 y 14 
años), Lorena Tesedo, Cristi
na Jiménez y Raquel Victoria 
hicieron valer su gran expe
riencia imponiéndose con 
claridad al resto de los equi
pos. 

Con estos resultados el 
Miguel de Cervantes consi
guió un total de 16 puntos, 
lo que le valió para procla
marse campeón de la Comu
nidad de Madrid por gimna
sios. 

Pero no iba a ser ésta la 
única alegria que los alcalaí
nos iban a dar a los numero
sos aficionados que se des
plazaron a animar al equipo, 
puesto que en la modalidad 
de exhibición también se alzó 
con el primer puesto después 
de una ejecución magistral 
sin ningún fallo en el sistema 
de rompimientos, en un cam
peonato que a la postre estu
vo reñidisimo por el excepcio
nal nivel del resto de los equi
pos participantes. Así pues, 

Sergio Lardin, Javier de 
Navas, Lorena Tesedo, Noelia 
García, Raquel Victoria, 
Patricia Camino. Javier Orte
ga y Cristina Jiménez pudie
ron dedicar este triunfo a su 
compañero lesionado Ignacio 
Díez, a quien deseamos que 
se recupere pronto para 
empezar a preparar el cam
peonato de España. 

Un oro, dos platas, 
dos bronces y tercer 
puesto por equipos 
en adulto femenino 
En la categoría A de adul

tos (- 18 años) el Miguel de 
Cervantes dio todo un recital 
al copar las cuatro primeras 
plazas que dan opción a las 
medallas. Así pues, las cua
tro taekwondistas alcalaínas 
se disputaron la final del 
campeonato entre ellas mis
mas. Medalla de oro fue 
Teresa Camino, la plata fue 
para Elena Victoria y los 
bronces fueron para Maria 
Teresa Portalen y Sonia 
Rodríguez. 

Álvaro García, Javier Camacho 
y Jorge Arturo 

consiguieron los primeros oros 
para el Miguel de Cervantes 

En la categoría C (- 30 
años) Teresa Ortega dio la 
gran sorpresa clasificándose 
en segunda posición, puesto 
que le da opción para estar 
en la preselección para el 
campeonato de España. 

En categoría por equipos 
sincronizados, el Miguel de 
Cervantes no pudo revalidar 
la segunda posición del año 
pasado y tuvo que confor
marse con el bronce debido a 
un fallo en la ejecución de 
una de sus componentes, lo 
que hizo que los jueces baja
ran la puntuación de forma 
considerable. No obstante, la 
juventud y calidad de este 
equipo permite ser muy opti
mistas para ediciones poste
riores. 

En resumen, extraordina
rios resultados para el gim
nasio alcalaíno que ha logra
do clasificar a 15 deportistas 
para el Campeonato de 
España que se celebrará en 
Albacete el próximo 5 de 
mayo. Víctor Herrera, maes
tro del Miguel de Cervantes, 
quiere agradecer a José 
Eugenio García, delegado del 
gimnasio, así como a toda la 
afición alcalaína que se des
plazó al campeonato su apo
yo desinteresado y dedican 
este triunfo a todas las 
empresas y organismos ofi
ciales que están colaborando 
para hacer posible el proyPc
to Soller 2001, en el que el 
equipo de exhibición del gim
nasio hará una gira por las 
islas Baleares representando 
a la Federación Madrileña y 
a la ciudad de Alcalá. 
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Kendo 

Guano Dan de Kendo, una ane muv extendido v lamoso en uerras niponas 

El maestro francés Jean Pierre Ruiz 
impartió un curso de espada iaponesa 
Los alumnos de Aikido del gimnasio Olimpia pudieron disfrutar el pasado 8 de marzo con un espectacular curso de espada japonesa, impartido por el maestro francés Jean Pierre Ruiz, cuarto Dan de Kendo, una arte marcial muy extendido en Japón, de donde es originario. 

Al igual que en Europa se 
practica la esgrima con la 
espada o el florete, en Japón 
está muy extendido el Ken
do, una arte marcial milena
rio propio de los samuráis, 
muy extendido en las tierras 
niponas. 

Con Jean Pierre Ruiz al 
frente, los alumnos de Aiki
do del gimnasio Olimpia re
cibieron las enseñanzas de 
este gran maestro de origen 
francés, que dio las nociones 
básicas a los pupilos com
plutenses para ser unos 
buenos kendocas. 

Según Jean Pierre, como 
todas las artes marciales es 
necesario realizar "un entre
namiento bastante duro y 
una disciplina en el dojo, 
que se intenta luego cumplir 
y llevar también fuera en la 
vida diaria. Se intenta edu
car a las personas y hacer de 
todos nosotros un poco me
jores". 

Para practicar este arte 
marcial no es necesario te
ner unas condiciones espe
ciales. "No es un deporte en 
el que se necesita ser ni muy 
alto, ni mucha fuerza, sino 
únicamente entrenar regu
larmente, y como se dice en 
kendo, cada uno va a practi
car su propio kendo, depen
diendo de sus facultades fi
sicas", comentó el maestro 
francés. 

Miguel Gómez, maestro de 
Aikido en el gimnasio Olim
pia, se mostró satisfecho con 
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el curso impartido por Jean 
Pierre, del que recibe sus en
señanzas en el club madrile
ño "Ken wa kay". Para Gó
mez este tipo de cursos hace 
conocer mejor a las artes 
marciales. "Es un tema muy 
desconocido el de las artes 
marciales, sobre todo estos 
artes minoritarios como es el 
aikido, el kendo, y son cosas 
bonitas que a la persona que 
lo hace no le importa sacrifi
carse, y si la gente lo conoce 
mucho mejor, ya no que lo 
practique, sino que por lo 
menos lo conozca, que lo lea, 
que haya algún reportaje en 
la televisión, o en películas, y 
sepa un poco identificar lo 
que es cada arte marcial". 

En el Kendo destaca la uti
lización de la katana, que 
para competiciones y entre
namientos es sustituida por 
el shinai, una imitación de la 
katana hecha con bambú. 
"La katana digamos que es el 
arma tradicional del samu -
rái japonés, de hecho en el 
tesoro japonés tiene tres pie
zas, una de ellas es un espe
jo, una joya y una katana. Ya 
a finales del siglo pasado, se 
empezó a diseñar unas pro
tecciones, para poder entre
nar sin peligro, se introdujo 
el sable de bambú, que antes 
era de madera, y desde en
tonces se puede practicar 
más a menudo, sin ningún 
peligro, y se extendió la 
práctica'', aseguró Jean Pie
rre. 

Para cerrar el curso impar
tido por este maestro de ori
gen francés , Jean Pierre y 
Miguel Gómez hicieron una 
pequeña demostración de lo 
que es una competición de 
kendo, con sus característi
cos ataques y defensas, con 
los kendocas bien provistos 
de sus respectivas proteccio
nes, que cubren la cabeza, 
las manos, el pecho y el cue
llo. 

PUERTA de Madrid 



Con salida en Muelas del 
Pan (Zamora), los 107 partici
pantes hicieron un recorrido 
similar, aunque con menos 
kilómetros, que la prestigiosa 
prueba lberdrola de la catego
ria sub-23, puntuable para la 
Copa de España. El viento y el 
trazado, así como la calidad de 
los participantes hizo añicos el 
grupo, llegando a línea de 
meta como si de una etapa del 
"Tour" se tratara. 

Destacar a Jorge García, su 
valentía en una fuga en solita
rio y luego acompañado con 
diez corredores, durante 30 
kilómetros. Jorge García (Cor-

Ciclismo 

Jorge García, vencedor de los spñnes especiales 

los iuniors de Hercesa en el 
11 Troteo lberdrola de Zamora 
Los juniors del equipo alcalaíno Hercesa-Plásticos Bogoan dis
putaron el pasado domingo el 11 Trofeo Iberdrola, prueba de 
carácter nacional, por invitación, donde los 107 corredores de 
los equipos de casi toda España recorrieron 97 kilómetros. 

pa) fue el vencedor de los spri
nes especiales. 

En el duro repecho de Mue-

las de Pan se impuso Carlos 
Abellán, de Construcciones 
Mogerza, delante de Francisco 

Jorge García 

Martínez, de Estrella de 
Levante e Iván Melero (Melero
Zeus), que dieron tiempo al 
interminable rosario. Los pri
meros corredores alcalaínos 
de Hercesa-Plásticos Bogoan 
fueron: 22º, Javier Mejias; 
23º, Juan Carlos Fernández; 
25°, Alberto Vicente; 44°, Jor
ge García; y el 48°, Jorge Her: 
nández. 

La montaña fue para Iván 
Melero. La meta volante para 
Pedro Vera de Estrella de 
Levante, y los esprines espe
ciales para Jorge García 
Serrano, de Hercesa-Plásticos 
Bogoan. 

Otros juniors de Hercesa en Fuenlabrada lván Pérez, 61
, en el IV Memorial Jesús Estnda : · · 

íngel Plata 8° los sub·23 en Puente Duero IValladolidJ .. 
Los juniors de Hercesa también estuvieron en el frente 
de Fuenlabrada, donde los 88 participantes hicieron un 
recorrido de 85 kilómetros entre Fuenlabrada y Huma
nes, dando 7 vueltas de 12 kilómetros. 

Los corredores del conjunto alcalaíno Macario-Iplacea dis
putaron en la localidad pucelana de Puente Duero (Vallado
lid) el IV Memorial Jesús Estrada, prueba de carácter 
nacional en la que participaron 198 corredores de equipos 
de Madrid, Castilla-León, Castilla-La Mancha, Galicia y Pais 

El vencedor fue Iván Mar
tín, de Alcosto Fuenlabra
da, con un buen 8º puesto 
de Ángel Plata y un tercer 
puesto por equipos. 

Los juniors de Hercesa
Plásticos Bogoan, que hicie
ron · su presentación el 
pasado día 4 de marzo y 
que harán el calendario 
nacional, son: Adrián Mín
guez, Alberto Clemente, 
Alberto Vicente, Alberto 
Galán, Alberto ~odríguez, 
Andrés Torrilla, Angel Pla
ta, Daniel Gara, Eduardo 
Sánchez, Gregario Escriba
no, Javier Mejías, Javier 
Encinar, Jesús Bravo, Jor
ge Hernández, Jorge Gar
cía, J. Carlos Fernández, 
Juan Francisco Contreras, 
J. Alberto Madrigal, Manuel 
Rey, Salvador Hidalgo, Saúl 
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Díaz, Anabel Sánchez y el 
director deportivo Pedro 
Hernández, Eduardo Sán
chez. 

La prueba, de 140 kilóme
tros de recorrido, transcurrió 
por las localidades de Puente 

En el Velódromo Municipal Casimiro de Pablo 

Trofeo F.l.C. de Pista 
"Memorial Raúl Cabanas" 

El C.C. !placea tiene un test antes de organizar el Gran Pre
mio Macario el próximo domingo día 25, el torneo de pista 
que se celebrará el sábado a las 16 horas en el velódromo del 
Paseo del Val. 

Las pruebas a celebrar serán: velocidad, olímpica y fondo 
para las categorias de cadetes y junior, donde los corredores 
alcalaínos, tanto los Pihasa en cadetes o los Hercesa-Plásti
cos Bogoan en junior, harán frente a los de Torrejón, Cosla
da y San Sebastián de los Reyes, que son los favoritos para 
esta challenge de pista. 

Duero, El Portillo (PM). Torde
cillas (MV), Robledillo (PM), 
Simancas, Puente Duero, 
siendo el alto promedio y la 
belleza de numerosos abani
cos la nota dominante. El 
joven corredor Iván Pérez 
estuvo en vanguardia con un 
buen 6º puesto. El vencedor 
de la importante prueba fue el 
madrileño del conjunto "Level" 
Francisco Terciado, delante de 
Daniel Aguado (Café Baque). 

Por tanto, Iván Pérez pone 
esperanza a este conjunto 
alcalaíno cuya plantilla, con 
algún posible refuerzo, pav ~J 
2001 la componen: Álvaro 
Martínez, Antonio Delgado, 
César Arias, Javier Pérez, Luis 
Rebollar, L. Fernando Expósi
to, Roberto Moreno, Jorge 
Sánchez e Iván Pérez. 

PUERTA de Madrid 



PIHflSfl 

Con el 2001, y el equipo en plena renovación, 
una nueva generación de corredores ya está en marcha, 

gracias a la excelente labor que, año tras año, 
realizan sus instructores y directivos. 

Para los que ascienden a categorías superiores, 
desearles que el compañerismo, el trabajo en equipo, 

el espíritu de sacrificio ... 
en definitiva, las muchas virtudes que integran este bello deporte, 

y que ellos conocen como nadie, 
les acompañen siempre allí donde estén. 

¡¡ADELANTE CAMPEONES!! 

NUESTRAS JÓVENES PROMESAS PARA EL 2001: 

De izquierda a derecha: Aitor Marchena Morales, José Mª Mateos Rodríguez, 
Daniel Mújica Corrales, Anabel Sánchez Jiménez, Roberto Chapinal Pérez, 

Ricardo Martínez Varas y Javier Pérez Sanz. 
Acompañados por: Bonifacio Chapinal (Mecánico} 

y Francisco Marchena (Director Deportivo} a la izquierda de la foto, 
y Luis Sánchez Trillo (Presidente del Club Ciclista lplacea} a la derecha. 



En la imagen se aprecia la excelente compenetración de las magníficas colecciones 
presentadas por Yiusy Novias y Goviani Moda Hombre en trajes de ceremonia. 

Eva Moda, Goviani Hombre, Peletería Henar, lencería Ambos v Yiusv Novias 
mostraron las tendencias de esta temporada 

El Auditorio municipal se vistió con 
la meior moda Primavera-Verano 
El Auditorio Municipal de la ciudad complutense acogió el pasado domingo 11 de marzo un 
gran pase de moda en el que se mostraron las tendencias que se podrán ver esta Primavera
Verano. Eva Moda, Goviani Hombre, Peleteria Henar, Lenceria Ambos y Yuisy Novias, quienes 
sortearon entre los asistentes diferentes obsequios, fueron los encargados de desfilar en este 
gran pase presentado por Menchu Esteban, muy conocida en Alcalá de Henares por su face
ta de profesora de baile, y en el que los fondos recaudados se destinarán a los damnificados 
del terremoto de El Salvador. En total se recaudaron un total de 123.630 pesetas. 

Los más de 600 asistentes que 
acudieron al Auditorio Municipal 
pudieron comprobar de primera 
mano las últimas tendencias para la 
temporada Primavera-Verano en 
moda de calle, fiesta,_ ceremonia, 

trajes de baño y lencería, tanto para 
la mujer como para el hombre. La 
parte femenina corrió a cargo de 
Eva Moda y Peletería Henar, Go
viani Hombres fue el encargado de 
presentar la colección masculina. 

Lencería Ambos mostró las tenden
cias Primavera Verano en ropa inte
rior de señora y trajes de baño, 
mientras que Yiusy Novias puso el 
colofón al pase con las últimas no
vedades en trajes de novias. 

Cinco propuestas de Eva Moda, de su gran colección Primavera-Verano 2001 

17 de marza de 2001 

r 

Los fondos 
recaudados 

se donarán en 
favor de los 

damnificados 
por el 

terremoto de 
El Salvador 

Peletería Henar fue la encargada 
de abrir el desfile con sus propues
tas en prendas de cuero y napa, ce
rrando su participación con unos 
maravillosos y espectaculares abri
gos de visón. Con la presentación 
de su colección de piel 2001-2002 
para primavera, otoño e invierno, 
Peletería Henar mostró sus cánones 
de elegancia, calidad y diseño, se
gún demanda su clientela, a base de 
materiales tradicionales como pelo 
y cuero. Este tramo del pase dio 
buena cuenta de los nuevos diseños 
en piel imitación de serpiente, así 
como en alta peletería con magnífi
cos abrigos de visón teñidos y com
binaciones de visón chinchilla. La 
napa también tuvo su protagonismo 
dentro del desfile de Peletería He
nar, con trajes, vestidos, chaquetas 
y chaquetones, tanto en colores cla
ros, como en los tradicionales colo
res oscuros. 

Eva Moda, quien presentó una 
amplia colección para la próxima 
temporada Primavera-Verano, fue 
la siguiente en salir a escena con 
modelos tanto de calle como de 
fiesta para la mujer. En sus conjun
tos de calle destacaron los de punto 
con pantalones, los trajes de cha
queta con pantalón o falda, vestidos 
con chaqueta, todo ello sin ningún 
problema de talla, ya que Eva 
Moda ofrece también a su clientela 
tallas grandes. 

PUERTA de Madrid 
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Los trajes de falda larga y los 
vestidos de volantes con faldas en 
pico resaltaron en un desfile de Eva 
Moda sin líneas muy definidas, 
pero con cortes muy juveniles, en 
el que predominó en la parte supe
rior la media manga y los colores 
fucsia (color chicle), verdes, mal
vas y azules claros, así como los es
tampados con adornos dorados. 

Sara García, propietaria de Eva 
Moda, fue la encargada de organi
zar y coordinar el desfile de moda. 

Intercalados con los pases de Eva 
Moda, Goviani Hombre, presentó 
las propuestas para vestir al hombre 
en esta Primavera-Verano. Unas 
propuestas enmarcadas en la sun
tuosidad y la necesaria seguridad 
en uno mismo que rodean a las 
grandes ocasiones. Goviani presen
tó una ampliada y variada colec
ción de trajes muy elegantes, junto 
a los imprescindibles conjuntos de 
ceremonia masculinos, tanto para 
novios, como padrinos o acompa
ñantes, en el que predonúnaron los 
de tipo chaqué, los smoking o los 
trajes con levitas y sernilevitas. 

Unos trajes que no podían dejar 
de estar acompañados de una per
fecta camisería y unos adecuados 
complementos que ponían el bro
che perfecto a toda su colección. 
Entre las novedades presentadas 
por Goviani, destacaron los trajes 
"diplomáticos" a rayas y los chale
cos de fantasía. En lo que a tonos y 
colores se refiere, esta tienda com
plutense se decantó por los grises o 
platas, que irrumpen con fuerza en 
esta temporada Primavera-Verano. 

En un desfile de la talla del visto 
el pasado domingo no podía faltar 
un pase de lencería en el que mos
trar las últimas tendencias. Presen
tado por Lencería Ambos, esta tien
da complutense quiso mostrar lo úl
timo en ropa interior de señora de 
las marcas Dim y Rosy, acompaña
do con la moda baño de Triumph, 
una moda de baño en la que desta
caron los colores verde-kaki, ama
rillo-verde y rosa-negro, con mode
los muy juveniles y muy adaptables 
al cuerpo de tipo. Modelos muy su
gerentes que realzan la figura o con 
modelos reductores en lycras fuer
tes. 

En cuanto a ropa interior se refie
re predominaron los tonos pasteles 
con tejidos muy vaporosos en for
ma de gasas, sin olvidar los filas, 
morados o el color oro como expre
sión de lujo. En definitiva, una lí
nea muy funcional y juvenil, y en 
algunos casos provocativa, con el 
máximo confort y comodidad en 
todas sus prendas. 

Lencería Ambos es una tienda es
pecializada en la que también se 
puede encontrar todo tipo de ropa 
interior de caballero de la marca 
Dim. 

Como broche final al evento y en 
compañía de los trajes de ceremo
nia de Goviani, le tocó el turno a 
Yiusy Novias, que presentó catorce 
espectaculares vestidos de novia, 
cuatro de madrina o fiesta y uno de 
arras, lucido por una jovencita mo
delo que hizo las delicias del públi
co asistente. 

PUERTA de Madrid 

Lencería Ambos hizo una buena presentación de la moda íntima para el 2001. 
En la imagen, una muestra de los modelos de baño. 

Algunos de los conjuntos en piel napa para esta primavera, y el próximo 
otoño, presentados por Pelelería Henar. 

Los elegantísimos abrigos de visón también causaron sensación. 
Además de los bellísimos corpi

ños, cabe resaltar entre las noveda
des presentadas por Yiusy los esco
tes "palabra de honor", que dibujan 

una línea ligeramente cóncava so
bre el pecho de la novia, así como 
la tendencia a la desaparición de las 
mangas. En cuanto a complemen-

M!! José, Beatriz, Juan, Toñi y Sara, representantes de las casas 
participantes en el desfile. 

tos y como adelanto a la moda de 
esta Primavera-Verano, adquirió 
una relevancia esenc!al las capas de 
organza y los largos echarpes que 
imprimen elegancia al conjunto, sin 
dejar de lado las largas colas ador
nadas. 

En materia de colores, siguen 
predominando los blancos y los 
marfiles, incorporándose como no
vedad los tonos grises y tostados. 
En general unos vestidos muy ceñi
dos al cuerpo con faldas vaporosas 
con mucho vuelo. 

Los modelos fueron peinados y 
maquillados por Gema Moclán y 
Nuria Femández. 

Establecimientos 
participantes: 
• Yiusy Novias 
el Mayor, 27 - Primer piso. 
• Lencería Ambos 
Avda. Lope de Figueroa, 33. 
•Eva Moda 
Avda. Juan de Austria, 28. 
• Goviani - el Teniente Ruiz, 2. 
• Peletería Henar 
Paseo del Val, 2. 
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NUEVO BAZTAN 

Organizado por los nanrros que residen en ladñd 

Se celebró wen Nuevo Banán la Javietada 
Los navarros que residen 

en la comunidad de Madrid 
se dieron cita el pasado 
domingo en la localidad de 
Nuevo Baztán para recordar 
la canonización de San Fran
cisco Javier, que tuvo lugar 
en el año 1622. San Francis
co Javier es el Patrón de 
Navarra, junto con San Fer
mín. La celebración en Nuevo 
Baztán, en su vigésimo cuar
ta edición, se debe a que esta 
pequeña localidad la funda 
en el año 1 714 el industrial y 
comerciante, nacido en Baz
tán, valle de Navarra, Juan 
de Goyeneche. A la edad de 
18 años Goyeneche se trasla
da a la Corte de Madrid, don
de llega a alcanzar el cargo de 
secretario de Carlos 11 y des
pués de Felipe V. Juan de 
Goyeneche manda construir 
a las afueras de Madrid un 
palacio y una iglesia en 
honor a San Francisco 
Javier, de estilo herreriano, y 
algunas casas. Con los años, 
este lugar se convierte en 
uno de los municipios más 
atractivos de la Comunidad 
de Madrid, y para el que aho
ra se pide la declaración de 
Patrimonio de la Humanidad. 

Desde hace 24 años los 
navarros celebran en la Plaza 
del Secreto, antes Mercado, y 
en los Jardines de Palacio, la 
tradicional Javierada: una 
fiesta religiosa y lúdica en 

Perdida perrita 
YORKSAY, gris plateada. 

Zona El Val 

- SE GRATIFICARÁ-
Por favor, llamen al 

91 888 45 76 o 630 65 2704 

honor al apóstol de las 
Indias. La celebración, que 
dura todo el día, comenzó de 
mañana con un pasacalles, 
viacrucis y una misa canta
da concelebrada por sacerdo
tes y religiosos navarros. Por 
la tarde, después de la comi
da de hermandad en los jar
dines de Palacio, y ya al 
oscuro, se entonó de despedi
da el pasodoble jota "No te 
vayas de Navarra", que es el 
"¡Pobre de mi!" de los nava
rros en Madrid. 

Francisco Javier, santo 
Patrón de Navarra, misionero 
jesuita, nació en el año 1506 
en el castillo de Javier, cerca 
de Sangüesa, en Navarra. 
Estudió en París donde cono
ció a Íñigo de Loyola, después 
San Ignacio de Loyola, quien 
proyectó la fi.mdación de la 
Compañía de Jesús, a la que 
se unió. Después de hacer 
votos de pobreza y castidad 
celebró su primera misa en 
Vicencía y su destino le llevó 
a evangelizar la India. El 6 de 
mayo del año 1542 llegó a 
Goa y aquí se consagró a 
atender a los pobres de San 
Lázaro así como a la ense
ñanza. Su espíritu evangeli
zador le llevó por Comorín, 
Ceilán, Maripur, Malaca, las 
Islas Malucas, las de Banda y 
Ampoyna. En el año 1549 
intenta evangelizar el Japón, 
y aunque consigue fundar 
nuevas cristiandades, sus 
enemigos le hacen retroceder 
a Goa, desde donde planea 
viaje a China. Así, en el año 
1552 llega a la isla de San
cián, pero cae enfermo y mue
re el día 3 de diciembre del 
añol552.Fuecanonizadoen 
el año 1622. 

Pilar NAVÍO 

El período de eiecución será de cuatro meses 

Comenzaron las obras en 
el quiosco de la música 

El lunes 12 de marzo se 
iniciaron las obras de rehabi
litación del quiosco de la 
música en la plaza de Cer
vantes. La empresa encarga
da de la rehabilitación se 
dedicó a vallar todo el perí
metro del quiosco y poner 
andamios para realizar los 
trabajos. El periodo de ejecu
ción de las obras es de cua
tro meses mientras que el 
presupuesto es de 24 millo
nes de pesetas. 

La rehabilitación consiste 
en el arreglo de la estructura 
de forma, algunas de cuyas 
partes se encuentran muy 

deterioradas hasta el punto 
de que ha llegado a haber 
algún desprendimiento. Por 
otra parte se remodelará 
todo el piso subterráneo, 
donde se encuentran los ser
vicios. Éstos se harán nue
vos y se cambiarán todos los 
sistemas eléctricos, de sane
amiento y de fontanería. 
Incluso se montará un mon
tacargas para minusválidos. 

El quiosco de la música 
cumplió en 1998 su primer 
centenario y al día de hoy 
sigue siendo muy utilizado 
para todo tipo de actos públi
cos. 

se prohibe la entrada. 
r-::[!=P R=O:;:::::M~O ~e .~ofiÑ_]ITT 

llllUSIS CIPllll 
GRATUITO 

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 

91 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 -ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 

17 de mano de 2001 

UNICO CENIRO 
ENALCAIA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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~TORRESDELAALAMEDA•I .................................... . 
Mercedes Polo, conceiala v nonavoz socialista del avuntamiento de Torres: 

"El alcalde ha tirado siempre tanta mierda, 
que se le ha caído toda encima" 
La concejala y portavoz socialista del ayuntamiento de Torres de la Alameda, Mercedes Polo, 
quiso denunciar la incompatibilidad de los trabajos del concejal de Urbanismo, Benito Soto
ca: "Es concejal de Torres y cobra 500.000 pesetas, el mismo sueldo que gana el alcalde de 
esta localidad, y además tiene una empresa constructora que ha pasado a nombre de su hijo, 
y a su vez, su hijo le ha dado plenos poderes a este concejal. Nos parece que ambos trabajos 
son incompatibles, y pedimos que deje de cobrar por el ayuntamiento". 

Mercedes Polo, concejala y porta
voz socialista del ayuntamiento de 
Torres de la Alameda, explicó a este 
semanario el problema con el que 
actualmente se encuentran: "Ahora 
mismo tenemos un problema con el 
concejal de Urbanismo, Benito Soto
ca, el cual tiene una empresa cons
tructora que ha pasado a nombre de 
su hijo, y a su vez, su hijo le ha dado 
plenos poderes a este concejal". Mer
cedes Polo considera que esta acción 
es incompatible al estar cobrando 
500.000 pesetas del ayuntamiento: 
"Esto lo hemos denunciado ante al 
ayuntamiento para que tome alguna 
medida. ¿Que ocurre? Sotoca es un 
concejal independiente, que consi
guió más de doscientos votos en este 
municipio, frente a mil y pico del 
PSOE, y mil y pico del PP. La lista 
más votada fue la del PSOE, pero 
ellos dos se unieron para conseguir la 
alcaldfa, sus condiciones fueron 
cobrar como el alcalde y meter como 
personal de confianza a las dos per
sonas siguientes en su lista; el PP, por 
otro lado, puso el mismo precio a los 
cuatro concejales, 190.000 pesetas 
netas por concejal y 500.000 pesetas 
el alcalde y el concejal de Urbanis
mo". 

La portavoz socialista denunció la 
incompatibilidad del trabajo que rea
liza Benito Sotoca en Torres con los 
derechos que tiene, sobre la empresa 
de construcción: "El tiene una infor
mación privilegiada y no puede ser 
compatible con lo que hace. Imagína
te que su empresa, 'Internacional 
Factory' pide una licencia de obra al 
ayuntamiento, la pide él con plenos 
poderes y se la concede él, además la 
única obra que ha iniciado, desde que 
es concejal, tiene una infracción 
urbanística la cual tenemos denuncia
da en la Consejería de Urbanismo. 
Nosotros lo que pedimos es que no 
cobre por el ayuntamiento". 

la Consejería, pero no nos dio 
tiempo, ya que las lluvias 
provocaron que los vertidos 

bajaran hacia el pueblo. Tan 
responsable es el consejero 
como el alcalde, ya que nin-

guno de los dos tomó medidas y 
ambos tenían constancia de lo 
que ocurría. Todavía siguen 
sacando los vertidos del casco 
urbano". Sobre los olores pro
ducidos por la fábrica encargada 
de eliminar restos de vaca y 
situada en el termino de Valver
de de Alcalá y Torres, Mercedes 
Polo manifestó: "En el pleno 
también se le preguntó sobre los 
olores de Valverde, cuando él 
tenía más mierda que Valverde. 
El alcalde ha tirado tanta mierda 
siempre que al final le ha caído 
toda encima; va a ser recordado 
en Torres como el alcalde de la 
mierda" . 

La socialista Polo comunicó que 
habían pedido un pleno para pedir 
responsabilidades sobre los vertidos 
de lodo que se estaban acumulando 
en la finca 'La Dehesa de Torres', 
situada entre el termino de Pozuelo 
del Rey y Torres de la Alameda, y 
que habían ocasionado un derrumbe 
y un alud: "Estamos convocados para 
el 22 de marzo. El día 7 de febrero un 
vecino de Torres desde el público le 
preguntó al señor alcalde qué ocurría 
con estos vertidos y él contestó que 
no sabía nada ya que era termino de · 
Pozuelo del Rey. Nosotros ya había
mos hecho fotos para denunciarlo a 

TELÉFONO DE RES(RVAS: 9188313 55 - 9'18817700 

Carretero de Dogonzo Km 2,200. 
Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid t 7 de marzo de 200t 
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Viernes, 16 de Marzo 

20'00 horas 

TEATRO 

TeatreArca 
presenta: 

.. Marco Polo 
& Viceversa" 

La gran diferencia que existe 
entre Marco Polo y nosotros es 
que su casa es la calle y su dor
mitorio un banco que además es 
público. ¿La subsistencia?, con
seguir inmiscuirse entre noso
tros. O sea, son la otra cara de 
nuestra moneda. 
Nota: No hacemos constar el 
reparto de actores porque si bien 
una parte de los personajes está 
a cargo de Jesús Roche y Xema 
Pérez, otra parte grande, corres
ponde al público. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.800 pts. (10,82 €). Buta
ca de Anfiteatro: 1.600 pts. (9,62 €). 
Silla de palco: 1.400 pts. (8,41 €) . 

TEATRALIA 

LAS MARAVILLAS 
DEL TEATRO 

Del 21 al 26 de Marzo 

UROC presenta: 

.. la Fiesta 
de los Comediantes" 

de Luis Matilla 

Recorrido, con la participación 
de los niños, por distintos teatros 
del mundo: Teatro romano de 
Mérida, Corral de comedias de 
Almagro ... 

Salida del 
Teatro Salón Cervantes 
y recorrido por Alcalá 

Días 21 , 22, 23 y 26 de marzo 
(colegios). 

Días, 24 -sábadcr- y 
25 -domingcr- a las 12'00 

y a las 17'00 horas 
(abierto a todos lo públicos). 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

•MARIA AUllLIADOU• 
• Económica • FamiHar 
GUADAL.AJARA - 949 / 29 04 88 

17 de mano de 2001 

ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

EXPOSICIONES 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 28 de Marzo 

··1spiritUalidad v ane 
aborigen australiano" 
Da a conocer la obra de doce 
artistas aborígenes a través de 
sus trabajos de pintura, escultu
ra y cerámica que, con su fuerza 
expresiva y su sentido estético, 
muestran una cultura que lucha 
por sobrevivir en medio del 
materialismo occidental. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 1 TOO a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

CASA DE lA ENTRDISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 25 de Marzo 

Armando Ruiz 
11904-19911 Antalógica 
Selección de 28 esculturas entre 
la mejor obra de este artista ara
gonés, nacido en 1904 y muerto 
en 1991 . 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 1 7'00 a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

ENfRADA LIBRE 

~~~~-@~~~~-

PWA IE lOS SANTOS IHllOS 
Hasta el 25 de Marzo 

··tos aromas de 
Al-Andalus" 

La refinada sociedad andalusí, 
fue amante de la naturaleza y los 
jardines, de ambientes perfuma
dos y de comidas aromatizadas. 

Horario: Lunes a Viernes: de 12'00 
a 14'00 y de 18'00 a 21 '00 h . 

Sábados y Domingos: de 12'00 a 
15'00 y de 17'00 a 21'00 h. 

~~~~- @~~~~-

Centro de Anesanía 
1c1mpluane1 

(Ctra. Gurugú, Km. 2'200) 

Hasta el 18 de Marzo 

.. Muieres v totíaratas" 
IColecttn de Fot11ralíaJ 

* * * * * 
Del 19 de Marzo al 1 de Abril 

"Muieres v ceramistas" 
1c11ecttn de cerímlcaJ 
~~~~-@) ~~~~-

CASA IE ll JnEml F.U.C. 
(Avda. del Val, 2) 

Hasta el 18 de Marzo 

José GHón 1P1mw 

l1i i ;t:fJ:Ui i i'J ! 11:11J ti 
mllEO CULTURll 1' DE UYO 
Sala Margarita llrgu 

(Vía Complutense, 19) 

Domingo, 18 - 18'00 h. 

TEATRO INFANTIL 

Narea presenta: 
11EI último sueño" 

de Javier Moneada 
y César Alcázar 

¡Señoras y señores! , ¡La fábrica 
de sueños ha anunciado su cie
rre!, a fin de cuentas, ¿quién ne
cesita soñar? No obstante, hay 
quienes no opinan lo mismo y 
harán todo lo posible para que 
esto no ocurra, viviendo una fan
tástica aventura. 

Precio de las localidades: 700 
ptas. General; 600 ptas. a estudian
tes, tercera edad y parados, entida
des culturales y ciudadanas, ami
gos de la Fundación y niftos meno
res de 14 años; 500 ptas. a socios 
del Ateneo y afiliados a CC.00. 

Horarios y atención al público: De 
lunes a jueves de 10 a 13'30 y de 17 
a 19'30 horas. Viernes de 10 a 
13'30 h . Días de función: 2 horas 
antes del comienzo del espectáculo. 

~~~~-@ ~~~~-

Teauo lA UlERA 
Viernes, 16 y Sábado, 17 

20'00 horas 

la Bandería 
presenta: 

·1rabaio lmemacional 
Móvil omce" 

Dirección: La Bandera Teatro 

Intérpretes: Pedro Arnas, Jesús 
Bohoyo, Mariano Pueyo, 
Amparo Jiménez, Celia de 
Juan, Julia González. 

ENTRADA 1.000 pesetas 
Descuentos: 500A> a estudiantes, 

pensionistas y parados 

* * * * * * 
Jueves, 22 - 20'00 horas 

AMBIGO ARTfSTICO 
(Café Teatro) 

EXPOSICIONES 

SAU MANOLO REVlllA 
Mutual Complutense 

(Calle Nueva, 10) 
Del 24 de Marzo 

al 8 de Abril 

Miguel Angel Peñuelas 
IPlmRAJ 

Otros mundos: Paisajes y habi
tantes de esos mundos invisi
bles que relatan las leyendas y 
mitos de la antigua tradición 
unánime. 

CINE - CLUB 
TEATRO SALÓN CERVANTES 
Miércoles, 21 y Jueves, 22 

18'30 y 21'00 h. 

··¡Qué pasada!" 
Dirección: Mark Herman 

Guión: Mark Herman . 
basado en la novela The Season 

Ticket, de Jonathan Tulloch 

Intérpretes: Chris Beattie, Greg 
Mclane, Charlie Hardwick, 
Jody Baldwin. 

Reino Unido, 2000 - 99 minutos 
V.O. en inglés con subtítulos en castellano 

Precios: Miércoles. 300 pts. 
Jueves. 350 pts. Socios, 100 pts. 

1,11 r:1;iif1a1Jiji11 ;t:1 • f 't 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

Martes, 20 de Marzo 
10'00 y 12'00 h. 

111 Ciclo 
"Amando y Respetando" 

MÚSICA 

Darlin Dule (violín), Orges Toce 
(violín), Lara Díaz Abellán (vio
la) y Aida Cifja (violonchelo) 

presenta: 

Concieno por e1 

cuaneto de cuerdas 
AlBAN 

Programa: Vivaldi, Mozart, 
Dvorak, Albéniz, Joplin 

EDAD: 14 a 18 años 

MARZO ReJntegxoo 

Día 8 ......... 56.747 5-7 
Día 9 ......... 06.413 3 """" 
Día 11 ......... 71.415 5 S-029 

Día 12 ......... 27.311 2-1 
Día 13 ......... 08.110 0-0 
Día 14 ......... 83.288 8-8 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y CaJal, 1 - Tlf. 91 886 01 n 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

PUERTA de Madrid 
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CARTELERA- CINES ----
Programación del 16 al 22 de marzo de 2001 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "15 minutos". (13 
años). Todos los días: 5'15, 
7'45 y 10'15. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Tigre y dragón". (7 
años) . Todos los días: 5'15, 
7'45 y 10'15. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Chocolat". (Tolera
da). Todos los días: 5'10, 7'40 y 
10'10. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Colega, ¿dónde es
tá mi coche?". (13 años). Miér
coles, Sábados y Festivos: 5'15, 
TOO, 8'45 y 10'30. Resto sema
na: 5'30, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Hannibal". (18 
años) . Todos los días: 5'10, 
7'40, 8'45 y 10'10. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Prueba de vida". 
(13 años). Todos los días: 7'35 
y 10'10. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. "102 
dálmatas". ffolerada). Todos 
los días: 5'30. 
~~~~-@ ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-Il, km. 33'3 
Teléf. de información: 883 17 16 

Sala 1: "Traffic". Todos los 
días: 18'45 y 21'30. "La isla 
del cangrejo". Laborables: 
17'30. Sábado y Domingo: 
17'15. 

Sala 2: "¿En qué piensan 
las mujeres". Laborables: 
17'15, 19'45 y 22'30. Sábado y 
Domingo: 17'00, 19'45 y 22'30. 

Sala 3: "No te fallaré". To
dos los días: 17'15, 20 y 22'15. 

Sala 4: "Billy Elliot". Todos 
los días: 17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 5: "Hannibal". Labora
bles: 17'15, 19'45 y 22'15. 
Sábado y Domingo: 1 7'00, 
19'30 y 22'15. 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de Información: 
880 27 51 

Sala 1: "Antes que anochez
ca". Lunes, Martes y Jueves: 
18'30 y 21'00. Resto de los 
días: 17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 2: "Náufrago". Todos 
los días: 18'30. "Límite verti
cal". 21'00. 

Sala 3: "Gladiator". Lunes, 
MartesyJueves: 19'00. Resto 
de los días: 17'30 y 21'00. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono información: 

91656 8110 

"Chocolat" . (Tolerada). 
Todos los días: 1 7'35, 20'05 y 
22'35. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 01'10. 

"Náufrago". ffolerada). To
dos los días: 19'10 y 22'10, 
Sábados y Festivos: también a 
las 16' 10. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'50. 

"Limite vertical". (7 años) . 
Todos los días: 17'40, 20'10 y 
22'40. 

"Billy Elliot". (Tolerada). To
dos los días: 20'15 y 22'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'45. 

"Gladiator". (13 años). Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 01'10. 

"En qué piensan las muje
res". (7 años) . Todos los días: 
17'45, 20'15 y 22'45. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
01 '15. 

"102 dálmatas". (Tolerada). 
Todos los días: 18'10. Sábados 
y Festivos: también a las 16'00. 

"Prueba de vida". (7 años) . 
Todos los días: 19'05 y 22'05. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'05. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'45. 

"Hannibal". (18 años) . 
Todos los días: 19'00 y 22'00. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'45. 

"Tigre y dragón". (7 años) . 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 01'00. 

"Colega, dónde está mi 
coche". (13 años). Todos los 
días: 18'05, 20'20 y 22'35. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'50. 

Precios: Laborables: 750 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 850 pi.as; 
Jueves (no festivos ni vísperas de festivo) 

Día del Espectador: 650 ptas. 
Descuentos: Sólo de lunes a viernes no 

festivos ni vlsperas de festivos. 
Carnet Joven, 650 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 650 ptas. 

Venta anticipada de entradas, 
Telf. : 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

Con un recital de Ramón González de Amezua 

Inauguración del órgano 
de la Catedral Magistral 

El domingo día 25 de 
marzo a las 18'30 horas 
se inaugurará el órgano 
de la Catedral-Magistral 
de Alcalá de Henares con 
un recital interpretado 
por Ramón González de 
Arnezúa. Será éste el pri
mer concierto inaugural 
del órgano de la catedral 

de Alcalá de Henares. 
Para la inauguración se 

han impreso unas boni
tas invitaciones con foto 
del órgano incluida. 

A este primer concierto 
se espera una asistncia 
masiva de alcalaínos, 
deseosos de escuchar esa 
maravilla sonora . 

Lali]Plllnltlva 
Jueves, 8 de marzo: 5-13.-15-27-40-42 

C-4 R- 1 
Sábado, 10 de marzo: 13 - 20 - 25 - 29 - 33 - 37 

C-27 R-8 

~ La~Prinütiva 

Domingo, 11 de marzo: 22 - 31 - 36 - 39 - 40 - 44 
C-2 R-1 

Bono[ltl]Loto 
Lunes, 12 de marzo: 1 - 8 - 18 - 32 - 35 - 36 

C- 12 R-7 
Martes, 13 de marzo: 3 - 25 - 33 - 38 - 42 - 46 

C-21 R-0 
Miércoles, 14 de marzo: 6 - 13 - 16 - 21 - 31 - 47 

C-8 R-9 

17 de marzo de 2001 



CADA DIA ALGO MEJOR, 
LA VIDA ALCAMPO 

19 DE MARZO 

San José 
Acuérdate de él 

Perfumería, Licores, Ropa, Calzado, Libros, 
Música, Accesorios, Complementos ••• 

Estuche 
Massimo Dutti 
'Colonia 100 ml. 
más Gel 250 ml. 
más Desodorante 
200 ml. .. 

2:426 
14,57 € 

Carlos Cano 
.pack 
2CD 

2.696 
15,60 € 

Whisky de Malta CARDHU 

70 el. a. "f ftf: 
.lilil 19,20 € 

Camisa vestir (en caja) 
Caballero manga larga 
Tallas 39 a 46 

1696 9.59 € 

Taladro sin cable 18 v. 
con maletín y accesorios 

4.996 30,02 € 

.uig,tDll\ Afeitadora BRAUN 
l" Synchro 7520 

50 minutos autonomía, 
liinpiado~ cargador 
y · limpieza ... 

28.900 
173,69 € 

Blucher caballero nobuk 
forro piel 
tallas 39 a 45 

a.996 24.01 € 

lllcampo 

sin ir más !•i05 

Parque comercial ·a1calá de Henares 


